
Año I! - N^ 100
125 Ptas.

La Tribuna
de Cuenca

Martes
3

Febrero 1998

DIARIO INDEPENDIENTE

El área de Industria del Grupo Parlamentario Popular se reunió ayer en Cuenca 

El PP considera negativa la 
política industrial de la Junta

El área de Industria del Grupo Parlamentario Popularse reunió trial de la Junta es negativa para Castilla-La Mancha, porque esta 
ayer con los responsables de Industria de Cuenca para tratar asuntos región no suple con su sector industrial la decadencia en otros sectores 
relacionados con la política de ayuda a la pequeña y mediana em- • que vienen haciendo muy limitadas nuestras posibilidades de ere- 
presa, los planes de empleo regionales y las subvenciones de la cimiento económico". Por otra parte, el alcaide de Osa de la Vega 
consejeríade Industria para el fomento industrial. Según el porta- mostró su malestar por la situación de paro en esta localidad y la 
voz de Industria del PP, José Manuel Rodríguez Carretero, quien falta de apoyos que ha recibido por parte de la Junta. , 
ofreció una rueda de prensa previa a la reunión, "la política indus-

Industria invertirá 
600 millones en la 
formación de los 
desempleados 
de la provincia 

{Pág.4)

Las comunidades 
de usuariosA a 
pueden explotar 
las tierras de
los pantanos

La Asociación Agraria de 
Jóvenes Agricultores, ASA
JA, ha conseguido, tras dos 
años de negociaciones tanto 
con la Administración como 
con los agricultores, la auto
rización provisional de las 
tierras de los vasos de los 
pantanos de los ríos Tajo y 
Júcar. Tras una reunión con 
el comisario de la Confede
ración Hidrográfica del Jú
car, se llegó aun acuerdo por 
el que se conceden permisos 
temporales a los agricultores 
a cambio de ceder el 25% de 
las ayudas de la PAC.

(Pág.7)

El PP del 
Ayuntamiento 
libera a otro de 
sus concejales, 
Jesús Cordente

(Pág. 5)

Un momento de la rueda de prensa celebrada ayer en la sede de ASAJA en Cuenca. • • FOTO-RES

Los ríos no han 
tenido crecidas 
significativas a 
pesar de las 
fuertes lluvias

(Pág. 6)

Almonacid del 
Marquesado 
celebra sus 
fiestas de "La 
Endiablada"

(Pág. 10)

Los presuntos 
colaboradores 
del comando 
Vizcaya seguían 
a Carlos Iturgaiz

(Pág. 18)

De Palacio acepta 
la reforma de la 
OCM del aceite 
pero con plazo 
transitorio

. (Pág. 48)

El proyecto de ataque a 
Irak se mantiene en pie

El proyecto de Estados Uni
dos y Gran Bretaña para lanzar 
un ataque contra Irak en unas 
semanas se mantuvo en pie ayer 
lunes, pese a las gestiones di
plomáticas de Rusia, Franciay 
Turquía. Irak desmintió haber 
aceptado una propuesta rusa 
para que abriera los "palacios 
presidenciales" de Sadam Hu
sein a los inspectores de la ONU 
bajo algunas condiciones, ofer
ta que en todo caso fue recha
zada inmediatamente por Was
hington.

Estados Unidos continuó su 
ofensiva diplomática, en que la 
secretaria de Estado, Madelei-,

ne Albright, y el embajador ante 
laONU, Bill Richardson, van de 
capital en capital para recabar 
apoyo al ataque que se prevé 
llevar a cabo en "cuestión de 
semanas".

Al tiempo, el secretario Ge
neral de la ONU, Kofi Annan, 
defendió ayer el uso de la fuer
za "como último recurso", en una 
rueda de prensa que convocó 
para proponer duplicar la canti
dad de petróleo que Irak está 
permitido a exportar para finan
ciar la importación de produc
tos de primera necesidad.

(Pdg.21) La ONU defiende el uso de la fuerza como "último recurso". ' efe
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HORARIO DE TRENES 2,0
VOTA ==^ . M^ 

TREN REGIONAL DELTA

HORARIO DE AUTOBUSES

(1} Circula de LUNES A VIERNES. NO CIRCULA LOS DIAS 19/3, 9 y 10/4 y 1/05/1998.
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El tiempo en la capital
PRESION: 670,8 mm.
ESTADO DEL CIEL0: Muy nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Flojo a moderado del sur
MAXIMA: 11°
MINIMA:6°
LLUVIA: 7 l/m\
l'»íMo'. r.iviliKiiUx. ►la.siti l.iR ir. hoi.is tie. nvei-

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual

■ Septiembre 1997: 42 l./m"'. 
Octubre 1997: 19 l/m’.
Noviembre 1997: 112 l/m*.
Diciembre 1997: 14 l/m’.

S Uñero 1998: 11 l/m2, 

g Total año hidrológico: 196 Uin\ 
yg 'Ato HIDRCKOGICO; desde el I de septiembre
-< hasta el 31 de agosto del año siguiente.

Albacete................................................. 8'15 (L-S labor.)-14’30 (L-S labor.)
.................................. 15'00 (L-V labor.)-17'00 (D o fin de puente)

Alcázar de San Juan............................................................15'00 (L-V labor.)
Belmonte...................................................................................15'00 (L-V labor.)
Beteta14’30 
Canalejas14'45 
Cañaveras14'45 
Casasimarro.......................................................................... 14'30 (L-V labor.)
Castejón....14'45 
El Recuenco15'00 (L-V. labor) 
Fresneda14’00 
Honrubia...................................  8'15 (L-V Iabor.)-14’30 (L-S labor.)
.................................................................................... 17'00 (D o fin de puente) 
La Almarcha............... ................  14'15
Las Pedroñeras...........................................................    15'00
Madrid (diarios)............7'30 (exc. D)-8’00-10'30-]2'00 (exc. S y D) 

. .................................................................14’00-14’30-16'30-18'30-20’00-22'00
Minglanilla............... .....................   16’00 (L-S, labor.)
Montalbanejo............... .......................................................  15'00 (L-V)
Motilla.................................................10'00 (L-S labor.)-16'15 (L-V labor.)
.....................................................................................................17’00 (D y festiv.)
Priego............. .........      15'00 (L-V labor.)

' Quintanar del Rey......... ........................... .....m>^.,.......... 14'00 (L-V labor.),
Salmeroncillos...................................... ;......................     14'45
San Clemente........ ....... .................  15'00
San Martín de B............  ..i..........................  15'00

" Sta. Cruz de Moya.....L.:.:...j:.í,::.-:.,;.^^^^^ 14'00 (Sab.)-15'00 (L-V)'
4 Socuéllamos.....;.;.?...;...;;-..^.;.;.’.;.;;..u..?...j.‘;...,.. í4'30(Sab.)-15'30 (L-V)

Tarancón (diarios)........................... 8'00-10'30-12'00 (exc. S y D)-14'00
................. .................... é....... ........................    16’30-18'30-20’00-22'00
Tragacete....................................................;.......„.............'... .............14'30
Teruel.................................................... ;................ 9-30
Valdeolivas......................................    ;........................:............... 14'45
ValenciaTOO (directo, L-V labor.)-7'30 (L-S Iabor.)-10'00 (L-S, labor) 
...............................................................16'00 (L-S labor.)-17'00 (D y festiv.)
Valverde de Júcar............................7’30 (L-S, labor.)-16'15 (L-V labor.)
Ve^o del Codorno......... ........ 14'30
Villar del Infantado.......................................................................................14'45

FARMACIAS DE GUARDIA
HOY:
M ’Jesús Muñoz/Constantino
Jiménez
C/Garretería, 13

MAÑANA:
M’ Carmen Ruipérez/Alfredo 
Garc ía
C/ Carretería, 31

i

PRIMITIVA

J5 18

137 27

'’iJ •

rCUPON DE LA ONGE-I
Lunes 26 ^79:893
Martes^.  -77 54.176
Miércoles 28 40.139
Jueves --'29 46.601
Viernes 30 17.850

59.014

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

Ç=^ AGLOMERADOS 
LíJCARRIóN, S.A,

M

Z 
H
U

multicines CUENCA
SALA 1:
ABRE LOS OJOS
Todos-los días: 10'30
SE LO QUE HICISTEIS EL ÚLTIMO VERANO

i Laborables:6'15 y 8'30
Sábados y. festivos: 4,6’15 y 8'30 
SALA2j.

1 - THE JACKAL (CHACAL) 
Labôràblës: 7'15 y 10'30 
Sábados y festivos: 4,7'15 y 10' 30 
SALA 3:

j LA MUJER DEL COSMONAUTA 
Laborables:6'15, 8'30 y 10,45 
Sábados y festivos: 4,6’15, 8'30 y 10,45 
SALA4i

i PACTAR CON EL DIABLO 
Laborables: 7'15-y 10'30 
Sábados y festivos: 4,7'15 y 10' 30 
SALA 5;
TITANIC
Laborables: 6 y 9"45 
Sábados y festivos: 4,7'30 y 11

-OBRA CIVIL
-ARIDOS
-MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

OFICINAS CENTRALES: Cfra. Nacional 430 RK. 311,8 * 13500 CIUDAD REAL ■ Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 

CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Cira. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 - 593003
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El área de Industria del Grupo 
Parlamentario Popular se reunió 
ayer con los responsables 
de Industria de Cuenca cm

Asilo dijo su portavoz de Industria en las Co ríes Re si onales, Rodrísuez Carretero

El PP considéra negativa la 
política industrial de la Junta
Los responsables de Industria del Grupo Parlamentario 
Popular ofrecieron ayer Una rueda de prensa, antes de la 
reunión que mantuvieron con los responsables de Indus- 
tria de Cuenca, en la que se trataron varios temas relacio
nados con la pequeña y mediana empresa y los planes 
regionales. El portavoz de Industria del PP,~José Manuel

Rodríguez Carretero dijo que la política industrial de la 
Junta no sigue las líneas adecuadas para que ”el sector 
industrial logre suplir las decadencias de otros sectores”, 
además aseguró que esta política es de auténtica ”dejación 
e inhibición”, y en este sentido puso el ejemplo de 
SODICAMAN.

Noelia CAMPOS

El área de Industria del Gru
po Parlamentario Popular se 
reunió ayer con los responsables 
de industria de Cuenca para tratar 
asuntos relacionados con la po
lítica de ayuda a la pequeña y 
mediana empresa, los planes de 
empleo regionales y las subven
ciones de la consejería de Indus
tria para el fomento industrial.

Según el portavoz de Indus
tria del PP, José Manuel Rodrí
guez Carretero, quien ofreció una 
rueda de prensa previa a la re
unión, "lapolítica industrial de la 
Junta de Comunidades es nega
tiva para Castilla-La Mancha, 
porque esta región no suple con 
su sector industrial la decaden
cia en otros sectores que vienen 
haciendo muy limitadas nuestras 
posibilidades de crecimiento- 
económico", uno de los motivos 
de esta situación es, en su opi
nión, la disminución de la pobla
ción activa en este sector durante 
los últimos años.

Rodríguez Carretero puso 
como ejemplo de la "dejación y 
absoluta inhibición" del Gobier
no regional la actuación llevada 
a cabo con SODICAMAN, 
"cuando otras instituciones legal
mente competentes quieren com
prometerse con el desarrollo 
industrial, la Junta en un claro 
ataque de celos pretende echar 
abajo esa iniciativa", según el 
portavoz del PP esto es la polí
tica del perro del hortelano "que 
ni sabe ni quiere desarrollar in
dustrialmente nuestra región y 
no deja que los que quieran 
comprometerse en esa política 
lo puedan hacer".

Por este motivo, el PP ase
gura ser crítico con la política de 
la Junta, a pesar de que "apoya
mos algunas iniciativas como el 
Pacto Industrial que supone un 
importante acuerdo entre todos 
los sectores implicados".

En cuanto a la inspección de 
las gasolineras por el presunto 
fraude denunciado por la Orga
nización de Consumidores y 
Usuarios, Rodríguez Carretero 
dijo que esta es una responsabi
lidad de la Consejería de Indus
tria y los últimos acontecimien
tos han puesto en evidencia que 
"quizá la Junta ha relajado su

El portavoz de Industria del PP en las Cortes, Rodríguez Carretero. FOTO-RES

Rodríguez Carretero aseguró que la 
política de empleo de la Junta no 
tiene en cuenta las dificultades 
económicas y financieras de los 

ayuntamientos
responsabilidad de inspección y 
control de calidad en el servicio 
de las gasolineras", esta sospe
cha se debe a que "después de 
conocer las denuncias en la 
Comunidad de Madrid hemos 
tenido noticia de que existían 
estaciones de servicio precinta
das en nuestra región" aunque 
reconoció que estos precintos se 
debían a ciertas irregularidades 
pero que el sector en Castilla- 
La Mancha era un sector "afor
tunadamente muy serio". El por
tavoz de Industria del PP tam
bién habló de los planes de em

pleo e hizo referencia a la re
unión que mantendrán hoy el 
presidente de la Junta, José Bono 
y el ministro de Trabajo y Asun
tos Sociales, Javier Arenas. En 
este sentido aseguró que "hay 
buenas expectativas porque la 
mayoría de las comunidades han 
manifestado su deseo de cola
borar para el desarrollo de estos 
planes que impulsarán el creci
miento del empleo" y según dijo, 
"en este asunto se deben involu
crar todas las instituciones y las 
administraciones que tengan 
medios para llevar a cabo un plan

de esta naturaleza". En este punto 
Rodríguez Carretero reconoció 
el esfuerzo de la Junta en el 
desarrollo de los planes de la 
región, aunque manifestó que el 
PP no puede emitir una valora
ción positiva desde un punto de 
vista general, porque en la polí
tica de empleo de la Junta "no se 
tienen en cuenta las necesida
des de los ayuntamientos que son 
los que tienen unas dificultades 
económicas y financieras impor
tantes para cubrir los gastos del 
desarrollo de estos planes".

El PP viene reclamando de 
forma periódica en los debates 
de los Presupuestos de las Cor
tes Regionales, partidas que 
ayuden a los Ayuntamientos a 
financiar esta parte, "ya que esto 
ocurría antes de las últimas elec
ciones generales pero cambió 
cuando la mayoría de los con
sistorios pasaron a estar en manos 
del PP, y la falta de estas ayu
das limitan la eficacia de estos 
planes", además añadió que los 
municipios más pequeños son 
aquellos que más necesitan es
tos proyectos y al mismo tiempo 
los que más dificultades econó
micas tienen.

El portavoz indicó que el PP 
va a seguir incidiendo en este 
tema, pero que al mismo tiempo 
este partido político prestará toda 
la colaboración que sea necesa
ria para que "esta región, fuer
temente dañada por el empleo 
mejore su situación".

Una de las cuestiones que 
beneficiaría el desarrollo del 
empleo en la región es el apro
vechamiento del Efecto-Fronte
ra, "que tiene un potencial enor
me sobre todo en algunos corre
dores industriales", según el 
portavoz del PP. En este senti
do indicó que Cuenca posee tres 
corredores como son la comar
ca de Tarancón, el corredor del 
Henares y la zona de la Sagra 
de Toledo, pero aseguró que en 
los últimos tiempos no han teni
do el desarrollo industrial nece
sario para que ese efecto fron
tera sea palpable, por ello indicó 
que "vamos a analizar las cau
sas, los incentivos y subvencio
nes de la Junta y elaboraremos 
iniciativas que favorezcan y 
contribuyan al desarrollo de es
tas zonas".

Juan Garde. FOTO-RES

El alcalde de Osa 
de la Vega 
denuncia una 
falta de atención 
de la Junta

N. CAMPOS

El alcalde de Osa de la Vega, 
Juan Garde, manifestó ayer su 
malestar por la falta de atención 
de la Consejería de Industria ante 
el problema que vive la locali
dad tras el cierre de una fábri
ca de grifería que dejó a cerca 
de 200 personas sin trabajo.

La venta de maquinaria de 
la fábrica salió en subasta por 
60 millones de pesetas cuando, 
según dijo, estaba valorada en 
5.000 millones. Además las 
naves "están inutilizadas y no 
podemos disponer de ellas".

Por otra parte, el alcalde 
indicó que existía un proyecto 
para construir una granja gené
tica con tecnología punta, que 
supondría una inversión de más 
de 1.000 millones de pesetas y 
que daría empleo a 35 personas, 
"pero tras varias reuniones con 
el delegado de la Junta, José 
Manuel Martínez Cenzano y con 
representantes de la consejería 
de Industria y Trabajo nos pro
metieron 15 millones de pese
tas, y tras realizar diversas ges
tiones, nos comunicaron que la 
ayuda se quedaba en dos millo
nes y medio de pesetas". "Nada 
más que saben hablar de fomen
to y ayuda al trabajo, pero lo único 
que hacen es contamos el cuento 
de la lechera y fomentar pala
bras", añadió el alcalde.

A preguntas de los periodis
tas, Martínez Cenzano indicó 
en otra rueda de prensa que las 
iniciativas que se trasladaron a 
la Junta para resolver el proble
ma de esta localidad fueron muy 
bien acogidas por las conseje
ría pero que algunos tipos de 
actividades no se subvencionan, 
el delegado de la Junta aseguró 
que hubo reuniones pero que el 
objetivo de éstas era "reorien
tar los expedientes para que el 
proyecto pudiera ser incluido en 
las ayudas que el Gobierno re
gional ofrece a las iniciativas 
empresariales".
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Ansel Alonso puntualizó que los módulos emplearán a más de 2.800 parados de la provincia

Industria invertirá este año 600 millones
para la formación de desempleados

Geles LÓPEZ VAT J.E

El delegado provincial de In
dustria y Trabajo, Ángel Álvaro 
presentó ayer el plan de empleo 
recogido en el Pacto industrial por 
el que se invertirá durante este 
año más de 600 millones de pe
setas para potenciar la cualifica
ción de los parados. Por medio 
de las distintas iniciativas de for
mación planteadas se podrán 
beneficiar más de 2.800 perso
nas sin computar el autoempleo 
ni los trabajadores que se cons
tituyan en cooperativas o asocia
ciones anónimas laborales. El 
delegado de Industria destacó que 
"a través del Plan Regional de 
Empleo y Desarrollo se dedica
rán 280 millones de pesetas para 
que los ayuntamientos puedan 
contratar a parados para reali
zar obras de mejora en 
infraestructuras". Aeste respecto 
Angel Alvaro informó que durante 
el pasado año se realizaron 177 
obras en 100 municipios de la 
provincia y puntualizó que "al 
aumentar el presupuesto de la 
consejería en un 10 por 100 se 
pretende que sea mayor el nu
mero de municipios que se bene
ficien".

El delegado explicó que a tra
vés del Plan de Empleo lo que se 
pretende es que los parados ac
cedan más fácilmente a un em
pleo bien en una empresa, o bien 
por cuenta propia o por medio de 
un trabajo asociado. Este plan 
publicado en el Boletín oficial de 
CastillaLa Mancha el 23 de enero 
de 1998 consta de cuatro tipos 
de actuaciones.

En ellas se incluye el Plan de 
Empleo y Desarrollo, los cursos 
de Formación y Empleo en cola
boración con entidades locales, 
los cursos de Formación y Em
pleo en las Empresas, los módu
los de Integración Laboral en En
tidades sin animo de lucro, así 
como la formación ocupacional 
que se está realizando con la 
Federación de Empresarios, la 
Cámara Oficial de Industria y con 
los sindicatos, además de las 
ayudas al empleo en zonas rura
les deprimidas a través del INEM, 
y las ayudas al trabajo autónomo 
y el^trabajo asociado.

Ángel Álvaro destacó que las 
previsiones económicas para el 
bloque de módulos de formación 
y empleo en colaboración con 
entidades locales suponen un 
incremento del 1 Opor 100 "lo que 
nos hace asegurar una inversión 
superior a los 142 millones de 
pesetas para la financiación de 
25 módulos que afectarán a 339 
participantes".

Respecto a la cantidad dedi
cada desde la Consejería a la 
formación ocupacional, Alvaro 
señaló que "se encontrará alre
dedor de las mismas cifras que 
el año anterior que ascendieron 
a 134 millones de pesetas desti-

EI delegado provincial de Industria y Trabajo, Ángel Alvaro, acompañado del delegado de la Junta, José María Martínez Cenzano. J.P/ FOTO-RES

nados a la realización de 77 cur
sos que emplearon a más de 100 
trabajadores". Como novedades 
más importantes el consejero 
señaló la subida de sueldo que los 
trabajadores que se integran en 
el Plan de Empleo y Desarrollo 
en colaboración con los munici
pios que asciende en 5.000 pe
setas alcanzando una cifra de 
105.000 pesetas al mes. Por medio 
de estos módulos, puntualizó él 
consejero, "se realizarán traba
jos de desarrollo industrial, comer
cial, turístico, local, medio ambien
te o de área de Bienestar Social 
del municipio al que se le vayan 
a conceder".

En cuanto al periodo de so
licitud, el delegado provincial 
destacó que en un principio se 
había establecido el día 6 de este 
mes pero que finalmente se ha 
procedido auna amplitud del plazo 
hasta el 16 de febrero.

Otra de las novedades que el 
representante de la consejería de 
Industria presentó ayer dentro de 
los módulos de formación fue la 
importancia de lacolaboración de 
las entidades locales, por lo que 
señaló que "en cuanto a los cri
terios de selección se dará pre
ferencia a la de la entidad solici
tante que aporte un compromiso 
expreso y cuantificado de 
cofinanciación o patrocinio de pro
yectos de trabajo que puede con
sistir bien en la cesión de insta
laciones o en la concesión de 

subvenciones para reducir cos
tes fiscales o de funcionamiento 
durante los primeros años de la 
empresa que constituyan aque
llos que superen la formación de 
los módulos".

Como complemento a estos 
criterios de preferencia, Alvaro 
declaró que "también aquellas 
solicitudes que vengan como 
consecuencia de un sondeo del 
mercado laboral, que formen a 
trabajadores que respondan a la 
demanda existente en este ám
bito, tendrán preferencia así como 

Características de los 
cursos deformación

El delegado provincial de Industria y Trabajo, Angel Alvaro 
señaló que "la duración de estos módulos tendrá en formación 
mínima 120 horas y máxima de 300 horas. Según el consejero 
"además de las clases teóricas en estos cursos de formación se 
realizarán prácticas de una duración mínima de tres meses y una 
máxima seis meses".

Los módulos de las empresas, los de Integración Laboral y los 
de entidades sin animo de lucro deben presentarse en la 
Delegación Provincial de Bienestar Social con plazo hasta el 30 
de abril".

Angel Alvaro agregó que "en cuanto a los módulos de 
Formación y Empleo las especialidades serán artesanía, turismo, 
medio ambiente, tratamiento de aguas, residuos sólidos o la 
construcción de obras". En cuanto a la dotación que recibirán los 
alumnos de los módulos de empleo, el modulo de formación y los 
cursos de formación en empresas, el consejero señaló que "en 
este caso recibirán 50.000 pesetas brutas".

las que adopten compromiso de 
contratación por parte de algu
nas empresas". Una de las no
vedades más importantes que el 
delegado de Industria puntualizó 
fue que "la consejería que en la 
actualidad paga los salarios en 
empleo de practicas y los gastos 
generales y de profesorado pa
saría ha reintegrar los fondos que 
las empresas gastaran en los abo
nos necesarios de los trabajado
res.a la seguridad social en caso 
de que al acabar el periodo de 
formación presentan contratos de 

trabajo de duración indefinida o 
en un período superior a un año. 
Esta medida se aplicaría además 
a los alumnos que una vez fina
lizados los cursos acceden al tra
bajo bien por experiencia de 
autoempleo o bien mediante tra
bajo asociado constituyendo una 
cooperativa o sociedad anónima 
laboral, casos en los que según 
el delegado provincial "Industria 
se compromete a devolver a la 
entidad lo que se ha pagado por 
los costes en Seguridad Social de 
estos trabajadores del moduloen 
su periodo de prácticas". .

Otra cuestión importante, 
según Angel Alvaro son los 
módulos de Formación y Empleo 
en las Empresas para cuya se
lección las empresas deberán pre
sentar un proyecto formativo y 
un compromiso de contratación 
indefinida de al menos cinco de 
los alumnos cuando tengan en el 
modulo solicitud de formación de 
12 alumnos, o un contrato de 
duración indefinida de al menos 
de un año a seis alumnos cuando 
el modulo tenga más de 12 alum
nos. El delegado de Industria se
ñaló que una auténtica novedad 
de este Plan de empleo son los 
módulos de Integración Laboral 
que se desarrollarán en colabo
ración con organizaciones sin 
animo de lucro y la consejería de 
Bienestar Social para la forma
ción de personas discapacitadas 
que busquen la inserción laboral.
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Se aprueba la liberación de Cordente y la adiudicación del proyecto de parkins de la calle Caballero

El Grupo socialista rechaza la oferta 
de liberar a un concejal de sus filas

Inma SALA

El pleno consistorial que se 
celebró ayer comenzó con la 
expresión de pésame por los 
fallecimientos de el concejal 
sevillano asesinado por ETA, 
Alberto Jiménez, y por Nicolás 
Mohorte, quien fue concejal en 
la primera corporación democrá
tica del ayuntamiento de Cuen
ca. ,

Üno de los puntos más deba
tidos dei orden del día fue el que 
propuso el Grupo Popular de 
modificación de la plantilla de 
personal funcionario del consis
torio con la creación de una pla
za de ingeniero de caminos ca
nales y puertos, y la liberación 
de dos concejales, Jesús Corden
te, portavoz del Grupo popular y 
José Luis Chamón, portavoz del 
PSOE. En este punto se debatió 
también la modificación presu
puestaría en alrededor de 17 
millones de pesetas para.hacer
le frente a los sueldos de estas 
1res nuevos asalariados.

Se aprobó la creación de una 
plaza de ingeniero con once votos 
favorables del PP y diezen con
tra de los grupos socialista y 
mixto. Se vota por separado, 
obteniendo el mismo resultado, 
la creación de un catálogo de 
puesto de trabajo con dos pla
zas para nuevos concejales y la 
modificación de créditos presu
puestarios.

Argumentos de lU
El conceja! del Grupo Mixto, 

Miguel Cañas, declaró sobre esta 
propuesta que "no procede ha
cer ningún tipo de modificación 
de créditos para incorporar a este 
nuevo ingeniero", tras hacer alu
sión aunasentenciajudicial sobre 
la contratación del ingeniero de 
la que "no se deduce que sea 
necesario crear una plaza nue
va, sino solucionar un problema 
que el equipo de Gobierno ha 
creado al Ayuntamiento", aña
de Cañas.

Según el concejal de Izquier
da Unida, el gasto de personal 
se eleva con estas contratacio
nes a 75 millones de pesetas en 
el cosistorio, once más que en la 
actualidad.

. Ante la liberación de los dos 
concejales sentirse "engañado", 
y expresó que "urge más facili
tar un local -a los dos grupos 
políticos de la oposición- y de 
medios materiales y humanos 
para su labor, que es lo mínimo 
que la ley pide; nunca me nega
ría a las liberaciones, peor por 
estas circunstancias me tengo 
que negar", afirma Cañas.

El pleno consistorial celebrado ayer se prolongó hasta altas horas. FOTO-RES

Manuel Ferreros, alcalde de Cuenca, rodeado del secretario y la interventora. FOTO-RES

PSOE renuncia a liberado
Mariano Arribas, concejal 

socialista, añade en su interven
ción que, respecto a la contrata

ción del ingeniero de caminos, 
canales y puertos, "la decisión - 
se toma- para solucionar un pro
blema personal de un funciona

rio". El argumento del equipo de 
Gobierno para la contratación de 
este profesional fue que, de esta 
manera, se ahorraba puesto que

los servicios de este profesional 
habían costado al consistorio 
durante dos años alrededor de 
cuarenta millones de pesetas.

En cuanto a la liberación de los 
concejales. Arribas afirmó, refirién
dose a Jesús Cordente, que, "si 
pretenden tener a un agente elec
toral para hacerles la campaña, 
aunque liberen a un concejal socia
lista, no lo queremos (...). No po
demos cargar a los ciudadanos con 
una carga si no va a hacer nada".

Mariano Arribas considera que 
el concejal popular sabía que iba a 
ser liberado, y por tanto, "la deci
sión estaba tomada" antes de que 
se le comunicara la propuesta al 
concejal socialista, José Luis Cha
món.

Cordente será liberado
El concejal aludió, Jesús Cor

dente, desmintió que la decisión de 
su liberación estuviese tomada 
desde el pasado 12 de enero, sino 
que solicitó la excedencia de su 
anterior trabajo "peor eso no signi- 
fica-que hubiera compromiso de 
liberación".

Miguel Ángel Vicente Antón, 
concejal de Hacienda, ha destaca
do que el presupuesto de personal 
representa un 1% del presupuesto 
total del ayuntamiento, y ha men
cionado que el consistorio tiene a 
600 trabajadores en nómina.

Antón considera que "para la 
buena gestión de la ciudad" será 
positiva la liberalización de cuan
tos más concejales, "pero eso no 
es posible para las arcas munici
pales".

Otros puntos debatidos
Se ha adjudicado la redacción 

del proyecto y construcción de 
aparcamiento de vehículos en los 
antiguos depósitos del agua en la 
calle Caballero, con los votos del 
PP a favor y los de los otros dos 
grupos en contra.

El presupuesto para construir este 
aparcamiento es de más de 124 
millones de pesetas, creará 55 pla
zas de aparcamiento y tiene un plazo 
de ejecución de 12 meses.

Luis Esteban Cava, concejal 
socialista, considera que los acce
sos a este aparcamiento son "muy 
complicados" y ha declarado que 
"dudamos de su legalidad urbanís
tica"; además, Cava considera que 
no tiene certeza acerca de cómo 
se va a realizar la explotación del 
mismo, si se permitirá a los veci
nos acceder a las plazas para ve- 
hículos a través de venta o de arren
damiento.

Otro miembro de la corporación 
de Gobierno, Jesús Mateo Nava
lón, ha señalado que este punto no 
está resuelto todavía.

El portavoz del Grupo Mixto, 
Miguel Cañas, también ha señala
do que los accesos al parking son 
problemáticos, y que "Hay otras 
obras más necesarias".

El alcaide, Manuel Ferreros, se 
ha mostrado favorable a habilitar 
más plazas de aparcamiento en una 
zona donde este servicio es esca
so.
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Durante el día de hoy las precipitaciones serán débiles y de nieve por encima de los 1.600 metros

Los ríos no han registrado crecidas 
significativas a pesar de las lluvias

I.SALA/Efe

Cuenca no se vio afectada por 
el temporal que provocó ayer 
inundaciones en muchas carre
teras próximas a los ríos que 
recorren la parte occidental de 
la región.

Según ha informado la Sub
delegación del Gobierno, las pre
dicciones de lluvias para hoy es 
de precipitaciones débiles y mo
deradas. En la parte occidental 
de la región las predicciones para 
hoy estiman mayores precipita
ciones;

Fuentes de la Subdelegación 
del Gobierno de Cuenca han 
expresado que se mantienen a la 
expectativa con respecto al tem
poral. Respecto ala situación de 
los ríos, como consecuencia llu
vias en el día de ayer se produ
jeron ligeras crecidas, pero no se 
dio ninguna situación de alarma 
en la provincia de Cuenca.

Carreteras
La Comandancia de la Guar

dia Civil informó ayer de que en 
las carreteras de la provincia no 
se detectó ningún problema de 
circulación como consecuencia 
del temporal de lluvia y niebla. 
Sólo se registraron problemas 
leves en la N-III, en los kilóme
tros 88,109y 115,a causa de obras 
en estos tres puntos de la vía.

Las predicciones del tiempo 
para hoy dadas por el Instituto 
Nacional de Meteorología seña

lan que los cielos se mantendrán 
muy nubosos con precipitaciones 
débiles localmente moderadas 
que serán de nieves a partir de 
los 1.600 metros.

Es posible que persistan du
rante esta jornada las brumas y 
los bancos de niebla. La tempe
ratura mínima será de seis gra
dos centígrados y la máxima once 
grados. Las temperaturas se man
tendrán sin cambios y los vien
tos pueden ser flojos o modera
dos de componente sur.

Alerta en las cuencas de 
Alberche y Tajo

La Unidad de Protección Ci
vil de la Delegación del Gobier
no en Castilla-La Mancha ha 
hecho públicas una serie de re
comendaciones ante las actua
les condiciones meteorológicas, 
que apuntan la posibilidad de llu
vias en la región durante los próxi
mos tres días, en especial en las 
cuencas de los ríos Alberche y 
del Tajo.

Según el jefe regional de Pro
tección Civil, Jesús Sierra, "Cas
tilla-La Mancha no se encuen
tra en alerta como Extremadura 
o Andalucía, pero es preferible 
estar prevenidos, ya que en los 
próximos días habrá lluvias y 
actualmente algunos pantanos de 
la región ya están desembalsan- 
do agua".

Sierra comentó que para pre
venir esta situación se ha alerta
do alos ayuntamientos próximos 
a la cuenca del Tajo para que es-

Las lluvias no causaron perjuicios importantes en las carreteras de la provincia de Cuenca.

tablezcan sistemas de vigilancia 
ante posibles crecidas de los ríos 
y procedan a limpiar los cauces 
de los arroyos.

Jesús Sierra, pidió a los ciu
dadanos que se abstengan de 
circular por las márgenes de los 
ríos e hizo especial hincapié en

los pescadores y excursionistas, 
yaque las lluvias pueden provo
car desembalses de pantanos e 
importantes crecidas en los cau
ces.

El responsable de Protección 
Civil reiteró que las previsiones 
apuntan a que puedan caer en la

región entre 15 y 20 litros por me
tro cuadrado, lo que no supone 
estar en alerta, pero "es prefe
rible estar atentos ante las lluvias".

"Todo lo que se. haga en pre
visión de las lluvias nos será útil 
si finalmente llegamos a estar en 
alerta", agregó Sierra.

El obispo presidió la celebración dedicada
a la Vida Consagrada de los religiosos

Geles LÓPEZ VALLE

El obispo de Cuenca Ramón 
del Hoyo presidio ayer en la ca
tedral la celebración que se rea
lizó en la capilla del Sepulcro de 
San Julián con motivo de la fes
tividad de la Vida Consagrada. 
Numerosos colectivos de religio
sas, sacerdotes y fieles, prove
nientes de diversas localidades 
de la provincia, acudieron a la 
catedral para asistir a la misa en 
la que se recordó la festividad de 
la Candelaria. En un primer 
momento los asistentes 'se colo
caron en la capilla del Sepulcro 
de San Julián donde tras la ben
dición de las velas se procedió a 
su encendido con motivo de la 
conmemoración de la Candela
ria. Una vez realizada este ritual, 
los canónigos y el resto de fieles 
se trasladaron hasta el Altar 
Mayor donde el obispo, Ramón 

del Hoyo ofició la misa. En su 
homilíael obispo señaló que "en 
esta festividad se recuerda la 
presentación de Jesucristo y de 
la Virgen María en el Templo". 
Monseñor Ramón del Hoyo des
tacó en la liturgia la importancia 
de los religiosos dedicados a la 
Vida Consagrada que son la luz 
de la Iglesia al igual que Jesucristo 
presenta la luz del mundo. Angel 
Horcajada, miembro de la Comi
sión del Año Santo señaló que 
"esta festividad supone un día 
muy especial para todos los que 
hemos recibido la vocación de ser 
luz en el mundo. Por medio de 
esta celebración se reafirman los 
compromisos que supone dedi
car la vida al servicio del próji
mo. Además es una jornada en 
la que le agradecemos a Dios este 
don y demostramos nuestro in
terés por continuar siendo testi
gos de esa luz. En cuanto al sig

nificado de esta fiesta para el 
clero, Angel Horcajada, afirmó 
que "es un día muy especial para 
el colectivo de personas que de
dican su vida a la consagración".

A través de esta celebración 
las religiosas de Cuenca recibie
ron la indulgencia, lo que supone 
que tanto los posibles pecados 
como las penas que por ellos se 
deberían tener quedan perdona
das. Esta es la tercera celebra
ción que se realiza en la Santa 
Basílicatras la inauguración del 
Año Santo de San Julián, el pa
sado 28 de enero. En primer lu
gar se trasladaron los fieles de 
dos localidades toledanas, Cal- 
zaday Las Ventas de San Julián. 
Durante la tarde más de 500 fie
les de la parroquia de Nuestra 
Señora de la Asunción de Taran- 
cón 'se trasladaran hasta la capi
tal para conseguir la indulgencia 
plenaria para el jubileo. Los asistentes encienden velas como símbolo de la Luz de Cristo. FOTO-RES
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Las Comunidades han recibido las autorizaciones provisionales del comisario de la Confederación delJúcar

Las tierras de los pantanos ya pueden ser 
explotadas por las comunidades de usuarios

.T.L. MUÑOZ SÁNCHEZ

La Asociación Agraria de 
Jóvenes Agricultores, ASAJA, ha 
conseguido, tras dos años de 
negociaciones tanto con la Ad
ministración como con los agri
cultores, la autorización provisio
nal de las tierras de los vasos de 
los pantanos de los ríos Tajo y 
Júcar, es decir, Entrepeñas, Bue
ndía y Alarcón.

Tal y como informó Francis
co Ruíz, vicepresidente provin
cial de ASAJA, "puestos en con
tacto con las confederaciones 
hidrográficas del Júcar y del Tajo, 
llegamos a la conclusión de que 
los agricultores debían constituir 
Comunidades de Usuarios. Una 
vez constituidas, en total 9, está
bamos con el problema de todos 
los años y es que tanto los agri
cultores como los Ayuntamien
tos se creían en el derecho de 
poder cultivar estas tierras".

Así, Ruíz continuó explican
do que siempre han creído, por 
varias razones, que estas tierras 
las debían utilizar los agriculto
res.

Entre esas razones destacó 
que "los agricultores estaban tra
bajando en estas tierras como 
trabajos a terceros, lo cual lleva
ba la obligación de que cada 
agricultor obtuviera una licencia 
fiscal, además de tener que de
clarar esos ingresos como acti
vidades complementarias al 52%, 
cuando debía declararías como

un cultivo normal que sería del 
26% para cereales y un 32% para 
el girasol". Además, informó que 
la Comunidad Económica Euro
pea preveía las ayudas de laPAC 
como una renta complementaria 
a los agricultores por su bajada 
en el precio, y "nosotros enten
díamos que un Ayuntamiento no 
podía cobrar esas ayudas de la 
PAC porque no era agricultor y 
portante esas ayudas se dan como 
pérdida de renta, no se daban como 
ayuda a un Ayuntamiento para 
compensar impuestos municipales 
o por otra serie de cosas".

Acuerdos con los 
Ayuntamientos

Así las cosas y tras una re
unión con el secretario del Agua 
donde se informó de la creación 
de las Comunidades de Usuarios, 
se informó a ASAJA desde di
cha Secretaría y de las Confe
deraciones Hidrográficas que "se 
debía llegar a un acuerdo con los 
ayuntamientos para que fueran 
los agricultores los que cultiva
ran las tierras de los vasos del 
pantano, y a cambio los ayunta
mientos recibirían una cantidad 
de dinero que corresponde al 25% 
de las ayudas de la PAC, para 
utilizarlo con fines de uso públi
co". ■

El 25% se deberá entregar 
durante los 15 días siguientes de 
haberlas recibido, y si algún 
Ayuntamiento no lo acepta, la 
propia Comunidad de Usuarios lo

FOTO-RES

isidro Villaescusa, presidente provincial de ASAJA, y Francisco Ruiz, director provincial de la organización .

Utilizará con fines públicos.
En la Confederación del Tajo 

se llegó a acuerdos con todos los 
Ayuntamientos, es decir, con 
Villalba del Rey, Moncalvillo de 
Huete y con Alcocer. Donde 
ASAJA ha tenido más problemas 
ha sido en la Confederación Hi
drográfica del Júcar, ya que tan 
sólo llegaron a un acuerdo con el 
ayuntamiento de Hontecillas,

"pues los demás no nos llamaron 
a negociar", argumentaba ayer 
Ruíz. Dada esta actitud, continúa 
el vicepresidente provincial de 
ASAJA, "nos pusimos en contacto 
con dicha Confederación para co
municarles que ya se podía em
pezar a desarrollar las tareas agrí
colas y si no nos daban la auto
rización para cultivar, este año 
las tierras no se podrían cultivar

porque el período para solicitar 
las ayudas de la PAC concluye 
el 13 de marzo y las labores agrí
colas tienen que hacerse, y así, 
por parte del comisario de esta 
Confederación se nos comuni
có que esta semana tendríamos 
las autorizaciones provisionales 
para poder empezar a cultivar", 
autorizaciones que llegaron ayer 
por la mañana.

Feijoó duda de la representatividad de 
la Comisión en Defensa de la Sanidad

Efe-Toledo

El presidente del Instituto 
Nacional de la Salud, INSALUD, 
Alberto Núñez Feijoó, mostró ayer 
sus dudas de que la Comisión 
Regional en Defensa de una 
Sanidad Pública Justa, constitui
da la semana pasada en Toledo, 
represente los intereses de los 
ciudadanos y de la sanidad pú
blica.

Núñez Feijoó, que asistió ayer 
a la inauguración de la emisora 
Radio Rueda en el Centro Na
cional de Parapléjicos de Tole
do, aseguró que «me temo que 
esta plataforma no represente los 
intereses legítimos de los ciuda
danos y de lasanidad pública, sino 
otros intereses también legítimos 
pero más políticos y menos sa
nitarios». El responsable del IN
SALUD indicó que «me gusta
ría saber cuáles son los conteni
dos y alcance de esa plataforma» 
-formada por PSOE, ICAM, sin

dicatos y otras organizaciones-, 
y aseguró que «la apuesta deci
dida por la sanidad pública en nues
tro país» está en el nuevo siste
ma de financiación y en la inyec
ción de inversiones «sin prece
dentes» por parte del Gobierno 
central.

Por Otra parte, Núñez Feijoó 
se refirió a la carta que la con
sejera de Sanidad, Matilde Va
lentín, está enviando a los pro
fesionales sanitarios 'eú la que 
critica el sistema de financiación 
propuesto por el Gobierno cen
tral.

Datos ’’sorprendentes”
El presidente del INSALUD 

calificó de «sorprendentes» los 
datos que aporta esta carta e 
indicó que «yo mismo he dado 
información a la Consejería de 
Sanidad después de que esta se 
escribiera», por lo que, señaló, 
la Consejería «está dando datos 

sobre cuestiones de las que no 
tiene conocimiento previo».

En este sentido, precisó que 
«no se puede ir contra la inteli
gencia del ciudadano, puesto que 
hay datos contundentes que ellos 
ven», como la reducción de la 
demora en las listas de espera 
quirúrgica.

Núñez Feijoó destacó asimis
mo que desde 1992 hasta 1996 el 
Gobierno central invirtió en la 
sanidad de Castilla-La Mancha 
11.000millones de pesetas, mien
tras que las obligaciones ya 
contraídas para 1997 hasta el año 
2001 son de 26.500 millones, lo 
que supone un aumento del 137 
por cien.

El responsable del INS ALUD 
indicó que «hay dos prioridades 
claves en Castilla-La mancha», 
una es el centro de Talavera de 
la Reina y otra el complejo hos
pitalario de Toledo, en cuya re- 
modelación se invertirán mil mi
llones de pesetas.

Uiaeros u imzniia
® Arboles Frutales, Ornamentales y Coníferas.
«> Arbustos, rosales y autóctonas.

-> Complementos para jardinería.
e Herramientas manuales.
® Semillas, abonos y substratos.
® Fitosanitarios y Correctores de carencias.
® Alimentos para animales de compañía.

ABRIMOS SABADOS lARBE Ï DOMIRBOS MARAIIA
FUENTE DE LA CARRETA, S/N 

(Junto ai Polígono "LA CERRAJERA") 
Apartado de Correos, 92 
Teléfono: (969) 21 40 07 

Fax: (969) 22 00 67 
16080 CUENCA
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Bazar de la informática 
y la comunicación

ORDENADORES

Plaza de la Ajedrea 1.
TeIf: 969/23 27 06 - 09.
Fax: 21 46 02.
16004 > CUENCA

SYSTEM

IB-B 
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■ Máquinas y muebles de oficina 
- Copiadoras, fax
- Ordenadores, impresoras

JAVIER . Estanterías. Almacenaje. Registradoras

OLYMPiA 
i. B. M.

FUJiTSU 
Hewlett Packard 

EPSON

ALONSO - Consumibles, cintas, rollos, papel, etc. 
- Todo tipo de juegos para PC's

El Multimedia Económico 
El SYSTEM MÁXIMA
Procesador Intel Pentium
Chipset Intel TX 
612k Caché Incluida 
16MB EDO RAM 
Disco Dura 2,1 QB FUJITSU ULTRA DMA 
VGA ATI 3D RAGE 112 MB
Monitor 14" DIGITAL NE LR 0J8 
CD Rom X24 PANASONIC 
SoundBlaster 16
Altavoces 100 W Basic 
Caja MInITower El 
Micrófono Sobremesa 
Teclado Mecánico W95 
Ratón Compatible Microsoft 
Windows 96 CD
Works 4.0
Pack Zeta Multimedia^ Antivirus Anyware

Ei Primer PENTiUM ii 
Ei SYSTEM ADVANCE 
Procesador Intel Pentium Ü 

Place Intel Atlanta 
Chipset Intel LX / USB/AGP 
512k Caché Incluida 
DIMM 32 MB SDRAM
Disco Duro 2,6 GB ULTRA DMA FUJITSU 
VGA ATI 30 RAGE ll 2 MB EDO 
MbnItor 14" DIGITAL N.E. LR.
CD Rom X24 PANASONIC 
SoundBlaster 16 
Aitavoees 100 W 
CaJs SemiTower ATX 
Micrófono Sobremesa 
Teclado Mecánico W96 PS2 
Ratón Compatible PS2 
Windows 95 CD 
Works 4.0
Pack Zeta Multimedia'Antivirus Anyware
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PENTIUM 166 MMX 139.900 PENTIUM ll 233 MMX 199.900
PENTIUM 200 MMX 154.900 PENTIUM II266 MMX 234.900
PENTIUM 233 MMX 169.900 PENTIUM II300 MMX 269.900
imW: WM

isl

PACK SOFTWARE:
Atlas del Mundo - Microsoft Works 4.0 > El Cuerpo Humano - MI Prlmsr Diccionario 
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Desde hoy la calle El peso se mantendrá cortada al tráfico de vehículos

Parte de la pared del edificio del 
Tribunal de Menores se derrumba

Inma SALA

La parte trasera del edificio 
del antiguo Tribunal Titular de 
Menores, situado en la calle El 
Peso, sufrió ayer un derrumba
miento de parte de su fachada 
sobre las cinco y media de la 
tarde.

Un arquitecto municipal se 
trasladó al lugar, acompañado 
de efectivos de la Policía Lo
cal, y revisó el estado e la fa
chada, afirmando que existía 
peligro de derrumbamiento de 
la fachada de la esquina de las 
dos últimas plantas.

La explicación que dio el 
arquitecto del desprendimiento 
está basada en la antigüedad del 
inmueble y en la humedad que 
le ha transferido el clima lluvio
so que atraviesa la ciudad des
de hace varios meses. Esto ha 
motivado que las maderas se ha
yan podrido y que los yesos se 
hayan deteriorados. Por este 
motivo, en la tarde de ayer y 
durante el día de hoy, al menos, 
la calle se mantendrá cortada 

al tráfico con la instalación de 
dos vallas en los extremos de la 
misma. Mañanacomenzarán las 
obras para asegurar la fachada 
e impedir que continúe el derrum
bamiento.

El ayuntamiento es el propie
tario de este inmueble. Los ve
cinos de la calle El Pesó han 
transmitido su inquietud por el 
estado del edificio en varias 
ocasiones, y alguno de ellos rei
tera que "se veía venir" el de
rrumbamiento de la pared, que, 
al parecer, no es la primera vez 
que se desconcha. El arquitecto 
del ayuntamiento ha informado 
de que las últimas obras que se 
hicieron en este edificio fueron 
hace unos quince años, y el edi
ficio está deshabitado desde hace 
más de veinte años.

El antiguo Tribunal Titular de 
Menores es el lugar en el que se 
albergará el Museo de Semana 
Santa, proyecto municipal que se 
está desarrollando. A partir de 
hoy se realizarán obras meno
res para evitar que continúe el 
derrumbamiento. Así ha quedado el antiguo Tribunal de Menores. FOTO-RES

La Filarmónica 
de Transilvania 
actúa hoy en el 
Teatro-Auditorio 
de Cuenca

La Tribuna

El Teatro-Auditorio de Cuenca 
ofrecerá hoy un concierto de la 
Orquesta Filarmónica de Tran
silvania, importante tanto por las 
características de la orquesta y 
por el interesante programa que 
ejecutará. El concierto comen
zará a las ocho y media de la tarde, 
y el precio de las localidades es 
de mil pesetas.

El concierto que la orquesta 
ofrecerá en Cuenca, bajo la di
rección de Gheorge Dumanes- 
cu, incluye como inicio 'E1 Idilio 
de Siegfried', de Richard Wag
ner, seguida del 'Concierto núm. 
1 para piano y orquesta de Mi 
bemol mayor' , actuando como 
solista de piano Francisco San 
Emetrio. La segunda parte es
tarádedicada a la'Sinfoníanúm. 
7 en la mayor', de Ludwig Van 
Beethoven.

La Orquesta Filarmónica 
Nacional de Transilvania nace en 
1955 con sede en Cluj, capital de 
Transilvania. Diez años después 
de su fundación era considerada 
como una de las orquestas más 
sólidas del este europeo y escuela 
de músicos. Esa consideración 
se ha afirmado con el tiempo, con 
múltiples conciertos, participación 
en festivales y grabación de más 
de 65 discos.

Rooselvelt presenta un Máster 
en Valoración de Discapacidades

La Tribuna

La Asociación Rooselvelt 
celebra en el día de hoy su pri
mer acto de carácter internacio
nal, que consiste en la presenta
ción del Máster de Valoración en 
Discapacidades de Departamento 
de Psicología, Biológica y de la 
Salud, Facultad de Psicología de 
la Universidad Autónoma de 
Madrid. Estos estudios represen
tarían la tercera promoción es- 
pañolay primera de Hispanoamé
rica.

El número de plazas será de 
quince para licenciados en Me
dicina y quince para licenciados 
en psicología y en psiquiatría, y 
la duración del curso será de 500 
horas.

Importante para Cuenca
El presidente de Rooselvelt, 

José María Martínez, ha señala
do que "creemos que este acto 
no sólo es importante para la 
Asociación Rooselvelt como 
conocimiento a nuestra labor, a 
nivel nacional e internacional sino 
también para Cuenca como ciu
dad pues debe un honor para los 
conquenses que se realicen ac
tos en cualquier campo como 
este".

Las entidades organizadoras 
son la Universidad Autónoma de 
Madrid, el IMSERSO, la Socie

dad Española de Rehabilitación 
y Medicina Física con el apoyo 
del Consejo General del Poder 
Judicial, y patrocinan el IMSER
SO, laFundación ONCE y Agru
pación Mutual Aseguradora.

Finalidad del Máster

Los objetivos son actualizar, 
profundizar y unificar los crite
rios técnicos y metodológicos en 
valoración de discapacidad, así 
como garantizar una evaluación 
profesionalizada, ecuánime, com
petente y homogénea tanto para 
su uso público en instituciones, 
organizaciones y servicios como 
para utilización social y clínica.

José María Martínez ha ex
plicado que "todo esto está jus
tificado ante la sensibilidad de la 
Organización de las Naciones 
Unidas y desde ella la Organi
zación Mundial de la Salud que 
tiene actualmente sobre la dis
capacidad".

"Es pues una demanda social 
la que se pretende cubrir con el 
desarrollo del presente máster", 
señala el presidente de Roosel
velt, José María Martínez.

El profesorado estará com
puesto por especialistas compe
tentes de las distintas agencias 
de evaluación y por los diferen
tes profesionales de la enseñan- 

. za universitaria que, tanto en la 
teoría como en la práctica, ac

túan en este campo de especiali
zación.

Asistentes

Al acto de presentación asisti
rán José Uriel Ugalde, vicerrec
tor, de la Universidad Nacional del 
Rosario (Argentina), Adolfo Joa
quín Pinto de la Luz, rector de la 
Universidad de Santa Catalina 
(Brasil), Ignacio Sáez, tutor del 
Convenio internacional de la Uni
versidad Nacional de Rosario con 
la Universidad Autónoma de 
Madrid y director del máster His
panoamérica, Amalio Blanco, 
decano de la facultad de psicolo
gía de la Universidad Autónoma 
de Madrid, Gregorio Gómez-Jara- 
bo, director del máster en Espa
ña, José Ramón Civantos, secre
tario del máster, y Rafael Peñal
ver, coordinador del máster, y 
Antonio Martínez Maroto, en re
presentación del IMSERSO.

Asimismo, acudirán al acto 
Manuel Ferreros, alcalde de Cuen
ca, Marina Moya, presidenta de 
la Diputación provincial y José 
Manuel Martínez Cenzano, dele
gado de la Junta de Comunidades 
en Cuenca. También se ha invita
do al acto al vicerrector del cam
pus universitario de Cuenca, pro
fesores de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha y representantes 
sociales, del mundo de la cultura 
y de las artes.

El idilio de Siegfried, 
Richard Wagner. 

Concierto n° 1 para piano y 
orquesta, Franz Liszt. 

Sinfonía n° 7 en La Mayor, 
Ludwing von Beethoven.

Director: Gheorge Dumanescu

Martes, 3 de febrero - 20'30 horas

LOCÁUDÁDES: 1.000 pesetas
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Este año han sido 20 los 
ayuntamientos que han solicitado 
un campo de trabajo para sus 
respectivas localidades

Jóvenes de distintas comunidades autónomas trabajarán en larestauracióndeedificiosoanimación cultural

La provinda contará el próximo 
verano con siete grupos de trabajo
En la última reunión de trabajo mantenida entre la direc
ción general de Juventud y los responsables de las oficinas 
de Juventud de las cinco provincias castellano-manchegas 
se supo que la provincia de Cuenca tendrá siete campos de 
trabajo el próximo verano, en los que participarán Jóvenes 
de otras comunidades autónomas.

Noelia CAMPOS

La provincia de Cuenca con
tará con siete grupos de trabajo, 
uno más que en el verano pasa
do. Cadauno de estos grupos está 
formado por 20jóvenes de otras 
comunidades autónomas que 
realizan durante casi un mes, 
trabajos de restauración de mo
numentos, recuperación de pa
rajes, o acondicionamiento de 
senderos naturales, entre otros.

Esta decisión se conoció du
rante una reunión de trabajo ce
lebrada entre los días 21 y 22 de 
enero pasados entre la dirección 
general de Juventud y los respon
sables de las oficinas de juven
tud de todas las provincias de 
Castilla-La Mancha.

20 solicitudes

Este año han sido 20 ayunta
mientos los que han solicitado un 

campo de trabajo para su locali
dad, pero hasta el próximo 15 de 
febrero no se conocerá cuales son 
los destinatarios. Algunas de 
estas solicitudes son la recupe
ración de los hornos de pan de 
Santa Cruz de Moya o la anima
ción de niños en San Clemente.

Durante el tiempo que duran 
estas actividades, los ayuntamien
tos de los municipios que consi
gan uno de estos grupos de tra
bajo pagan la manutención de los 
jóvenes.

Esta actividad, según el jefe 
de sección de Juventud Lidio 
Jiménez, "es una forma de que 
losjóvenes realicen actividades 
que beneficien al entorno social, 
al mismo tiempo que conocen 
lugares diferentes y se relacio
nan entre sí".

Los trabajos se llevan a cabo 
entre las 9,00 y las 14,00 horas y 
por la tarde se realizan activida
des que consigan integrar a los 
chicos en el ámbito cultural y

las solicitudes se realizan en la delegación provincial de Cultura.

deportivo de la localidad.
Para conseguir uno de estos 

campos de trabajo los Ayunta
mientos tienen que realizar una 
solicitud en la delegación provin
cial de Cultura. A partir del mes 
de abril, se abre el periodo para

quelosjóvenes soliciten su par
ticipación en uno de estos cam
pos de trabajo. Según Jiménez, 
los criterios de selección para en
viaran grupo de trabajo a una lo
calidad en detrimento de otra se 
realizan en función de "las carac

terísticas socioeconómicas y el 
interés de losjóvenes, pero tam
bién intentamos seleccionar a 
pueblos que nunca hayan parti
cipado en este programa". El 
objetivo d&la reunión de los res
ponsables de educación fue la de 
repasar la programación del año 
1998 y debatir los puntos conflic
tivos en cuanto a las convocato
rias, así como realizar un repaso 
de los presupuestos para este año. 
Esta reunión de trabajo se desa
rrolló por comisiones, en el gru
po uno se trató todo lo relaciona
do con el registro de las asocia
ciones juveniles, el Plan Regio
nal de Juventud, la objeción de 
conciencia, la vivienda y el 
voluntariado. El segundo grupo 
trabajó en asuntos de intercam
bios juveniles, la Exposición 
Universal que se celebrará en 
Lisboa este año, las escuelas de 
animación juvenil, la colaboración, 
coordinación y animación, así 
como el Programa Juventud a 
Europa. Los Centros de Infor
mación Juvenil, el teléfono joven, 
el cametjoven, hojas informati
vas, informadores juveniles, al
bergues y campamentos, y la con
vocatoria de subvenciones, fue
ron otros de los asuntos que tra
taron el resto de las comisiones.

Almonacid celebra sus 
fiestas de la "Endiablada”

.LL. MUÑOZ

Desde las ocho de la maña-' 
na, los Diablos van recaudando 
dinero al mismo tiempo que pre
sentan a los vecinos las tortas de 
mazapán. Es la tradición, tanto 
ayer, día de la Candelaria, como 
hoy festividad de San Blas, que 
fue obispo de Sebaste, en Arme
nia, y murió martirizado en los 
primeros años del siglo IV.

Por eso los Diablos, a diferen
cia de ayer que usaron el gorro 
cilíndrico con flores, cutíren hoy 
su cabeza con mitras sin que varía 
el resto de la indumentaria: traje 
confeccionado con retales de 
muchos colores, a excepción del 
Diablo Mayor que viste de rojo- 
una vara-porra de madera de 
nogal, de enebro o de boj rica
mente tallada, y enormes cence
rros que cuelgan de sus espaldas 
y que hacen sonar cuando el

Diablo mayor da la orden levan
tando su porra, cuando están en 
el interior de la iglesia o durante 
la procesión. Y todo porque, se
gún la tradición, el origen, -según 
cuentan-, fue como consecuen
cia de la presentación de la Vir
gen en el Templo ya que, como 
era soltera, le daba vergüenza. 
Por eso, era necesario que salie
ran unas figuras estrafalarias que 
llamaran tanto la atención, que la 
Virgen pasara desapercibida.

Este es el origen de Botargas, 
Morraches, o Diablos

Es muy raro que algún habi
tante de la Almonacid del Mar
quesado no se haya colgado cen
cerros alguna vez..

Cencerros que atan a la es
palda con fuertes correajes por
que, alguno de ellos, llega a pe
sar hasta cuatro kilos. De ahí que, 
debajo del uniforme, se pongan 
cojines para que amortigüen el 
golpeteo. Hay diablos que llevan 

hasta cuatro de los más grandes.
Aunque no se trata de ningu

na hermandad, entre ellos cuen
ta mucho la antigüedad. Los años 
que han salido desde que se vis
tieron por vez primera de diablos, 
Quizás por eso este año haya sido 
el último de Francisco y el pri
mero de Aniceto Rodrigo. Fran
cisco, Diablo Mayor durante 37 
años (de los 76 que lleva salien
do de diablo) y Aniceto, alcalde 
segundo, otro buen número de 
años, 57. - . '

Lo que no hay son "diablas". 
"Esto es cosa de hombres. ¿Cómo 
quiere usted que una mujer se 
ponga esos cencerros?. Nosotros 
preparamos las comidas, los de
sayunos... Pero con ellos no se
ñor. Además, con la Virgen fue
ron los Diablos, no las Diablas. 
Los Diablos fue lo que inventó la 
Virgen para que a ella no la mi
raran" dice Felisa, la mujer de 
Martín. Los diablos son los va-

Almonacid del Marquesado, en fiestas.

rones sin distinción de edad. Dia
blos que ayer se dieron cita en la 
procesión, en la misa y, por la 
tarde, en la iglesia cuando cada 
uno de ellos llevó su vela al santo 
y, llegadas las cinco, Aniceto 
Rodrigo lavaba con anís la cara 
al santo por vez primera en su vida 
ya que, este año, como queda 
escrito, es Diablo Mayor.

Al igual que ayer, los Diablos 
irán de casa en casa enseñando 
la torta y pidiendo los acostum

brados donativos.
A las doce se reunirán en la 

plaza de los danzantes para en
trar juntos en el interior de la iglesia 
en donde, entre los atronadores 
sonidos de los cencerros lanza
rán inaudibles vivas a San Blas. 
Después llegará la procesión y 
las espectaculares carreras ca
lle abajo en busca del santo imi
tando unos saltos que recuerdan 
los de un antílope mientras levan
tan los brazos en busca del cielo.
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Tarancón fue una de las localidades en las que la Dirección Provincial inició el ciclo de sesiones

La Seguridad Social ofreció las primeras 
charlas sobre el aumento de pensiones

Geles LÓPEZ VALLE

Las charlas-coloquio informa
tivas previstas por la dirección 
provincial del Instituto de la Se
guridad Social comenzaron ayer 
en las localidades de Tarancón, 
Horcajo de Santiago y Villamayor 
de Santiago. En el centro de 
Mayores de Tarancón, numero
sos jubilados se reunieron a las 
16.30 horas para asistir a las 
charlas. La conferencia imparti
da por la subdirectora de la di
rección Provincial de la Seguri
dad Social, M^ Carmen Martínez 
y el funcionario del centro, Al
berto Auñón.

Alberto Auñón señaló que en 
estas charlas informativas se 
centran principalmente en respon
der a las dudas que este colecti
vo tienen respecto a las pensio
nes. "La revalorización de las. 
pensiones es el tema principal que 
este año se está explicando a los 
jubilados. Los porcentajes y los 
índices de subida, siempre son los 
rasgos que más atraen a los pen
sionistas. Además de este tema 
las novedades de tipojurídico son 
los aspectos que mayor atención 
centran a lo largo de la exposi
ción", puntualizó Auñón.

Otro de los puntos, agregó el 
trabajador de la dirección provin
cial del Instituto de la Seguridad 
Social, es la explicación de la 
reforma sobre las pensiones que 
reciben el colectivo de huérfanos. 
"Aunque este tipo de personas no 
suele asistir a las charlas siem-

Numerosas personas acudieron a la charla informativa que se celebró en Tarancón.

pre es bueno que, los jubilados 
sepan todas las mejoras que se 
realizan en este área".

Por otro lado tanto Alberto 
Auñón como M® Carmen Martí
nez respondieron las principales 
dudas que los asistentes presen
taron aunque como manifestó 
Auñón "en ocasiones los casos 

demasiado puntuales son remiti
dos alas oficinas de información 
que el instituto tiene instalados 
en diferentes puntos de la provin
cia como , Motilla, Belmonte, San 
Clementey la propia localidad de 
Tarancón".

'En cualquier caso, señaló el 
responsable de la Dirección Pro

vincial del Instituto de la Seguri
dad Social "aunque en estas se
siones se informa de asuntos 
puntuales, los vecinos están muy 
acostumbrados a acudir a las 
oficinas de atención que existen 
en los municipios. En estos pun
tos se les atiende de forma 
individualizada, y con un lenguaje 

que se adapta perfectamente a sus 
conocimientos. Los trabajadores 
están muy acostumbrados a la 
forma de expresarse de las per
sonas mayores por lo que no les 
supone ninguna dificultad ofre
cer la información precisa que los 
jubilados necesitan para resolver 
sus dudas".

Iniciativas del Centro 
de Mayores

La directora del centro de 
Mayores, Purificación Mújico 
afirmó que "desde el centro se 
solicita el permiso para realizar 
estas charlas porque se conside
ra que es un buen servicio que los 
ciudadanos de Tarancón necesi
tan y que en muchas ocasiones 
no son capaces de solicitar de 
forma individualizada. Este no es 
el primer año que se realizan sino 
que ya en años anteriores se han 
desarrollado experiencias simi
lares que han tenido una buena 
aceptación".

Purificación Martínez decla
ró que "además de la información 
sobre las pensiones, en el centro 
se realizan sesiones informativas 
sobre otros temas relacionados 
con el colectivo de la tercera 
edad"." Sobre todo, las numero
sas gratificaciones que desde ja 
Junta de comunidades reciben por" ' 
tener una determinada edad. El 
carnet naranja, por ejemplo su
pone una importante gama de 
descuentos en cuanto a los trans- , 
portes públicos que facilitan los 
desplazamientos en toda la re
gión".

Consumiendo productos de nuestra tierra ayudamos a 
nuestras empresas e invertimos en nuestro futuro.

Es un mensaje de La Tribuna
de Cuenca

DIARIO INDEPENDIENTE
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OPINION
Cuenca necesita un partido político que la defienda
..., el futuro de Cuenca aparece bastante pesimista y 

desalentador en comparación con las magníficas 
perspectivas que se le presentan a otras provincias de 
nuestra Comunidad Autónoma, ....

Cuenca necesita un partido político que la defienda
PLATAFORMA CÍVICA POR CUENCA

La Tribuna
de iC ti ene a

C
ada vez va quedando más claro que ninguno de los dos par 
tidos políticos mayoritarios, PP y PSOE, que son los únicos 
que, en las actuales circunstancias, tienen la posibilidad de 
acceder al poder en todos los ámbitos que nos atañen a los con

quenses (nacional, regional, provincial y local) tiene entre sus prio
ridades la atención haciaesta provincia ni la más mínima intención 
de llevar a cabo iniciativas políticas de envergadura para sacarla 
del atraso y marginación en que se halla sumida.

A esto hay que añadir que IU, la tercera fuerza política que 
podía actuar de bisagra cuando alguno de los otros dos no tuviera 
mayoría absoluta, representa una fuerza marginal y, en el caso concreto 
de Cuenca, prácticamente anecdótica. Habida cuenta además de 
que los planteamientos de dicha fuerza política para el desarrollo 
de esta ciudad y-provincia son de una ingenuidad y de una estre
chez de miras impresionante para los campos que corren.

Las causas de esta situación son diversas y algo complejas de 
analizar pero en síntesis podemos decir que, debido a la poca po
blación (con el consiguiente escaso número-de votantes) y a la 
supeditación ciega de los dirigentes provinciales y locales a los dictados 
de las cúpulas de sus correspondientes partidos (siempre ajenas a 
esta provincia y a sus intereses), el futuro de Cuenca aparece bastante 
pesimista y desalentador en comparación con las magníficas pers
pectivas que se le presentan a otras provincias de nuestra Comu
nidad Autónoma, especialmente Albacete y Ciudad Real.

Por consiguiente y dada la actual estructura partitocrática de 
nuestro país, región y provincia la única posibilidad que nos resta 
para poder influir algo en las decisiones que se tomen cara al futuro 
desarrollo social, cultural, universitario y económico de Castilla-La 
Mancha, consistiría en tener un partido político propio del ámbito 
exclusivamente provincial que velara también casi exclusivamente 
por los intereses de Cuenca y provincia.

Un buen ejemplo a seguir sería, a nivel regional, lo que supone 
CiU a nivel nacional; es decir, y hablando sin paños calientes, sacar 
contrapartidas económicas y de otros tipos, aprovechándose de la 
situación privilegiada de que el partido del Gobierno necesita 
perentoriamente sus votos para sacar adelante sus propuestas. CiU 
además siempre plantea la espada de Damocles sobre él o los gobiernos

Medicamentos en carne ¿Bomba de efectos desconocidos?
MIGUEL PALOMINO TEJERINA

E
n los animales productores de alimentos para el consumo hu 
mano (carne, leche, huevos, miel... y sus derivados), es claro 
que muchas veces la calidad y la garantía del alimento pro
ducido no va en proporción directa con el rendimiento que se ob

tiene y, desgraciadamente en la mayor parte de las ocasiones, se 
impone el rendimiento económico a la calidad y a la seguridad del 
alimento.

Esta variedad de productos, que el hombre utiliza para su ali- 
rnentación, está sometida a una serie de normas sanitarias, que 
tienden a garantizar su buen estado y su conservación, hasta llegar 
al consumidor. Uno de estos mecanismos de control para proteger 
la salud pública, es lo que la Legislación define como "tiempo de 
espera", que es el que debe transcurrir desde la última aplicación 
del medicamento y el aprovechamiento de los alimentos obtenidos 
del animal tratado, con el objeto de que no exista ningún residuo en 
el alimento. Los residuos que pueden dejar estos medicamentos, 
son causa de muchos episodios y de sensibilidad en las personas 
que los ingieren, cuando no se cumple con rigor las pautas posológicas 
y los tiempos de espera necesarios para la eliminación de los re
siduos del medicamento y de sus posibles metabolitos tóxicos.

Un mal uso de los medicamentos, como puede ser utilizar el 
medicamento no adecuado, una dosis insuficiente, no guardar el 
ritmo posológico y la duración del tratamiento, resulta peor y más 
dañino para la salud, que no usarlo, yaque, no es solamente el animal 
quien va a sufrir las consecuencias, sino que se están provocando 
estímulos a la creación de resistencias bacterianas que van a difi
cultar los tratamientos subsiguientes, con la aparición de recidivas 
y la transmisión a ortos animales y la hombre de las infecciones 
resistentes a determinados agentes terapéuticos.

El riesgo a que se expone el consumidor no es solamente el 
derivado de la sustancia medicamentosa en sí, sino que ésta es 
generalmente metabolizada por el organismo del animal tratado y 
dejacomo residuo metabolitos cuyas propiedades tóxicas o inductoras 
de sensibilidad, pueden ser diferentes a las de la sustancia de la que 

centrales de la posible secesión de España si, en último extremo no 
se atienden sus reivindicaciones, algo que, dada su clarísima 
inconstitucionalidad supone un chantaje permanente al Estado y al 
resto de los españoles pero que consigue indudables réditos políti
cos y económicos sin que demasiada gente se rasgue las vestidu
ras.

Algo mucho más modesto es lo que debería hacer nuestro hipo
tético partido provincial frente al gobierno regional. Es decir, en el 
supuesto de que ese partido existiera y tuviera una representación 
mínima aunque suficiente para condicionar los gobiernos regional, 
provincial y local, debería usar esa situación para forzar uná^ten- 
ción justa y prioritaria en Ias inversiones públicas hacia esta pro
vincia, manteniendo siempre en la retaguardia como amenaza el 
planteamiento de la segregación de Cuenca de la autonomía cas
tellano-manchega si sus aspiraciones no se vieran satisfechas, algo 
que en contraposición con los planteamientos de CiU y del PNV es 
perfectamente constitucional, puesto que no se plantea el separa
tismo de España sino simplemente una autonomía uniprovincial similar 
a las muchas existentes en nuestro país: Asturias, Cantabria, Na
varra, Madrid, La Rioja, Murcia.

Esta sería un arma muy peligrosa puesto que la segregación de 
Cuenca supondría el desmembramiento de Castilla-La Mancha al 
ser la única provincia limítrofe con las otras cuatro, y por norma 
constitucional no pueden formar una autonomía provincias que no 
sean limítrofes entre sí. Con lo cual la atención de las autoridades 
estaría siempre pendiente de atender las demandas conquenses, 
bastaría con exigir lo que en justicia nos corresponde lo que supon
dría inversiones infinitamente superiores a las que se vienen ha
ciendo actualmente y ia inclusión en todos los proyectos de desa
rrollo y de infraestructuras (autovía, ferrocarril, AVE, universidad, 
etc.), que se planeen tanto desde el Gobierno central como regio
nal.

Creemos que es cuestión de tiempo el que, si las cosas siguen 
como están, haya un grupo de conquenses que, espoleados por la 
situación, se animen a dar el primer paso y constituyan un partido 
político con las características y planteamientos iguales o similares 
a las esbozadas anteriormente.

proceden.
Además, algunos sectores de la población pueden ser más sen

sibles que otros a la acción de los mismos agentes agresores, por 
ejemplo, la población infantil, los ancianos, las mujeres gestantes, 
mujeres premenopáusicas, etc, etc. Se comprende, pues, que el 
incumplimiento de las normas legisladas es responsable, a corto o 
largo plazo, de graves daños, difíciles de predecir, cuantificar y 
diagnosticar, pero que podrían evitarse fácilmente si, como esta
blece la Ley, el veterinario prescribiese el tratamiento y el farma
céutico fuese el encargado de dispensar el medicamento. Pero no 
es así: el veterinario rara vez prescribe y el farmacéutico práctica
mente no los dispensa nunca, puesto que se pueden adquirir en miles 
de establecimientos y Cooperativas repartidas por todo el territorio 
nacional, e incluso, a vendedores ambulantes que los ofertan direc
tamente a las explotaciones ganaderas.

El cumplimiento del Real Decreto 109/95 es el único remedio a 
tantas irregularidades como se cometen incesantemente y que, no 
siempre son desconocidas por la Autoridad, pero sí son con fre
cuencia desatendidas. Sabemos que desde marzo del 92 a septiem
bre del 96, se han practicado algunas inspecciones en explotacio
nes ganaderas y que se han presentado 1.570 notificaciones, acu
sando fallos notables en las disposiciones legales. Es especialmen
te relevante el uso ilegal del clembuterol, siendo España el país que 
ha soportado la mayor incidencia de intoxicaciones humanas por 
este medicamento, temiéndose en los primeros casos la aparición 
de un nuevo "síndrome tóxico", hasta que se pudieron establecer 
las causas.

Pero, la venta del medicamento veterinario sigue haciéndose sin 
control y, el farmacéutico sigue preguntándose cuándo podrá des
empeñar la función dispensadora que la Ley le asigna y cuándo la 
Administración se decidirá, por fin, a aplicar la Ley, como es su 
obligación, ya que su actual pasividad y dejación, hace que penda 
sobre nosotros el constante peligro de una intoxicación de dimen
siones no conocidas, de la que sería máxime responsable.
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La presidenta de las Cortes de Castilla-La 
Mancha, María Blázquez, confia en que el 
mayor trabajo de los diputados redundará 
en beneficio de los ciudadanos de la región MION

La Cámara resional inició ayer su actividad que se prolongará hasta junio Entrepeñas y
Buendía aumentan

Más actividad y participación en 
el nuevo periodo de las Cortes
Las Cortes de Castilla-La 
Mancha iniciaron ayer un 
nuevo periodo de sesiones, 
que se prolongará hasta el 
mes de junio y que estará 
marcado por una mayor ac
tividad parlamentaria, des
pués de que los diputados 
aprobaran la reforma del 
Reglamento de la Cámara, 
que permitirá a los grupos 
políticos una mayor partici
pación.

Efe ■ Toledo

La presidenta de las Cortes 
de Castilla-La Mancha, María 
Blázquez, señaló en declaracio
nes a Efe que en los próximos 
meses se duplicará la actividad 
parlamentaria y confió en que el 
mayor trabajo de los diputados 
redundará en beneficio de los ciu
dadanos de la región. Asimis
mo, destacó el hecho de que en 
1998 -tras la reforma del Esta
tuto de Autonomía y del Regla
mento de la Cámara- las Cortes 
iniciarán un periodo de activi
dad normalizado, muy similar al 
del resto de los parlamentos au
tonómicos de España, con nue
ve meses de trabajo anual (has
ta ahora eran cuatro meses).

Según el portavoz del PSOE 
en la Cámara, Francisco Moya, 
«estamos satisfechos de que haya 
un periodo de sesiones de nueve 
meses. Ya lo tenemos, pero aho
ra debemos aplicamos a la ta
rea para que el Parlamento ten
ga actividad». «No se traía de 
meter iniciativas porque sí y que 
no tengan el menor interés», dijo 
el portavoz socialista, quien agre
gó que los debates y las propues
tas políticas deben estar marca
das por la propia actualidad. 
Moya dijo también que el PSOE 
propondrá a los grupos parla
mentarios que hagan una labor 
de «limpieza» en las iniciativas 
presentadas, ya que actualmen
te están calificadas más de un 
centenar y «realmente con actua
lidad e interés quedan unas 60».

Por su parte, el «popular» Cé
sar Gómez Benayas comentó que 
el control al Gobierno será la 
actividad principal del PP en los 
próximos meses, a pesar de que 
sospechan que los socialistas 
preparan algún debate propagan
dístico para lucirse en las Cor- 

. tese intentar desviar la atención 
de los ciudadanos de los verda
deros problemas de la región.

El también secretario segun
do de la Cámara dijo que «hay 
que pedircuentas al Gobierno»

La actividad parlamentaria en las Cortes regionales ha aumentado de cuatro a nueve meses.

y señaló que el Ejecutivo regio
nal «tiene una total falta de 
compromiso con los ciudadanos 
de la región (...) sólo busca su 
rentabilidad electoral». Benayas 
indicó también que su grupo no 
pretende quedarse sólo en el 
debate parlamentario, sino que 
además pretende mantener un 
contacto más amplio y frecuen
te con los ciudadanos, «vamos a 
salir a la calle a explicar a los 
castellano-manchegos nuestras 
iniciativas-y propuestas».

Para el diputado de ICAM, 
José Molina, la revitalización del 
Parlamento dependerá no sólo de

González Blanco afirma que sus criticas 
al nuevo Código Penal son ’’fundadas”

Efe - Toledo

El fiscal jefe de la Audiencia 
Provincial de Toledo, Miguel 
María González Blanco, mani
festó ayer que las críticas que hizo 
el pasado día 21 sobre el nuevo 
Código Penal durante el juicio 
porel «Caso Anabel Segura» son 
«fundadas y objetivas». En de

claraciones, el fiscal jefe de 
Toledo, respondió así acríticas 
recibidas desde distintos ámbi
tos políticos y jurídicos cuando 
durante su intervención final en 
el juicio contra los tres acusa
dos por el secuestro y asesinato 
de Anabel Segura calificó de 
«ridículas» las penas fijadas para 
los casos de asesinato. «Igual que

los grupos parlamentarios, que 
deberán presentar iniciativas, 
sino también de los órganos de 
gobierno de las Cortes, que de
berán ser ágiles en latramitación 
y calificación de éstas.

Molina dijo que este periodo 
de sesiones es muy interesante, 
ya que será el primero que se 
llevará a cabo con el actual Re
glamento en pleno funcionamien
to y en el que se pondrán las bases 
para el funcionamiento futuro 
de la institución.

El diputado de ICAM citó la 
educación, el empleo, la sanidad, 
la central de Zorita y la propuesta

para crear un Defensor del Ciu
dadano como iniciativas que su 
grupo llevará a las Cortes en los 
primeros meses del año.

Para hoy, martes, está con
vocada la Junta de Portavoces 
y la Mesa de las Cortes, que en 
sesión conjunta conocerán las 
iniciativas que el Gobierno de 
Castilla-La Mancha pretende 
llevar al Parlamento en este pe
riodo de sesiones. Asimismo, los 
órganos de gobierno de la Cá
mara deberán planificar la ac
tividad parlamentaria y esta
blecer un calendario, así como 
calificar las iniciativas de los 
grupos que están pendientes.

yo tengo derecho a criticar cues
tiones fundadas y objetivas, los 
demás tienen derecho a criticar
me y, por tanto, asumo las crí
ticas», dijo. Añadió que ya pen
sará el «modo y el momento de 
responderalas críticas que por 
su interés merecen unaexplica- 
ción». Entre las personas que 
discreparon con las declaracio

sus reservas en 
trece hectómetros 
cúbicos

Efe - Toledo

Los embalses de la cabecera 
del Tajo, Entrepeñas y Buendía, 
han vuelto a incrementar sus 
reservas hídricas la pasada se
mana en 13 hectómetros cúbicos, 
por lo que se mantienen por en
cima del 56 por ciento con 1.406 
hectómetros cúbicos frente a los 
2.474 de capacidad total. Pese 
al incremento registrado en el ni
vel de los embalses de la cabe
cera, el trasyase de agua de 
Entrepeñas a Buendía, iniciado 
el pasado 26 de diciembre para 
evitar posibles desbordamientos, 
sigue provocando un descenso 
de dos hectómetros cúbicos en el 
primero de estos pantanos, mien
tras que prosigue el incremento 
del segundo, que esta semana 
aumentó sus reservas en 15 hec
tómetros.

Según el último parte de laCo- 
misaría de Aguas de la Confe
deración Hidrográfica del Tajo 
(CHT), el embalse de Entrepeñas, 
con capacidad para 835 hectó
metros cúbicos, continúa descen
diendo debido a laderivación de 
agua a Buendía y registra esta 
semana 658 hectómetros, dos 
menos que hace siete días, por lo 
que se mantiene por encima del 
80 por ciento de su capacidad.. 
En el caso del pantano de Buendía, 
la situación es la inversa al re
gistrar un nuevo incremento de 
15 hectómetros cúbicos, con lo 
que contiene 748 hectómetros 
frente a una capacidad total de 
1.639 hectómetros. Según con
firmaron fuentes de la CHT, 
Entrepeñas desembalsa actual
mente a Buendia unos 26 metros 
cúbicos de aguapor segundo. La 
Confederación Hidrográfica del 
Tajo (CHT) adoptó la resolución 
de desembalsar agua de Entrepe
ñas aBuendía por el elevado nivel 
registrado en las reservas del 
primero, pues superaba el 80% 
de su capacidad y en caso de 
nuevas lluvias podría provocar 
algunas inundaciones.

nes del fiscal jefe figura la se
cretaria adjunta del Grupo So
cialista del Congreso de los 
Diputados y ex-secretaria de 
Justicia cuando se aprobó el 
nuevo Código Penal, Teresa 
Fernández de la Vega, quién 
calificó de «reaccionario, igno
rante y falto de profesionalidad» 
al fiscal jefe de Toledo.
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Moreno justificó el aumento de denuncias por la larga labor de información.

La Junta aportará 50 millones para ayudar a los CIEM

Más de 200 denuncias por 
malos tratos en la región

Efe - Guadalajara

El consejero de Bienestar 
Social, Santiago Moreno, afir
mó ayer en Guadalajara que en

laactualidaden Castilla-LaMan- 
chase tramitán 251 denuncias por 
situaciones de malos tratos a 
mujeres, la mayoría de ellas en 
la provincia de Toledo. En con

creto, de enero a septiembre de 
1997 se denunciaron en la región 
55 delitos y 495 faltas por pre
suntas agresiones a mujeres, lo 
que supone un incremento de un 
25 por ciento en el número de de
litos denunciados respecto al to
tal de 1996,ydeun32por cien
to en cuanto al número de faltas.

En su visita a la capital 
alcarreña, acompañado de ladi- 
rectora general de la Mujer, 
Angela, Sanroma, para firmar 
convenios de colaboración con 
los centros de integración para 
la mujer y con la Casa de Aco
gida, Moreno destacó el interés 
del Gobierno regional en defen
sa de la igualdad real de derechos 
entre hombres y mujeres, median
te programas específicos.

98 centros de atención a la 
mujer en la región

Según el consejero, para con- 
seguireste objetivo, existe en toda 
la región una red de centros de 
atención a las mujeres, concre
tamente 98 Centros Integrados 
de Empleo e Igualdad de Opor
tunidades para la Mujer (CIEM), 
cinco Gasas de Acogida para 
mujeres maltratadas y dos más 
para mujeres jóvenes.

Para garantizar el funciona
miento de estos centros ayer mis
mo fueron • sucritos en 
Guadalajara cuatro convenios, 
por los que el Gobierno regio
nal se compromete a aportar cerca 
de 50 millones de pesetas durante 
el presente ejercicio. Los 
convenios se han suscrito con el 

, CIEM de Guadalajara, al que el 
Gobierno regional concederá 15,5 
millones, 12 millones al de 
Azuqueca de Henares y 10,5 
millones para el de Molina de 
Aragón. También se firmó ayer 
por la mañana el acuerdo con la 
Casa de Acogida que gestiona 
Cruz Roja, por el cual la 
Consejería de Bienestar Social 
se ha comprometido a aportar 
11.600.000 pesetas.

Este compromiso del Gobier
no regional demuestra, en opinión 
de Moreno, «la sensibilización 
que la Administración regional 
mantiene desde hace tiempo pol
la situación de la mujer». No 
obstante, el consejero justificó el 
incremento de las denuncias por 
malos tratos a una larga labor de 
asesoramiento e información a 
las mujeres, asícomo de lapuesta 
en marchado servicios específi
cos.

El Gobierno regional es cons
ciente de la necesidad de incre
mentar los trabajos dirigidos a 
conseguir la igualdad de dere
chos de las mujeres, debido a que 
se estima que sólo se denuncian 
el 5% de los casos, por lo que han 
diseñado unas medidas a ejecu
tar por la Administración regio
nal y el Gobierno central, pun
tualizó Moreno.
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Se han creado más de dos millones de metros cuadrados de suelo público

El gobierno regional ha construido 
60.000 viviendas de carácter público

La Tribuna

El vicepresidente del Gobier
no regional, Fernando López 
Carrasco, aseguró ayer que la 
futura Ley del Suelo de Castilla- 
La Mancha creará suelo suficien
te en cantidad y calidad con di
mensión social, así como que la 
política de vivienda es una de las 
prioridades del Ejecutivo autó
nomo.

Fernando López Carrasco 
afirmó en Toledo que la Junta 
de Comunidades ha construido 
60000 viviendas de carácter 
público, además de haber coope
rado en la rehabilitación de más 
de 2700 viviendas y creado más 
de dos millones de metros cua
drados de suelo público duran
te los tres últimos quinquenios.

Las viviendas, prioridad 
del gobierno regional
El representante de gobier

no regional, López Carrasco su
brayó que la política de vivien
da es una de las prioridades del 
Gobierno de Castilla La Man
cha, prioridad que quedará de 
manifiesto en la futura Ley del 
Suelo regional, que "persegui
rá crear suelo suficiente en ca
lidad y cantidad con dimensión 
social"..

"Apostará por diseñar un 
espacio urbanístico regional cada 
vez más cohesionado, integra
do e integral, concebido para la 
solidaridad y el desarrollo eco-

López Carrasco en un momento de la visita a la cooperativa VITRA de Toledo.

nómico y social", declaró el vi
cepresidente. López carrasco 
realizó estas reflexiones duran
te el acto conmemorativo de la 
entrega de diez mil viviendas 
realizada ayer por lacooperati- 
va VITRA en Toledo. Aprove
chó su intervención, el vicepre
sidente para recordar que el 
derecho constitucional al disfrute 
de una vivienda digna " ha ve
nido colisionando con prácticas 
poco saludables y especulativas, 
que han provocado inseguridad 

a la hora de dibujar ese escena
rio para la vida que es la vivien
da".

CLM es la primera en 
construcción de viviendas

Así, Femándo López Carras
co criticó la actitud de determi
nadas autoridades municipales 
de las principales capitales de la 
región, que al hablar de desregu
lación respecto de las políticas 
de suelo "están poniendo barre

ras al ejercicio de un derecho", 
recogido en la Constitución.

En este sentido, el vicepre
sidente del Gobierno regional 
afirmó que Castilla La Mancha 
es la primera comunidad autó
noma del país en construcción 
de viviendas de promoción pú
blica y que ha solicitado una 
ampliación del cupo respecto del 
Plan 1996-1999, lo que indica 
que la "política de vivienda es 
una de las prioridades del Go
bierno regional".

Futuro incierto de 
"Lovable" en 
Guadalajara tras 
la ruptura del 
precuacuerdo

Efe - Guadalajara

El futuro de la empresa 
«Lovable España S.A.» de 
Guadalajara y de sus aproxima
damente 240 trabajadores pe
ligra de nuevo, al romperse el 
preacuerdo firmado el pasado 
viernes para constituir una So
ciedad Anónima Laboral (SAL), 
según informaron a Efe fuentes- 
sindicales.

Tras una larga negociación 
que se prolongó durante toda la 
noche, representantes de la di
rección y del comité de empresa 
llegaron en la madrugada del 
pasado viernes aun preacuerdo 
para constituirse en SAL y evitar 
la disolución de la empresa 
Lovable anunciada por el accio
nariado, pero por la tarde cuan
do iban a firmar dicho acuerdo, 
en Toledo, una de las dos fami
lias accionistas se echó atrás y 
rompió su compromiso.

Fuentes del comité de ernpre- 
sacreen que las autoridades la
borales deberían solicitarexpli- 
caciones a la parte que no res
petó el acuerdo preyiamente pac
tado, pero aseguran que segui
rán luchando por defender los 
puestos de trabajo de todos los 
empleados, que llevan sin cobrar 
varias mensualidades.

En este momento, lacompa- 
ñía «Lovable España, S.Á.» 
atraviesa una crisis económi- 
co-finaciera -motivada funda
mentalmente por el enfrenta
miento que desde hace año existe 
entre los dos únicos accionis
tas, pertenecientes a una misma 
familia- que influye en la ges
tión y falta de gobernabilidad de 
la empresa.

En marcha la campaña para 
avisar de los peligros de un 
campo de tiro en Chinchilla

Perlines asegura que la 
Junta aumentó un 16% el 
presupuesto para empleo

Efe - Albacete
La Comisión contra el Cam

po de Tiro de Chinchilla acor
dó ayer iniciar los trabajos de 
preparación de una campaña pu
blicitaria, que comenzará en el 
mes de marzo, y que pretende 
concienciar a los ciudadanos de 
los peligros que conllevaría para 
la zona la ubicación de un cam
po de tiro del Ejército del Aire.

Según informó el portavoz 
de la comisión, Martín Gonzá
lez, para esta campaña se edi
tarán 100.000 ejemplares de un 
tríptico que informará sobre las 
consecuencias negativas de un 
campo de estas características 
en una de las zonas más pobla
das de Albacete. Además, se 
editarán 5.000 carteles alusivos 
al mismo tema, se realizarán ac
tos públicos, conferencias y 
charlas y se invitará a los ciu
dadanos de la provincia y la 
región a una manifestación si 

los resultados que se esperan ob
tener de la campaña no son po
sitivos.

La financiación se hará al 25 
por ciento por parte de la Jun
ta, otro 25 por ciento el Ayun
tamiento de lacapital, un 25 por 
ciento la Diputación y un cinco 
por ciento cadauno de los ayun
tamientos implicados en el pro
blema: Chinchilla, Higueruela, 
Casas de Juan Núñez, Pozo 
Lorente y Hoya Gonzalo. Asi
mismo, se ratificó el manifies
to elaborado en mayo del año 
pasado en que se expresabacon 
rotundidad la oposición a la 
pretensiones del Gobierno de 
instalar en este escenario o en 
cualquier otro punto de Casti
lla-La Mancha un campo de tiro. 
El manifiesto recordaba que 
Albacete viene sufriendo des
de hace más de 50 años las con
secuencias negativas de un Cam
po de Maniobras del Ejército 
de Tierra en Chinchilla.

Efe “ Almansa (Albacete)

El consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines, aseguró ayer en 
Alman-sa que el presupuesto 
destinado por la Junta para la 
creación de empleo ha aumen
tado un 16 por ciento, tres ve
ces más que el crecimiento glo
bal del presupuesto regional en 
1998.

Perlines, que visitó Almansa 
para comprobar el desarrollo de 
diversos proyectos, señaló que 
el crecimiento económico «es 
un buen elemento para la crea
ción de empleo, pero no es su
ficiente y tiene que tener el com
plemento de políticas públicas 
de fomento de empleo».

Sobre la Ley de Cajas el ti
tular de Economía indicó que 
los presidentes de las entida
des no tendrán funciones eje
cutivas y se procurará que no 
pertenezcan a ningún partido 

político, «ya que las cajas tie
nen que estar al servicio de sus 
clientes y no ser instrumentos 
de un partido político».

El consejero se reunió con 
los portavoces del Ayuntamien
to y visitó varias empresas de 
la localidad, tras lo cual ase
guró que «la sociedad de 
Alman-sa es muy dinámica y 
emprendedora a pesar de las 
dificultades». Además, añadió, 
Alman-sa tiene una situación 
privilegiaday cuenta con sue
lo industrial disponible a pre
cio muy razonable.

La partida para 
empleo creció tres 
veces más que el 
presupuesto de la 

región

Mondéjar: roban 
más de un millón 
de pesetas, tabaco y 
diversos embutidos 
de una empresa

Efe - Guadalajara

1 propietario de la empresa 
«Industrias Cárnicas Rimo», de 
Mondéjar, ha denunciado ante 
la Guardia Civil la sustracción 
de 1.575.000 pesetas en metá
lico, así como varios jamones 
ibéricos, lomos y tabaco de su 
supermercado. Según fuentes de 
la Subdelegación del Gobierno 
en Guadalajara, el robotuvo lu
gar el pasado fin de semana, 
cuando el presuntoo presuntos 
ladrones penetraron en el inte
rior del establecimiento a tra
vés de un agujero abierto en el 
tejado del edificio. Entre los 
objetos sustraídos, además de las 
1.575.000 pesetas en metálico, 
figuran 10 jamones -dos de ellos 
ibéricos-, 3 lomos embuchados 
y varios cartones de tabaco, 
valorado todo ello en unas 
100.000 pesetas, aproximada
mente.
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OPINION
La buena estrella

Ya va siendo hora de que los españoles eonozeamos también 
nuestra buena estrella, tras unos meses estrellados por culpa 
del terrorismo y la intolerancia

Crónica personal

La buena estrella

PILAR
CERNUDA

L
os «Goya» más importantes han sido 
para la película «La buena estrella» de 
Ricardo Franco, un retrato intimista de 
una fuerza y una ternura que merecía todos 

los «Goya» que le cayeron el sábado y mu
chos más; pero el título nos lleva a pensar 
que ya va siendo hora de que los españoles 
conozcamos también nuestra buena estrella, 
tras unos meses estrellados por culpa del te
rrorismo y la intolerancia.

Ya va siendo hora de que cambien las tor
nas y la mayoría de los ciudadanos de este 
país podamos disfrutar de tiempos mejores 
en lugar de sufrir con las víctimas de Eta, y 
levantamos los viernes poniendo aterrados 
la radio, porque son muchos ya los viernes 
que nos traen nefastas noticias de bombas y 
asesinatos.

El ministro alemán de Finanzas, Theo 
Waigel, ha querido alegramos el gesto dicién
dole a Aznar que los dos últimos años en Es
paña se ha vivido una 
especie de milagro en 
cuanto a recuperación 
económica se refiere, 
y ha afirmado que en 
estos momentos Es
paña y Alemania son 
los máximos soportes 
de la Europa del euro.

Ahí tenemos un 
motivo de satisfac
ción que nos reconfor
ta un poco después de 
tantos sinsabores, 
pero no es suficiente, hace falta también que 
lleguen noticias que permitan pensar que Eta 
está en las últimas; y esas, desgraciadamen
te, brillan por su ausencia, porque no es fácil 
acabar con una organización terrorista con 
más de veinte años de existencia y con mu

Cuanto más se discuta sobre 
las bondades, maldades, 

ventajas e inconveniencias 
de la posible negociación, 

peor para todos

chos sectarismo y adoctrinamiento dentro, lo 
que hace difícil el desenganche de sus miem
bros.

Antonio Asunción, el ministro de Interior 
que sólo duró seis meses en el cargo, por lo 
que nos hemos quedado sin saber si podría 
llevar a delante las muchas buenas ideas que 
tenía en la cabeza, acaba de declarar que no 
cabe la negociación con Eta, y sobre todo que 
no cabe hablar permanentemente de negocia
ción con Eta.

Reconforta oirle hablar así, cuando su buena 
amiga Margarita Robles dice todo lo.contra
rio, y aparece permanentemente en los perió
dicos defendiendo lo que aparentemente no 
estaba dispuesta a defender cuando era el brazo 
derecho de Belloch en la lucha contra el te
rrorismo.

Nadie duda que lanegociación es mala, pero 
nadie duda tampoco que probablemente es la 
única vía posible. Pero no ahora, ni pasado 

mañana, ni dentro de 
un año. El diálogo, si 
un día se llega a él, 
debe venir después de 
que Eta haya demos
trado sobradamente y 
largamente, su volun
tad de acabar de una 
vez por todas con sus 
acciones terroristas.

Mientras llega esa 
fecha, si llega algún 
día, lo mejor es callar. 
Y después, seguir ca

llando. Cuanto más se discuta sobre las bon
dades, maldades, ventajas e inconveniencias 
de la posible negociación, peor para todos.

Por lo tanto, insistamos en la unidad. En 
esaunidad, seguro, encontraremos todos nues
tra buena estrella.

JAVIER ARZALLUS,
líder del PNV; «El que tenga la so

lución ala violencia, que levante el dedo»

JAVIER ARENAS, 
ministro de Trabajo y 
Asuntos Sociales; «Que no 
vuelvan a decir que el PP 
se aprovechare la muer
te»

ANTONIO ASUNCIÓN,
ex ministro de Interior; «Hablar de 

diálogo con ETA es un error, porque 
los asesinos creerán que crímenes como ! 
los de Sevilla van a quedar impunes»

JULIO ANGUITA, coordinador 
general de IU; «El PP ha estafado las 
esperanzas de mucha gente»

WILLIAM COHEN, secretario de 
Defensa de EEUU; «No tenemos como 
objetivo derrocar a Sadam Husein»

JEAN PIERRE CHEVENE
MENT,

ministro de Interior francés; «La es
trategia norteamericana en Irak es. víc
tima de una especie de diabolización im
bécil ideada hace siete u ocho años»

RICARDO FRANCO, |
director de cine; «Hasta ahora no me i 

habían dado las gracias por una pelícu
la»

JUAN JOSE ARREOLA,
escritor mexicano; «El ‘boom’ fue 

una etiqueta comercial y yo, por insu
bordinación, me quedé fuera» H

BERTA 
FERNANDEZ

A
 ocho meses de las elecciones auto 
nómicas vascas, los partidos políti 
eos buscan candidato a lehendakari. 
Al menos tres de ellos (PNV, PSE-PSOE 

y PP) irán a la cita electoral prevista para 
el próximo octubre, con caras nuevas en el 
cartel. El pasado fin de semana, al direc
ción del PNV comunicó a la Asamblea 
Nacional del partido su decisión de propo
ner a Juan José Ibarretxe,"actualmente 
vicelehendakari, como sucesor de José 
Antonio Ardanza, lo que le convierte ya en 
seguro candidato. Por su parte, los socia
listas vascos comenzarán el próximo día 7 
el proceso interno de elecciones primarias, 
con varios nombres sobre la mesa, si bien 
todo parece indicar que es Rosa Díez, 
consejera de Comercio, Consumo y Turis
mo en el actual gobierno tripartito, quien 
cuenta con mayores posibilidades de resultar 
elegida, mientras que por el PP, se da ya 
como prácticamente seguro qué su candi-

Caras nuevas
dato será el presidente del partido en el País 
Vasco, Carlos Iturgaiz.

Tres caras nuevas para una siempre de
seable renovación en el seno de las forma
ciones políticas y en sus candidaturas elec
torales ya sean éstas autonómicas, munici
pales o generales, con la esperanza siem
pre de que, aunque fieles a la militancia que 
profesen y a sus partidos, serán capaces de 
transmitir nuevos mensajes y aportar ese 
aire fresco que, a veces, tanto echamos en 
falta en la vida política, convertida con tanta 
frecuencia por sus dirigentes en una espe
cie de «bolero de Ravel», en la que de for
ma machacona se vuelve una y otra vez sobre 
cuestiones y polémicas cada vez más subi
das de tono cuando lo que los ciudadanos 
demandan son soluciones.

Y como rectificar es de sabios, cabe 
destacar que el acuerdo alcanzando el pa
sado sábado entre la ministra de Educación 
y Cultura, Esperanza Aguirre, y los conse

jeros del ramo de las ocho comunidades 
autónomas que tienen asumidas competen
cias en materia educativa (Andalucía, Ba
leares, Canarias, Cataluña, Galicia, Nava
rra, País Vasco y Valencia), viene a poner 
cuanto menos un poco de sentido común a 
la agria polémica que suscitada con el lla
mado decreto de Humanidades.

Una comisión de trabajo integrada por 
31 personas, en representación del minis
terio, de las comunidades con competen
cias transferidas y el resto de las autono
mías, deberán realizar de aquí a finales de 
junio, un dictamen «riguroso» sobre la si
tuación de las Humanidades en la educa
ción secundaria. Habrá o no habrá acuer
do al final, pero cuanto menos favorecerá 
el consenso y, es de esperar, el impulso de 
las enseñanzas de Historia y Literatura en 
la educación secundaria, como pretendía 
la ministra, pero ahora comenzando la casa 
por los cimientos y no por el tejado.
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Firma invitad^ Firma invitadas

In memorian Inmigrantes

CARMEN 
FERRERAS

L
loró el cielo de Sevilla. Llora 
ron los sevillanos. Lloraron los 
andaluces. Lloramos todos los es
pañoles y algún que otro ciudadano vas

co, que tras este doble asesinato, se 
sintió más español que nunca.

Confieso que, esta vez, he tardado 
en reaccionar. La muerte de Ascensión 
García me ha sobrecogido y me ha so
brepasado.

Hoy entiendo menos que nunca a 
Eta. Tampoco entiendo al consejo 
Presbiteral de la Diócesis de Vizcaya. 
Ni a los que todavía se empeñan en 
defender la sinrazón de Eta.

No fueron dos los asesinatos per
petrados la madrugada del viernes día 
30, sino cinco. Alberto y Aseen sí, y 
también Ascensión de nueve años, 
Alberto de seis años y Clara de cuatro 
años.

Para los tres niños sus padres tar
darán en llegar toda la vida. No quiero 
estar en la piel de la familia llegado el 
momento de las 
explicaciones. Ya 
ni al núcleo de la 
sociedad que es la 
familia respeta Eta.

Eta ya no se 
conforma con de
jar viudas. Ahora 
deja huérfanos de 
padre y madre.
Dentro de poco 
acabará, por el 
mismo cobarde 
sistema, con toda
la familia. Los borrará del censo de va
rios disparos en la nuca. Uno para cada 
miembro de la unidad familiar.

Aprovecharán cualquier momento

Eta sigue sin dar la 
cara. Actuando 

como ese atajo de 
viles cobardes que 

son

del día o de la noche, una celebración 
familiar, un acto entrañable que el sor- . 
do sonido de la parabelum rubricará con 
sangre.

Eta sigue sin dar la cara. Actuando 
como ese atajo de viles cobardes que 
son. Incapaces de enfrentarse cara a cara 
en un duelo que, de esa forma, tendrían 
perdido. Sólo las alimañas hacen lo que 
ha hecho el asesino de la pareja anda
luza.

Alberto y Aseen tenían 37 años, en 
marzo iban a cumplir diez años de ma
trimonio. Tres hijos y un amor de no
vios que paseaban de la mano por Se
villa. Envidiosos de su amor y de su fe
licidad los hados malignos se confabu
laron.

Lo que ni los hados pudieron sospe
char es que Eta acechaba, dispuesta a 
convertir en tragedia el amor de quie
nes en la vida y en la muerte han sido 
incapaces de separarse. Ni Alberto ni 
Aseen, ni Aseen sin Alberto. Si acaso 

las diminutas répli
cas alas que dieron 
la vida hace nueve 
y seis años.

Sólo espero que 
la hermosa sonrisa 
de ascensión, su 
póstumo regalo 
desde la portada de 
tantos periódicos 
persiga a los asesi
nos díay noche. Al
berto y Ascensión 
deben seguirvivos 

en el corazón de los sevillanos y en la 
memoria de Andalucía, para que Eta 
sepa que Andalucía perdona pero Se
villa no olvida.

JAVIER
REVERTE

E
spaña acoge en estos momentos a 600.000 
inmigrantes legales, llegados del profundo y 
pobre Sur, y aún así es el país de la Unión 
Europea que cuenta con un menor número de ellos 

en el interior de sus fronteras. Nuestras leyes se 
han endurecido en los últimos años para evitar que 
entren en nuestras tierras riadas de gentes misera
bles que buscan llegar al Paraíso abandonando los 
infiernos. Y aún así, el director general de Política 
Interior, José Manuel Onega López, afirma rotun
do: «La inmigración ilegal no se arregla con alam
bradas». Le honra. Pero ¿cómo se arregla enton
ces? -

No están muy lejos los días en los que el español 
cogía su maletita y se iba por esos mundos de Dios 
—antes América, más tarde Europa— a buscarse 
la vida como podía. Ahora la imagen se ha inver
tido: son gentes negras, multas, mestizas o de raza 
árabe quienes llegan a nuestro país con su maletita 
o su hato de ropa al hombro. Cuando escucho a 
alguien frases despectivas y racistas contra ellos, 
no puedo remediar irritarme y ganas me dan de 
preguntar: ¿y qué tuvieron que hacer tu abuelo y 
tu padre?. Es curioso, además, anotar el dato de 
que fueron sucesivos gobiernos socialistas, de iz
quierdas por lo tanto, los que endurecieron las leyes 
contra la inmigración. ¿No recordaban ya su exilio 
de la posguerra?

Onega habla de la necesidad de una política 
integradora y es verdad que ése es el camino. In
tegrar desde la solidaridad y combatiendo con energía 
el racismo. El mundo del futuro será mestizo o no 
será nada. Es inútil intentar detener el flujo migra
torio que sin duda va a producirse en el próximo 
siglo. Y hay que empezar ya a preparar la política 
adecuada para recibir a los que vengan, que serán

CUnton: aquí no ha pasado nada

MANUEL

L
e han bastado diez días, los diez días 
que pudieron conmocionar la Casa 
Blanca, para dar la vuelta a la torti
lla. Bill Clinton se ha retirado a su rincón 

con la conciencia de haber ganado la par
tida. Su cota de popularidad está en lo más 
alto, entre el 68 y el 73 por ciento. El caso 
Lewinski que lo iba a enviar ada tumba 
política le ha servido para llegar más lejos 
que nuncaen el índice de popularidad. ¿Es 
estauna situación sólida, estable? ¿Pondrá

T TT/^TTiKTVí^tn? ®^ fiscal Starr nuevas cartas sobre el tape- 
LEGUlNfcXjrHE ^^9 g^ ^j confiado sonríeen su residencia

de fin de semana con su hija Chelsea del 
brazo. ¿Cómo puede explicarse este vuel
co, el de un presidente hace unos días con
tras las cuerdas y ahora triunfante?. Por
que al pueblo estadounidense le interesa 
más el índice Dow Jones (la bolsa) que Paula 
Jones, que inculpa al presidente de acoso 
sexual en un hotel de Arkansas. No sólo se 
apuntan razones de bonanza económica. El 
discurso al estado de la Unión fue un pun
to de inflexión en el desarrollo de la crisis. 
Clinton tiró de estadística, se aprovechó 
del bajo índice de paro, de la insignificante 
tasa de inflación, propuso medidas casi re

volucionarias en punto a la seguridad so
cial y a los planes de enseñanza para dejar 
a todo el país sedado, sin ganas de hacer 
preguntas. Allí estaba sonriente y decidida 
la Primera Dama, Hillary Clinton, para 
despejar cualquier duda. La técnica de dar 
las mínimas explicaciones, sin entrar en la 
tela de araña, dio buenos resultados. Las 
pruebas no se confirmaron, la impaciencia 
de los medios informativos, que empiezan 
a entonar el «mea culpa», se reveló exage
rada, surgieron las dudas sobre las inten
ciones del fiscal independiente Starr, el 
investigador investigado, que no llegó aun 
acuerdo con Monica Lewinski, aunque no 
ceja en su empeño.

Hillary Clinton lanzó balones fuera: teoría 
de la conspiración de extrema derecha 
expuesta ante las cámaras. El Congreso le 
aclama: para confirmar la catarsis habrá que 
pasarle de nuevo la garlopa a Sadam Husein. 
Lo que a los ciudadanos de EEUU les 
importa es que el país vaya bien, al margen 
de anécdotas como la de Paula Jones o 
Monica Lewinski. Casi todos los presidentes 
norteamericanos han caído en esa trampas, 
han sucumbido a pasiones narcisistas, sal

vo Truman y Carter, que confesaba sus 
accesos de lujuria ante una página del 
«Playboy». George Washington tuvo va
rios hijos naturales. Jefferson tuvo amores 
con la mujer de un íntimo amigo y a la muerte 
de su esposa se relacionó con una esclava. 
A otro presidente, Andrew Jackson lo acu
saron de bigamia. El gran Roosevelt murió 
en brazos de su amante, la secretaria de su 
mujer. De los devaneos de John Kennedy 
lo sabemoscasi todo, desde Marilyn hasta 
Judith Campbell casada con un mafioso. 
Johnson, que sucedió a Kennedy tras el 
magnicidio de Dallas, mantuvo, sin que su 
esposa Lady Bird lo supiera, una larga his
toria de amor con Alice Glass. Lyndon era 
un mujeriego. Del íntegro Eisenhower sa
bemos que vivió un tórrido romance en 
Londres con una empleada del ejército. Y 
así sucesivamente. Bill Clinton es un maestro 
en el manejo del ciclo pérdida-recupera
ción.

La mayoría se niega a poner en riesgo la 
vida privada del presidente, pero se niega 
a poner en riesgo los tres años que le que
dan de presidencia en su segundo manda
to. Aquí no ha pasado nada. ¿Nada,nada?.
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H
Según la información facilitada por 
el Ministerio de Interior, los 
colaboradores del Comando Vizcaya 
tuvieron vigiliado a Carlos Iturgaiz

Interior considera desmontada la infraestructura de apoyo al comando

Itui^aiz estuvo en el punto 
de mira del comando Vizcava
Los presuntos colaboradores del comando Vizcaya deteni- 
dos la semana pasada por la Guardia Civil están acusados 
de realizar seguimientos al presidente del PP en el País 
Vasco, Carlos Iturgaiz, a varios concejales del PP y al 
presidente de la Audiencia de Vizcaya, Joaquín Jiménez, 
para secuestrarle.

A.D.R. - Madrid
El Ministerio del Interior, que 

informó ayer de los resultados 
de esta operación antiterrorista, 
considera que con estas doce de
tenciones realizadas en Vizca
ya y Teruel ha sido desmantela
da la infraestructura del «coman
do Vizcaya» de ETA, desarticu
lado el 24 de septiembre en Bil
bao en un enfrentamiento con la 
Guardia Civil.

De los doce detenidos, nue
ve fueron encarcelados por or
den de la Audiencia Nacional, 
dosfueron puestos en libertad y 
a una detenida, Karmele Zugaza- 
goitiaErezuma, se le impuso una 
fianza de 500.000 pesetas para 
que pueda salir de la cárcel.

La importancia de esta ope
ración, según Interior, radica en 
que algunos de los detenidos, es
pecialmente Kepa del Hoyo Her
nández, estaban supuestamente 
mucho más implicados en la acti
vidad del comando de lo que sue
le ser habitual en los «laguntzai- 
les» (colaboradores) de los gru
pos armados de ETA.

Los detenidos están acusados 
de participar directamente en tres 
atentados y de suministrar abun
dantes datos a los «liberados» 
del comando Vizcaya respecto 
a posibles objetivos.

Los destinatarios de la infor

mación eran Salvador Gaztelu
mendi Gil y José Miguel Bustin
za Yurrebaso, muertos en en
frentamiento con la Guardia Ci
vil el 24 de septiembre, en una 
operación que posteriormente 
supuso lacaptura de otras 13 per
sonas, por lo que en conjunto han 
sido detenidas 26 personas vin
culadas al grupo.

Las imputaciones
A los nueve detenidos encar

celados por orden judicial se les 
acusa de haber colaborado con 
Gaztelumendi y Bustinza en la 
preparación y comisión de tres 
atentados, en uno de los cuales 
murió un funcionario del Cuer
po Nacional de Policía.

También se les imputan labo
res de información y seguimien
to de Carlos Iturgaiz, de miem
bros de las fuerzas de seguridad, 
de concejales del PP y del presi
dente de la Audiencia Provin
cial de Vizcaya, Joaquín Jimé
nez, al que el comando preten
día secuestrar.

Algunos de ellos participa
ron supuestamente en el robo de 
dos vehículos usados paracome- 
ter atentados, recogieron mate
rial para las acciones armadas 
del «Vizcaya» y cobijaron en sus 
casas a los «liberados» Gaztelu
mendi y Bustinza.

Mayor cree que no se ha detenido a todos los colaboradores. EFE

Mayor Orejaju^a que el 
Comando tardará en resurgir

El ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja mostró ayer su 
satisfacción por la operación antiterrorista que permitió 
desmantelar la infraestructura del «comando Vizcaya» de ETA 
y aseguró que con estas detenciones se retrasa un posible 
«rebrote» de la red de apoyo a esta banda en Vizcaya.

Mayor declaró que al desarticular la infraestructura del 
«Vizcaya» se ha producido «un paso más, un avance 
significativo» junto a la detención del llamado «núcleo duro» 
del comando, ocurrida en septiembre de 1997.

«No podemos hablar de total desarticulación, pero sí de un 
grupo significativo de colaboradores de los «liberados» del 
comando Vizcaya», agregó el titular de Interior.

Para el ministro, «toda actuación policial que suponga la 
desarticulación de la infraestructura de ETA es un paso 
relevante y positivo».

Un amigo del edil 
asesinado afirma 
que una pareja 
merodeó por la 
zona del crimen

Efe - Madrid

Fernando Iwasaki, amigo y 
vecino del concejal del PP en Se
villa Alberto Jiménez Becerril 
y de su esposa, Ascensión Gar
cía, asesinados por ETA el pa
sado viernes, afirmó ayer que du
rante los últimos meses habíauna 
pareja merodeando por la zona 
donde se produjo el atentado.

En declaraciones a la Ser, Fer
nando Iwasaki dijo que todos los 
vecinos se han movilizado para 
reconstruir cómo ha sido la vida 
en el barrio durante los últimos 
días.

Afirmó que «lo terrible de 
todo es que haciendo memoria 
todos estamos de acuerdo en que 
había un a pareja muy cerca, prác
ticamente en el lugar en el que 
se produjo el crimen, que durante 
meses merodeaban por allí, en 
plan de hacerse los enamorados 
o algo así».

Añadió que «es muy proba
ble que todos nos hayamos cru
zado en más de una ocasión con 
los asesinos y creo que todos en 
España debemos estar alerta a 
este tipo de conductas de perso
nas sospechosas porque están en
tre nosotros y hay que tener los 
ojos bien abiertos pensando en 
la seguridad de uno y en la de 
los demás».

Iwasaki comentó que en los 
últimos días «nadie ha vuelto a 
pasear por allí» y agregó que 
«ahora en el lugar la gente de
posita flores y van a reflexionar 
o a rezar».

Sobre la situación de los tres 
hijos del matrimonio, Iwasaki, 
que fue quien les sacó de su do
micilio poco después de cono
cerse la noticia, señaló: «Cuan
do me los llevé, los niños lo ig
noraban todo, pero sé que en este 
momento saben que sus padres 
no van a volver».

Sevilla: PSOE e lU bajan el 
tono en homenaje a Jiménez

El ministro de Interior advierte que habrá 
situaciones más duras que la de Sevilla

Efe - Sevilla
Los grupos de la oposición 

en el Ayuntamiento de Sevilla 
acordaron ayer renunciar aun de
bate «agrio o enconado» del pro
yecto de presupuestos para 1998, 
elaborado por el concejal del PP 
Alberto Jiménez Becerril,'asesi- 
nado por la banda terrorista ETA, 
y que será aprobado el próximo 
jueves.

El Ayuntamiento recuperó 
ayer su actividad normal, con la 
celebración de una reunión de 
la Junta de Portavoces, en la que 
el representante del PSOE, José 
Rodríguez de la Borbolla, anun
ció que su formación se absten

drá en la votación del proyecto 
de presupuestos, como «señal de 
respeto» al trabajo realizado por 
el concejal, asesinadojunto a su 
esposa, Ascensión García.

Por su parte, lU-LV-CA aún 
no ha decidido cuál será su voto, 
aunque evitarán igualmente la 
crispación o un tono duro du
rante el debate del proyecto de 
presupuestos, que asciende a casi 
90.000 millones, dijo el porta
voz del grupo, Luis Pizarro.

En rueda de prensa, la alcal
desa de Sevilla, Soledad Becerril 
(PP), quien defenderá el proyec
to de presupuestos en lugar de 
Jiménez Becerril, agradeció el 
gesto de la oposición.

Efe “ Madrid
El ministro del Interior, Jai

me Mayor Oreja, advirtió ayer 
que la actividad terrorista de 
ETA va a provocar «situaciones 
más duras que la vivida en Sevi
lla» con el asesinato del conce
jal del PP Alberto Jiménez Bece
rril y su esposa.

En entrevista a Efe, Mayor 
Oreja dijo que la banda «necesi
ta precipitar los acontecimien
tos. El tiempo juega en contra su
ya y lo que parece una gran forta
leza de ETA yo lo interpreto co
mo radicalización, degeneración 
y precipitación, aunque sea muy 
duro y difícil decir esto ahora».

«Habrá situaciones más du
ras que la vivida en Sevilla, habrá 
más, porque ETA está degene
rada y radicalizada. ETA no con
centra su artillería en los con
cejales del PP por casualidad, 
sino que trata de hacer insopor
table la política antiterrorista», 
manifestó Mayor Oreja, que ase
guró que «nos equivocaríamos 
si creyésemos que hay que sus
citar grandes modificaciones» en 
la lucha contraterrorista.

«Estaríamos haciendo el jue
go aET A, porque eso abriría una 
grieta en las fuerzas policías - 
agregó el ministro-. Si acorda
mos no negociar, con las conse
cuencias duras que estamos vien

do, hay que llegar al final con 
el acuerdo».

Mayor Oreja, quien no consi
dera necesario convocar el Pacto 
Antiterrorista de Madrid tras el 
atentado de Sevilla, recordó que 
la luchacontra el terrorismo «es 
larga y tenaz» y además «no hay 
milagros» que puedan acabar 
rápidamente con este problema.

Más bien prevé que el año 
1998 «va a ser duro», debido a 
que ETA «vive una etapa de radi
calización y de degeneración, y 
eso significa que nos va a hacer 
sufrir y llorar», porque además 
una organización del tipo de 
ETA «tiene capacidad para re
generarse».
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Los concejales de HB colocaron fotos de presos y pancartas en el salón

El PP abandona indignado el pleno 
municipal de San Sebastián

C.T. - San Sebastián

Los concejales del PP del 
Ayuntamiento de San Sebastián 
abandonaron ayer el salón don
de se celebraba un pleno ante la 
colocación por los ediles de HB 
de una foto con presos de ETA 
y otra del corporativo y miem
bro de la Mesa Nacional de la 
HB Joseba Alvarez, encarcela
do por colaboración con ETA.

Al comienzo de la sesión, los 
concejales de HB, situados en 
el salón de plenos frente a los 
del PP, colocaron en lamesauna 
foto de presos de ETA, otra con 
la imagen de Joseba Alvarez y 
una pancarta a favor de la am
nistía.

El alcalde, Odón Elorza, pi
dió a los ediles de HB que qui
taran la pancarta, a lo que se ne
garon, por lo que fue retirada por 
miembros de la Guardia Urba
na.

Odón Elorza prometió enton
ces convocar una junta de por
tavoces para estudiar qué sím
bolos podrían exhibir los ediles 
en el salón de plenos durante las 
sesiones corporativas.

En ese momento intervino la 
portavoz del grupo popular, Ma
ría José Usandizaga, para decir 
que «a mí me podrán pegar un 
tiro por la espalda, que es muy 
fácil, pero mientras estemos aquí 
no vamos a aguantar que se rían 
de nosotros».

Calificó de «insultante» la ex
hibición de símbolos y fotos por 
los ediles de HB y añadió, so
bre la foto del concejal Joseba

Las sillas vacías en el Pleno de San Sebastián corresponden al PP. EFE

Alvarez, que «el que quiera verle 
que vaya a (la cárcel de) Martute
ne o ponga la foto en su mesi
lla».

«Muchos no pueden estar 
aquí, otros, gracias a Dios sí», 
dijo Usandizaga, en alusión a su 
compañera Elena Azpiroz, ob
jetivo de un reciente atentado de 
ETA en el que resultó herido su 
escolta, quien perdió un ojo al 
recibir un disparo de perdigones.

Usandizaga finalizó su inter
vención exigiendo al alcalde que 
ordenara la retirada de las fotos 
o convocara inmediatamente una 
junta de portavoces para tratar 
el asunto, petición esta última a 
la que Odón Elorza accedió.

También intervino la conce- 
jala del PP María San Gil quien 
dijo que entre los presos de la 
foto exhibida por HB «puede es
tar la de quien mató a Gregorio 
Ordóñez».

Media hora más tarde se re
anudó el pleno con el anuncio 
de un minuto de silencio como 
expresión de condena por los ase
sinatos del pasado viernes en Se
villa, ante lo cual los ediles de 
HB salieron de salón.

Después, y como las fotos de 
los presos de ETA y del edil de 
HB encarcelado continuaban en 
el salón de plenos, los conceja
les del PP abandonaron el salón 
de sesiones.

El presidente del Partido 
Popular en el País Vasco, Car
los Iturgaiz, manifestó que el 
secretario general del PSOE en 
esta comunidad, Nicolás Redon
do, debe recriminar al alcalde de 
San Sebastián por haber permi
tido que se celebrase un pleno 
en el ayuntamiento en el que los 
concejales de HB colocaron fo
tografías de presos de ETA en 
la sala.

Iturgaiz, en declaraciones a 
la Cadena Ser, calificó de lamen
table la decisión del regidor mu
nicipal de San Sebastián y lo acu
só de «hacer más caso a HB que 
a los democrátas».

Para el representante popu
lar, acciones como estas deben 
ser recriminadas por todos los 
demócratas, y en este caso, por 
tratarse de un personaje políti
co, por el propio partido, que, 
en su opinión, debe ser quien las 
inicie.

El alcalde de San Sebastián, 
el socialista Odón Elorza, soli
citará un informe para conocer 
cómo se aborda en otros ayunta
mientos vascos la colocación por 
los concejales de HB de fotos de 
presos de ETA y otros símbolos 
durante la celebración de los 
plenos municipales.

Tras la sesión plenaria, el 
alcalde, Odón Elorza, anunció 
la celebración de una junta de 
portavoces para estudiar este 
asunto y solicitar un informe en 
el que se analice la situación en 
otros ayuntamientos vascos, con 
el fin de tomar una decisión 
«conjunta y unitaria».

El juez mantiene 
el procesamiento 
y la libertad bajo 
fianza para el 
etarra Sueskun

Efe - Madrid

El juez de la Audiencia Na
cional Javier Gómez de Liaño 
confirmó hoy el procesamien
to del presunto etarra Mikel 
Sueskun y su libertad provisio
nal, en relación con la investi
gación del asesinato cometido 
por ETA del teniente coronel 
Carlos Díaz Arcocha, máximo 
responsable de la Ertzaintza.

Gómez de Liaño dictó un 
auto en el que rechaza el recur
so de reforma del presunto etarra 
contra su procesamiento decre
tado el 7 de noviembre y con
tra la libertad provisional dic- 
tadaunos días después con una 
fianza de cinco millones en con
cepto de reponsabilidad civil.

El magistrado, que reabrió 
el sumario sobre el atentado de 
ETA contra Díaz Arcocha, pro
cesa junto a Sueskun a Jesús 
Guergen Gómez por el asesinato 
del Díaz Arcocha el 7 de marzo 
de 1985.

Carlos Díaz Arcocha murió 
al estallarle unabomba que ETA 
había colocado en el asiento de 
su coche cuando estaba estacio
nado frente al bar de una gaso
linera de Elorriaga, próxima a 
Vitoria.

En el auto, el juez explica que 
reabrió esta investigación por 
orden de la Sala de lo penal de 
la Audiencia Nacional de 27 de 
octubre de 1997, ya que este 
juzgado decidió concluir la in
vestigación tras recibirel infor
me en este sentido del fiscal.

«Ni el juez ni el fiscal en
contraron indicios racionales de 
criminalidad para procesar a 
José Miguel Suezkun, de ahí que 
el sumario se concluyera sin dic
tar la resolución contra el pre
sunto etarra», señala en el auto.

Rubalcaba pide al Gobierno 
y al PP una actitud discreta 
frente al terrorismo

Otros cuatro individuos 
detenidos en Vizcaya por 
los disturbios de Guernica

Efe ■ Madrid
El portavoz de ¡a Ejecutiva 

Federal socialista, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, pidió ayer discre
ción al Gobierno y al PP en ma
teria antiterrorista y, sin querer 
entrar en polémicas, recomen
dó al líder popular vasco, Car
los Iturgaiz, que sepa distinguir 
entre HB y el alcalde Odón 
Elorza.

Rubalcaba se ofreció a en
viar a Iturgaiz un ejemplar del 
Pacto de Ajuria Enea y le recor
dó que, entre HB y un alcalde 
de una fuerza democrática, Itur
gaiz «debería tenerlo absoluta
mente claro», en respuesta a los 
reproches del líder del PP vas
co al primer edil socialista de 
San Sebastián por no desalojar 
del pleno a los concejales de HB 
que desplegaron pancartas pro
pagandísticas de ETA.

El portavoz del PSOE se re
firió a las manifestaciones de 
Iturgaiz ante las preguntas de 
los periodistas en una rueda de 
prensa celebrada al término de 
la reunión de la Ejecutiva so
cialista, pero insistió en que no 
deseaba entrar en polémicas 
relativas a la lucha antiterrorista 
ni con él ni con el ministro y 
presidente del PP en Andalucía, 
Javier Arenas.

En este sentido, explicó que 
la Ejecutiva socialista dedicó 
gran parte de su reunión de ayer 
a-tratar cuestiones relacionadas 
con la lucha antiterrorista y 
constató la necesidad de mante
ner la discreción y la unidad de 
todas las fuerzas políticas demo
cráticas en esta materia, pues
to que ambos requisitos cons
tituyen «la esencia misma» de 
los Pactos de Ajuria Enea y Ma
drid.

Efe - Bilbao

Cuatro individuos fueron 
este fin de semana en Vizcaya 
relacionados con la embosca
da tendida a una patrulla de la 
Ertzaintza por un grupo de en
capuchados en Gernika (Vizca
ya) el pasado 10 de enero, infor
maron ayer fuentes del depar
tamento vasco de Interior.

Ese sábado, unos 30 enca
puchados provocaron unos in
cidentes en el centro de Gernika 
y aguardaron la llegada de una 
patrulla de la policía autónoma 
para atacar con «cócteles molo
tov» a sus ocupantes, uno de 
cuyos miembros resultó herido 
levemente y el vehículo parcial
mente quemado.

Posteriormente dañaron los 
cajeros de diversas sucursales 
bancarias y de ahorro y otros bie
nes públicos en unos inciden

tes que se prolongaron hasta 
bien entrada la madrugada del 
domingo, día 11.

La semana pasada fueron de
tenidos en distintas localidades 
vizcaínas cuatro presuntos par
ticipantes en estos disturbios, 
a quienes la Ertzaintza impu
tó, además, el pertencer a un 
grupo estable de violencia ca
llejera de apoyo a ETA a quie
nes se les encontró documen
tación sobre matrículas reser
vadas de vehículos de los Cuer
pos y Fuerzas de Seguridad del 
Estado y de particulares de 
agentes de seguridad.

Los detenidos este fin de 
semana por los alborotos del 10 
de enero son dos vecinos de Du
rango, de 17 y 19 años, uno de 
Amorebieta, de 23 años y otro 
más en Bilbao, también de 23 
años, cuyas identidades no fue
ron facilitadas.

González dice 
que la política 
antiterrorista 
debe hablar poco 
y actuar mucho

Efe - Madrid
El ex secretario general del 

PSOE Felipe González afirmó 
ayer que «lo mejor en materia 
contra el terrorismo es hablar 
lo menos posible y actuar lo más 
posible» y agregó que, si tiene 
algo que decir en este asunto, 
lo hará directamente a su parti
do y al Gobierno. González hizo 
estas afirmaciones tras entrevis
tarse en un hotel con el presi
dente de Chile, Eduardo Frei, 
quien desarrolló ayer en Madrid 
unabreve agenda, antes de partir 
hoy de visita al País Vasco.

Tras serle requerida una re
flexión sobre el último atenta
do de ETA, el ex presidente del 
Gobierno recomendó «justo lo 
contrario de lo que me pasó a 
mí, paradisminuir cualquier tipo 
de sufrimiento».
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Llaman a los 
condenados de 
Filesa al caso de 
la financiación 
ilegal del PSOE

Efe - Madrid
La juez que investiga diver

sas vías de supuesta financia
ción irregular del PSOE, entre 
ellas el presunto pago de comi
siones en la adjudicación del 
AVE, citó como imputados a los 
principales condenados por el 
caso Filesa, entre los próximos 
días 3 y 12 de marzo.

El ex senador Josep María 
Sala, excarcelado hasta que el 
Tribunal Constitucional resuel
va el recurso presentado con
tra su condena de tres años de 
cárcel, comparecerá el 12 de 
marzo ante la titular del Juzga
do de Instrucción número 39 de 
Madrid, que instruye esta cau
sa, desgajada en su día del caso 
Filesa.

Para el 9 de marzo está cita
do el ex diputado socialista Car
los Navarro, en prisión -tras ser 
condenado a once años-, lo mis
mo que los responsables de este 
holding, Alberto Flores y Luis 
Oliveró -cuya condena ascien
de para ambos a diez años de 
prisión-, quienes han sido lla
mados por lajuez para los días 
3 y 11 de marzo respectivamen
te.

Lajuez investiga, entre otros 
asuntos, el supuesto pago de co
misiones irregulares por parte 
de las empresas adjudicatarias 
de la línea ferroviaria de alta ve
locidad Madrid-Sevilla, al abo
nar cientos de millones de pe
setas a sociedades de personas 
próximas al PSOE por informes 
que fueron puramente verbales.

La juez dictó recientemen
te el secreto de sumario sobre 
una comisión rogatoria remiti
da desde Alemania.

lU afirma que la 
confidencialidad 
de los datos de 
sus militantes 
está garantizada

Efe - Madrid
Izquierda Unidad ha adop

tado «las medidas oportunas 
para garantizar la confiden
cialidad en la manipulación y 
envío» de los datos de sus mili
tantes, pero decidió pedirles que 
no remitan la información re
querida a la empresa Eurobroker 
Hardware porque el envío es a 
través del correo en tarjetas 
abiertas.

El secretario de Organiza
ción de IU, Pedro Granados, res
pondió así, en una nota, a las 
acusaciones de negligencia y 
vulneración de la legalidad lan
zadas por Nueva Izquierda, que 
pidió a la Agencia de Protec
ción de Datos la apertura de una 
investigación sobre la cesión por 
IU a la empresa privada Euro- 
broker de los ficheros con los 
datos de sus afiliados y ex mi
litantes.

Rajoy trató las próximas transferencias con Pujol

El Gobierno impulsará 
el estatuto catalán

M. B, - Barcelona

El ministro para las Admi
nistraciones Públicas, Mariano 
Rajoy, y el presidente de la Ge- 
neralitat, Jordi Pujol, acordaron 
ayer dar «un impulsoimportan- 
te» al desarrollo del Estatuto de 
Autonomía para acelerar los 
traspasos pendientes, aunque no 
alcanzaron acuerdos concretos.

Rajoy abordó ayer durante 
cinco horas en Barcelona estas 
cuestiones, primero en una reu
nión con el presidente de la parte 
catalana de la Comisión Mixta 
de Traspasos Estado-Generali- 
tat, Josep Antoni Duran Lleida, 
y posteriormente en un almuerzo 
que les ofreció Jordi Pujol.

Sobre la mesa estaba el docu
mento presentado por Duran a 
Rajoy en mayo dei año pasado 
en el que se relacionan 72 tras
pasos o peticiones de cesión de 
competencias que reclama la 
Generalitat, de las cuales siguen 
pendientes 69 porque tres ya se 
han concretado, entre ellas los 
puertos y la policía de tráfico.

La cesión de la competencia 
sobre el tráfico y su concreción 
técnica se hará efectiva antes de 
acabar este mes de febrero en 
una reunión del plenario de la 
Comisión Mixta de Traspasos 
que debía celebrarse ayer y que 
se suspendió por problemas de 
agenda, lo que permitirá a los 
Mossos controlar las carreteras 
en mayo.

Al acabar la reunión con

Sitges se ve discriminado en el 
juicio por el caso Banesto

P.G.P. ■ Madrid

El ex presidente de Asturia
na de Zinc, Francisco Sitges, 
presunto colaborador de Mario 
Conde en algunas de las opera
ciones del caso Banesto, consi
dera que ha tenido menos posi
bilidades de defenderse que el 
resto de acusados, lo que supon
dría una vulneración del prin
cipio de igualdad ante la ley.

Así lo ha asegurado su abo
gado defensor, Ignacio Ayala, 
en su turno de presentación de 
«cuestiones previas» en el jui
cio que se sigue en la Audien- 

‘ cia Nacional por el «caso Banes
to», en el que están imputados 
el ex banquero Mario Conde y 
diez ex colaboradores.

Sitges, junto al abogado Ma
riano Gómez de Liaño, no fue
ron imputados en el caso Banes
to en la pieza principal, sino pos
teriormente, tras recabarse da
tos de la trama suiza del caso 
Banesto.

Pujol saluda a Durán en presencia de Pujol. EFE

Pujol y Duran, Rajoy explicó que 
«vamos a darle un impulso im
portante al desarrollo del Esta
tuto», y concretó que se trata de 
«un impulso político para que 
los estudios técnicos se acele
ren».

Duran se expresó en térmi
nos muy parecido al afirmar que 
se acordó «dar un impulso po
lítico importante al despliegue 
autonómico, es decir, al cum
plimiento del Estatuto».

Sin embargo, el ministro ad
virtió que «no se ha cerrado nada 
en concreto» porque «el proce
so de traspasos lleva su tiem- 
po»-

La pieza separada abierta 
para investigar la participación 
de Gómez de Liaño y Sitges se 
cerró semanas antes del inicio 
del juicio, y se les comunicó que 
debían sentarse en el banquillo 
el 27 de noviembre, tres días an
tes del comienzo de la vista.

Tanto Sitges como Gómez de 
Liaño recurrieron el cierre de la 
pieza ante la Sala de lo Penal, 
que lo desestimó ya en enero, 
cuando se había iniciado el jui
cio.

Ayala pidió la nulidad de este 
auto y denunció las «graves dis
funcionalidades» que provocó 
la pieza separada, como la falta 
de tiempo para preparar la de
fensa y la incapacidad de poder 
revisar los 90.000 folios de ins
trucción.

El fiscal Javier Sánchez Jun
co negó la ausencia del princi
pio de igualdad ante la ley alu
dida por Sitges porque considera 
que la pieza separada se abrió 
para evitar una dilación en el

En este sentido, recordó que 
se han hecho grandes avances 
en el desarrollo autonómico, co
mo lo demuestra que las 
CC.AA. en 1980 gestionaban 
sólo el 3% del gasto total del 
Estado, que ahora alcanza el 
27%.

Por su parte, Duran Lleida 
explicó que la Generalitat ex
presó al ministro su interés en 
desplegar el concepto de admi
nistración única, que ahora se 
aplica en el caso de la agricultu
ra, donde el ministerio ha cedi
do a la Generalitat todas las 
competencias, personal laboral 
y medios materiales.

resto del proceso, y para averi
guar si había nuevos imputados 
en los hechos delictivos que for
maban parte del proceso.

Otras de las alegaciones pre
sentadas por la defensa de Sitges 
es la «prescripción» de uno de 
los delitos que se le imputa, 
«Promociones Hoteleras», lo 
que fue rechazado por todas las 
partes.

También alegó la confusión 
que existe entre lós delitos que 
se imputan aSitges, pues algu
nas de las partes le acusan de 
dos estafas, y lajuez instructo
ra abrió juicio oral por una esta
fa y por apropiación indebida.

Todas las partes acusadoras 
se opusieron a esta argumen
tación, entre ellos el represen
tante del Fondo de Garantía de 
Depósito, Cándido Conde Pum- 
pido, quien considera que lo im
portante es la descripción del 
delito, en lo que coinciden to
das las acusaciones, y no la cali
ficación que se le da.

Noticias breves
Yanes: ”La presencia de 
obispos en los funerales, 
cuestión de prudencia"

El presidente de la Confe
rencia Episcopal Española, 
Elías Yanes, dijo ayer que nin
gún obispo tiene obligación de 
asistir a un funeral y el hecho 
de que asistan o no «es cues
tión de prudencia».

El cardenal Ratzinger 
afirma que con los 
crímenes no se dialoga

El cardenal Joseph Ratzin
ger, quien presentó ayer en 
Pamplona su libro autobiográ
fico «Mi vida», afirmó que «con 
los crímenes no se dialoga» e 
instó a «concienciarse» contra 
el terrorismo «desde el huma
nismo».

Garzón encarcela a dos 
jóvenes por los sucesos 
de Baracaldo

El juez de la Audiencia Na
cional Baltasar Garzón orde
nó el ingreso en prisión de Iker 
Goikoetxea y de Urko Mancisi
dor, detenidos el pasado día 27 
en el País Vasco por su supuesta 
implicación en los incidentes 
ocurridos tres días antes en 
Baracaldo, informaron a fuen
tes jurídicas.

El presidente del CGPJ 
considera que en España 
hacen falta 600 jueces

El presidente del Tribunal 
Supremo y del Consejo Gene
ral del Poder Judicial (CGPJ), 
Javier Delgado, aseguró ayer 
en Palma que en España «nos 
hacen falta seiscientos jueces» 
y añadió que el máximo órga
no que reúne a los magistrados 
procurará que estécubierta esta 
necesidad en tres años y me
dio o cuatro.

La juez de los fondos 
reservados reitera que no 
investigará en Andorra

Lajuez que investiga el su
puesto uso irregular de fondos 
reservados dél Ministerio del 
Interior confirmó su negativa 
a ordenar una comisión judi
cial a Andorra para investigar 
la posible existencia de opera
ciones bancarias del ex minis
tro José Luis Corcuera y el ex 
secretario de estado Rafael Ve
ra.

Almunia y Frei trataron 
los juicios sobre Chile

La actuación de la Audien
cia Nacional sobre desapareci
dos españoles en la dictadura 
chilena y el asesinato del espa
ñol Carmelo Soria centraron 
una cita entre el líder del PSOE, 
Joaquín Almunia, y el presiden- 

| te chileno, Eduardo Frei.
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El Secretario General de la ONU, 
Kofi Annan, defendió ayer el uso 
de la fuerza «como último 
recurso»

Irak nesó haber aceptado la propuesta rusa para abrir los ''palacios" a la ONU

EEUU mantiene su intención
Ulster: los 
terroristas 
protestantes 
amenazan con 
guerra sin cuartel

de atacar la capital de Irak
El proyecto de Estados Unidos y Gran Bretaña para lanzar 
un ataque contra Irak en unas semanas se mantuvo en pie 
hoy, lunes, pese a las gestiones diplomáticas de Rusia, 
Francia y Turquía. Irak desmintió haber aceptado una 
propuesta rusa para que abriera los «palacios presidencia- 
les» de Sadam Husein a los inspectores de la ONU bajo 
algunas condiciones, oferta que en todo caso fue rechazada 
inmediatamente por Washington.

Efe-Madrid
Estados Unidoscontinuó su 

ofensiva diplomática, en que la 
Secretaria de Estado, Madeleine 
Albright, y el embajador ante la 
ONU, Bill Richardson, van de 
capital en capital para recabar 
apoyo al ataque que se prevé 
llevar a cabo en «cuestión de 
semanas».

Al tiempo, el Secretario 
General de la ONU, Kofi Annan, 
defendió ayer el uso de la fuer
za «como último recurso», en 
una rueda de prensa que convo
có para proponer duplicar la can
tidad de petróleo que Irak está 
permitido a exportar para finan
ciar la importación de produc
tos de primera necesidad.

Hasta Francia, que intenta 
evitar que Washington y Lon
dres lleguen aefectuar el ataque 
que preparan, piensa instar a 
Sadam Husein a renunciar a su 
pulso a la ONU, en un mensaje 
del presidente Jacques Chirac 
que un eviado especial llevará 
mañana a Bagdad.

El ministerio ruso de Asun
tos Exteriores pareció ayer ofre
cer una esperanza para una sa
lida pacífica a la crisis al anun
ciar que el enviado de Boris 
Yeltsin había llegado a un acuer
do con Sadam Husein para que 
Irak cediera en la cuestión cla
ve del contencioso y permitiera 

Israel quiere cuadruplicar la 
población judía de Cisjordania

Efe - Jerusalén

Israel prevé cuadriplicar la 
población judía en el distrito de 
Etzion, dentro de la zona ocu
pada de Cisjorzania entre Jeru
salén Oriental y Hebrón, infor
ma ayer el diario judío Haaretz.

Añade que esta medida res
ponde a una decisión adoptada 
por el Ministerio de la Vivien
da, la Organización Sionista

la inspección de al menos algu
nos de sus recintos presidencia
les.

El Kremlin presentó este 
«acuerdo» como una muestra de 
que la crisis entre Irak y EEUU 
se puede solucionar por la vía 
diplomáticay no es necesariauna 
nueva operación militar, con sus 
inevitables «consecuencias 
devastadoras para el pueblo 
iraquí».

Yeltsin, tras ser avisado por 
su ministro de Asuntos Exterio
res, Yevgueni Primakov, sobre 
el supuesto cambio de actitud de 
Sadam Husein, llamó a Bill 
Clinton para informarle al res
pecto, arites de consultar con los 
líderes de los tres restantes 
miembros permanentes del 
Consejo de Seguridad de la 
ONU, Reino Unido, Francia y
China.,

Pocas horas después, sin em
bargo, el viceministro iraquí de 
Asuntos Exteriores, Ryad al 
Qaisi, declaró que la versión de 
Moscú era «totalmente, total-’ 
mente errónea» y sostuvo que 
Sadam Husein ni siquiera había 
discutido semejante propueta 
con el enviado de Yeltsin, Viktor 
Posuvaliuk.

Las concesiones que el 
Kremlin afirmó haber consegui
do de Sadam Husein, de todos 
modos, fueron consideradas 
insuficientes por Estados Uni-

Mundial y las autoridades loca
les encargadas de los asenta
mientos judíos en esa zona.

El distrito de Etzion es una 
parte de Cisjordania que los Go
biernos de Israel han conside
rado siempre «zonas de seguri
dad» para su Estado.

Según ese diario, en Etzion 
viven unos 13.000 colonos ju
díos e Israel prevé aumentar su 
población hasta 50.000 para el

Un militar iraquí y un miembro EFEruso de UNSCOM juntos en Bagdag.

dos, cuyo titular de Defensa, 
William Cohen, no tardo en 
declarar que «no se trata de una 
solución». Cohen recordó que se 
exige a Bagdad el pleno acceso, 
sin ningunas restricciones, a 
cualquier lugar de Irak para los 
inspectores de la Comisión Es
pecial de la ONU (UNSCOM), 
órgano del Consejo de Seguri
dad para eontolar el 
desmantelamiento de lás armas 
iraquíes «de destrucción masi
va».

Los iraquíes se han negado 
hasta ahora a que la UNSCOM 
entrara en unos 60 recintos pre
sidenciales por considerarlos 
como «lugares soberanos» no 
sujetos a los controles de la ONU 
y ha negado tajantemente que 
alberguen materiales prohibidos, 
como denuncia el jefe de 
UNSCOM, el australiano

año 2010.
La información se difunde un 

día después de la visita a Irael y 
los territorios palestinos de la 
secretaria de Estado de EEUU, 
Madeleine Albright, en un inten
to por desbloquear el proceso de 
paz,.paralizado desde hace once 
meses.

Albright manifestó que el 
proceso de paz lleva estancado 
«demasiado tiempo», pero reco

Richard Butler.
La negativa a abrir estos 

recintos ha desatado la mayor 
crisis en la región desde el pa
sado noviembre, con frenética 
actividad diplomáticay amena
zas norteamericanas de inter
vención militar, acompañadas 
por un enorme despliegue 
de fuerzas estadounidenses 
y británicas en el Golfo Pérsi
co.

Madeleine Albright viajó 
ayer a Bahrein, tras visitas a 
Kuwait, Jerusalén, Londres, 
Madrid, y París en su gira di
plomática por Europa y el Orien
te Medio en búsqueda de apo
yo a la «opción militar», 
misión que el embajador 
Richardson desempeña entre los 
10 países que son miembros 
rotativos del Consejo de Segu
ridad. 

noció que en su visita sólo ha
bía logrado «mínimos progre
sos».

El pasado sábado la Organi
zación para la Liberación de 
Palestina (OLP) acusó de nue
vo a Israel de incumplir los 
acuerdos de paz al adoptar 
medidas unilaterales como la 
expansión de los asentamientos 
judíos y la confiscación de tie
rras.

Efe-Reino Unido

La organización terrorista 
protestante Fuerza de Volunta
rios Lealistas (LVF) anunció 
ayer que lanzará una «guerra sin 
cuartel» contra los católicos, 
como respuesta a una supuesta 
amenaza de muerte contra la fa
milia de su líder asesinado, Billy 
Wright.

La LVF, grupo que nunca 
aceptó el alto el fuego, y que ha 
sido acusado de varios de los 
asesinatos recientes de católicos 
en el Ulster, emitió un comuni
cado amenazando con nuevos 
asesinatos a menos que los te
rroristas católicos retiren, en las 
próximas 12 horas, las supues
tas amenazas contra la familia 
de Wright.

«A menos que tengamos una 
respuesta de los republicanos en 
las próximas 12 horas, lanzare
mos una guerra sin cuartel con
tra la comunidad nacionalista», 
dice el comunicado.

La organización terrorista 
alega que los familiares direc
tos de Wright, asesinado en la 
cárcel irlandesa de Maze, el 
pasado 27 de diciembre, así como 
su novia, han sido advertidos por 
la policía del Ulster de la exis
tencia de amenazas de muerte 
contra ellos de organizaciones 
terroristas católicas.

El asesinato de Wright, lle
vado a cabo por presos de la 
organización terrorista católica 
escindida del IRA, Ejército de 
Liberación Nacional Irlandés 
(INLA), fue seguida por una ola 
de asesinatos indiscriminados 
que estuvo a punto de echar 
por tierra las conversaciones de 
paz.

Las fuerzas de seguridad del 
Ulster confirmaron que la poli
cía había advertido a personali
dades políticas protestantes 
de la existencia de presuntas 
amenazas de muerte contra ellos.

Ayer mismo se supo que un 
concejal del Partido Unionista 
del Ulster (protestante) abandonó 
la localidad de Londonderry, en 
Irlanda del Norte, para ocultar
se en un lugar desconocido, tras 
haber sido advertido de que su 
vida estaba en peligro.

El concejal, identificado 
como Andrew Davidson, que fue 
elegido para el ayuntamiento de 
Derry hace algo menos de un año, 
fue contactado por la policía, la 
pasada semana, para advertirle de 
que su nombre aparecíajunto con 
otros dos en una lista de posibles 
objetivos de atentados sectarios, 
información recibida por medio 
de un sacerdote católico.

El presidente del Sinn Fein - 
brazo político del IRA-, Mitchel 
McLaughlin, por su parte, hizo 

■ un llamamiento alos que habían 
lanzado esas amenazas para que - 

| las retirasen inmediatamente.
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Presentó el primer presupuesto sin déficit en 30 años

Clinton se assura otra 
inyección de popularidad

El Gobierno mexicano niega 
haber propuesto un diálogo 
secreto a los zapatistas

Efe - Washington

El presidente de EEUU, Bill 
Clinton, presentó ayer el primer 
presupuesto estadounidense en 
30 años cuyo déficit previsto es 
cero.

Un Clinton pletórico, que pa
rece haberse ol vidado por com
pleto del escándalo Monica Le
winsky, presentó ayer el Presu
puesto Federal para el año fis
cal de 1999, que tiene unaprevi- 
sión de superávit de 9.500 mi
llones de dólares.

«Este presupuesto -dijo Clin
ton en la presentación del plan 
en la Casa Blanca- fortalecerá 
verdaderamente a nuestra nación 
para el siglo XXI. Marca el fin 
de una era, el fin de décadas de 
déficit que han puesto trabas a 
nuestra economía, paralizado la 
política y atrasado a nuestra gen
te».

El mandatario concluyó su 
discurso dibujando, en una piza
rra blanca y con un rotulador ne
gro, un enorme redondel con un 
punto de exclamación al lado: 
el déficit cero previsto en el 
próximo presupuesto.

Laúltima vez que un Gobier
no de EEUU presentó un proyec
to de presupuesto equilibrado fue 
en 1971 y laúltimaquecumplió 
ese propósito fue en 1969.

El presupuesto que presentó 
ayer Clinton es de 1,73 billones 
de dólares, y prevé un superávit 
de 9.500 millones de dólares.

No obstante, este superávit 
puede dar lugar a una dura bata
lla en el Congreso entre demó
cratas y republicanos.

Clinton reiteró ayer que «lo 
primero» es ahorrar el superá
vit para asegurar el sistema de 
seguridad social -esencialmen
te las pensiones de invalidez y 
vejez- en previsión de la masi
va oleada de jubilaciones que 
habrá en los próximos años cuan
do abandone el mundo laboral 
la generación de baby-boom.

Clinton pretende dedicar el superávit a revitalizar el seguro médico.

Efe ■ México
El Gobierno de México con

firmó la oferta oficial para reto
mar el diálogo para la paz en 
Chiapas, pero negó ayer que haya 
propuesto al Ejército Zapatista 
de Liberación Nacional (EZLN) 
mantener una reunión secreta.

La Secretaría de Gobernación 
agregó que el pasado 23 de ene
ro encargó a la Comisión Nacio
nal de Intermediación (CONAI), 
que preside el obispo de San Cris
tóbal de las Casas, Samuel Ruiz, 
que transmitiera «personalmen
te» la propuesta oficial de diá
logo.

El Gobierno hizo pública su 
iniciativa en respuesta al comu
nicado del EZLN difundido el 
domingo, en el que el «subco- 
mandante Marcos» tachó de 
«ofensiva» la propuesta del se
cretario (ministro) de Gober
nación, Francisco Labastida, de 
mantener una reunión «secreta» 
para discutir la reanudación de 
Ias conversaciones.

La Secretaría de Gobernación 
rechazó ayer las acusaciones del

líder guerrillero, y puntualizó 
que en ningún momento ha plan
teado «algo ilegítimo, secreto 
o siquiera confidencial».

«Lamentamos mucho que 
una propuesta cuyo objetivo úni
co es retomar el diálogo para lo
grar la paz digna en Chiapas sea 
considerada como una ofensa», 
señaló la Secretaría de Gober
nación.

Cumplir lo pactado

Entre las «propuestas viables 
para reanudar lo más pronto po
sible el diálogo y la negociación 
que pongan término ai conflic
to armado en Chiapas» figura 
el compromiso de «honrar los 
Acuerdos de San Andrés La
rrainzar», firmados en febrero 
de 1996.

«Para tales efectos deseamos 
encontrar una fórmula jurídica 
que deje satisfechas a ambas 
partes», agregó el Gobierno, que 
mostró su «interés en escuchar 
y conversar con el EZLN con 
signos de distensión bilatera
les».

El escándalo, ¿qué escándalo?
El presidente estadounidense, Bill Clinton, continúa sin 

hablar de su presunta relación con Monica Lewinsky, tras 
haberla negado tajantemente, mientras esta ex becaría de la 
Casa Blanca abandonará Washington esta semana.

La retirada de Lewinsky para visitar a su padre en California 
fue confirmada por el abogado de élla, William Ginsburg, y 
puede ocurrir el viernes, 6 de febrero.

El letrado también reiteró que han quedado suspendidas sus 
negociaciones con el fiscal especial Kenneth Starr para que se 
otorgue inmunidad a su clienta y pueda testificar en las 
investigaciones contra Clinton sin el riesgo de ser sometida a 
juicio.

El abogado declaró que el escándalo pasará sin forzar la 
renuncia de Clinton, para cuyo trabajo en la Casa Blanca tuvo 
frases de encomio, especialmente por sus logros económicos y 
laborales. Aseguó que Lewinsky está moralmente destrozada y 
que posiblemente afronte dificultades en el futuro para obtener 
trabajo.

El Presidente de EEUU alcanzó los más altos índices de 
popularidad de los últimos tiempos, según sondeos ralizados 
por diversos medios de la prensa entre el 28 y el 31 de enero 
pasado.

Una encuesta de la revista «Newsweek» efectuada entre 757 
adultos a partir de los 18 años de edad el 29 y 30 de enero 
muestra que un 70 por ciento aprueba la forma cómo Clinton 
conduce el Gobierno estadounidenese.

El presidente electo de Costa 
Rica se compromete con los 
pobres y las mujeres

Juan Ramón RO.TAS

El presidente electo de Cos
ta Rica, el socialcristiano Miguel 
Angel Rodríguez, se comprome
tió ayer con las mujeres, los 
jóvenes y los pobres para cons
truir un país «justo y solidario» 
para el siglo XXI. .

Rodríguez Echeverría, abo
gado y economista liberal de 58 
años de edad, reiteró este com
promiso en un discurso de «acep
tación de la voluntad popular» 
pronunciado en un hotel de las 
afueras de San José poco des
pués de que datos del Tribunal 
Supremo de Elecciones (TSE) 
confirmaran su triunfo electoral 
por un estrecho margen.

Su adversario, el socialde
mócrata José Miguel Corrales, 
del Partido Liberación Nacio
nal (PLN), había reconocido 
poco antes la derrota y advirtió 
que estará vigilante para que el 
ahora presidente electo cumpla 
con los múltiples compromisos 
que adquirió con los costarri- 
quenses durante la campaña, que 
fue calificada como la electo
ralista que se recuerda.

Ante varios miles de costarri- 
quenses, horas después de ha
ber terminado una intensa jor
nada de trabajo. Rodríguez se
ñaló que adquiere un compro
miso de trabajar por reactivar 
la economía y crear más y me
jores empleos.
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Alonso señaló que el objetivo de 
esta inspección es "cargarse de 
razón para dirigir en otro sentido 
determinadas ayudas europeas"

"No es un tema preocupante, aunque sí hay que incluir las recomendaciones en una nueva normativa^ 

Alonso: el tribunal de Cuentas
inspecciona el Plan de Humedales
El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Alejan
dro Alonso, confirmó ayer 
que los servicios de la Comi
sión del Tribunal de Cuen
tas están inspeccionando to
dos los programas europeos 
de ayudas «entre los que se 
encuentra el Plan de Recu
peración de los Humedales 
Manchegos».

La Tribuna

Alonso señaló que el objeti
vo de esta inspección es «cargarse 
de razón para dirigir en otro sen
tido determinadas ayudas euro
peas», tras lo que aseguró que 
«nosotros estamos obligados a 
leer estos informes y a atender 
los consejos y observaciones que 
se incluyan». No obstante, aña
dió que «no es un tema preocu
pante, aunque sí hay que incluir 
las recomendaciones en una 
nueva normativa» y destacó que 
el Programa de Humedales «es 
bueno, eficaz, se ha gestionado 
bien e intentaremos mejorarlo».

En su opinión, el único pro
blema es que el objetivo del Plan 
de Humedales es el ahorro de

Alejandro Alonso, consejero de Agricultura y Medio Ambiente.

agua, lo que confluye con la in
tervención administrativa de la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana (CHG), «pues los te
mas de agua no los llevan con el 
suficiente celo ni con la diligen
cia necesaria para asegurar la per
fección administrativa y técni

ca del plan».
Así, el consejero explicó que 

«intentaremos convivir con el 
problema de la ineficacia de la 
gestión de la CHG y lo haremos 
compatible con una buena ges
tión del programa de los 
humedales».

Alonso: Castilla-La Mancha es 
partidaria de que se negocien 
conjuntamente todas las 0CM

El consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Alejandro 
Alonso reiteró ayer que Castilla-La Mancha considera 
estratégicamente mejor para el Gobierno de España que el 
conjunto de reformas incluidas en la Agenda 2000 se negocien 
en un mismo paquete y calificó de «error» el empeño de la 
ministra de Agricultura, Loyola de Palacio, de adelantar la 
negociación sobre el aceite de oliva.

En opinión del consejero, la negociación conjunta de todos 
los productos permitirá una mayor flexibilidad a cada Estado 
miembro «para poder jugar con su voto en asuntos que sean 
menos trascendentes para su agricultura».

El consejero de Agricultura y Medio Ambiente señaló que 
para España y para Castilla-La Mancha, las reformas más 
importantes sin, por orden de importancia, el vino, el aceite y el 
tabaco. De gran importancia para la Comunidad Autónoma son 
también las reformas que afectan a los productos herbáceos y, 
más concretamente, la solución que se dé a las oleaginosas, al 
girasol.

«El girasol es un asunto muy importante que esta Comunidad 
Autónoma pondrá con urgencia encima de la mesa para que se le 
dé la misma prioridad que se ha dado a otros asuntos de gran 
calado social, como el aceite de oliva», indicó Alonso, quien 
agregó que «para Cuenca el girasol tiene la misma importancia 
que el olivo para algunas provincias andaluzas».

Asocame confia en que La Mancha y Madrid estarán 
libres de peste poreina clásica a finales de febrero

L V. T.

El secretario general de la 
Asociación Española de Empre
sas de la Carne (Asocame), Fer
nando Pascual, afirmó que viendo 
la buena evolución de los focos 
declarados y las medidas de con
trol aplicadas, Castilla-La Man
cha y Madrid «podrían estar li
bres de peste porcina clásica a 
finales de febrero».

Fernando Pascual indicó que 
el día 18 acabarán los exámenes 
serológicos realizados en las 
zonas de protección y vigilancia 
de ambas Comunidades Autóno
mas y el día 20 se conocerán los 
resultados finales, «por lo que 
todo nos hace pensar que el 
Comité Veterinario Permanen
te levantará la prohibición».

Señaló que los mataderos 
contratados para sacrificar los 
animales sanos procedentes de

las zonas de seguridad tienen la 
capacidad suficiente para comer
cializar toda la carne que salga 
de los cerdos inmovilizados.

Respecto al Plan Nacional de 
Erradicación de la PPC que pre
sentó ayer el Ministerio de Agri
cultura en Bruselas, Pascual dijo 
que aunque la industria está de 
acuerdo con él en sus líneas ge
nerales, ha hecho algunas mati
zaciones respecto a sus aplica
ciones. Para Femando Pascual, 
uno de los problemas más gra
ves que tiene en este momento 
la industria es el mantenimiento 
por parte de Portugal de la pro
hibición para importar animales 
vivos, carne y productos curados 
de las Comunidades Autómas de 
Cataluña, Aragón, Castilla-La 
Mancha y Castilla y León.

Respecto a la situación de la 
PPC en las Comunidades Autó
nomas afectadas, fuentes de la 
Dirección General de Agricultura

de Madrid señalaron que una vez 
que se han sacrificado un 5.065 
cerdos, la enfermedad «está con
trolada y sólo se está a la espera 
de los resultados finales de los 
controles serológicos».

El director general del Fon
do Español de Garantía Agraria 
(FEGA) de Toledo, Miguel Cor
tés, confirmó que esta semana 
comenzará el sacrificio de cer
dos sanos de la zona de vigilan
cia con destino a harinas para lo 
que ya se ha contratado los ser
vicios de un matadero.

Cortés dijo que aunque se va 
a empezar con un ritmo experi
mental de sacrificio de 300 cer
dos al día, el atasco que existe 
en las explotaciones de la zona 
de vigilancia, donde no sale un 
animal desde el pasado 7 de ene
ro, requerirá un volumen de 1.500 
cerdos diarios para sacar un to
tal de 20.000 cerdos.

Según fuentes de la Consejería

de Agricultura de Castilla-La 
Mancha, los análisis serológicos 
que se están realizando alrede
dor del foco de Cabañas de la 
Sagra, donde se han sacrificado 
un total de 7.000 cerdos, han dado 
negativo, por lo que se puede 
decir que la PPC está también 
controlada en Toledo, «el com
portamiento avasallador de los 
responsables municipales, que 
desatienden los intereses gene
rales» y apelan a su condición de 
dirigente regional para que «tome 
cartas en el asunto».

El director del Area de Agri
cultura de Castilla y León en 
Segovia, Federico Saenz Nora, 
apuntóque el número de cerdos 
sanos para los que se ha solicita
do el sacrificio para harina de 
carne se sitúan entre 3.000 y 3.500 
animales diarios, unas 350 tone
ladas.

Federico Saenz apuntó que no 
hay motivos para que los gana

deros de provincias colindantes 
con Segovia tengan miedo por la 
entrada de cerdos sacrificados 
con destino a harinas porque su 
transporte se realiza con todas las 
garantías y además, ahora, los se 
matan con pistola lo que evita que 
se desangren.

En Segovia hay inmovilizados 
600.000 cerdos en las zonas de 
protección y vigilancia, según 
fuentes de la Delegación Terri
torial de Segovia, donde ayer se 
encerraron, de manera indefini
da, ganaderos de ASAJA y 
COAG, para pedir, entre otras 
cosas, que se aumente el núme
ro de sacrifices de animales sa
nos. El número total de cerdos 
sacrificados por la PPC en 
Segovia asciende a 93.275 ani
males de 46 explotaciones, y aún 
se está a la espera de los resulta
dos de los análisis de una nueva 
explotación sospechosa de tener 
esta enfermedad.
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Considera que el aumento en ki cosecha no responde a un incremento en el consumo

CE: la refonna del sector del aceite
El sector de 
oleaginosas no 
tendrá penalización 
en 1997/98

A.H.

es necesaria para evitar excedentes
Yolanda PEREZ TOVAR

Los excedentes que prevé la 
Comisión Europea en el sector 
del aceite de oliva «van a eons-. 
tituir un grave problema para los 

. agricultores, por lo que es ne-, 
cesario una reforma», advirtió 
ayer el portavoz del comisario 
europeo de Agricultura, Franz 
Fischler.

La misma fuente reiteró una 
vez más uno de los principales 
argumentos de la Comisión: fre
nar la producción para evitar la 
aparición de una situación 
excedentaria. Según la misma 
fuente, el aumento registrado en 
la cosecha española no respon
de a un incremento paralelo en 
el consumo, en donde tan sólo 
se observa un «ligero crecimien
to».

La producción española no ha 
tocado techo todavía «ya que 
muchos árboles plantados en los 
últimos años no han comenza
do todavía a producir», añadió. 
El portavoz advirtió que cada vez 
son más escasas «las posibilida
des de exportación al mercado 
internacional», debido a las res
tricciones que impone Organi
zación Mundial del Comercio 
(OMC) a los envíos subvencio
nados.

La Comisión Europea no ha

ASAJA analizará hoy los 
asuntos de mayor interés agrario

La Tribuna

Tras la reunión de la Junta 
Directiva Nacional, el Comité 
Ejecutivo de la Asociación 
Agraria-Jóvenes Agricultores 
(ASAJA) de Castilla-La Man
cha se reunirá hoy en Madrid para 
analizar los principales asuntos 
de interés agrario en los próxi
mos meses y definir las actua- 

. clones a seguir durante este año, 
centrándose principalmente en 
el viñedo, aceite de oliva, gira
sol, peste porcina clásica y Ley 
Agraria. En esta primera reunión 
del año de los dirigentes regio
nales de la organización agra
ria se analizarán los últimos do
cumentos aparecidos en relación 
alaOCM del vino y se estudia
rán propuestas concretas para 
agilizar la tramitación de expe
dientes de arranque de viñedo 
con derecho de replantación, 
además de valorar la aplicación 
de la segunda fase del Plan de 
Recuperación de la Capacidad 
Productiva del Viñedo.

Las repercusiones del borra
dor de propuesta de reforma de 

decidido todavía si presentará su 
propuesta formal durante el mes 
de febrero, como estaba previs
to incialmente, o si la aplazará 
hasta finales del mes de marzo 
para que coincida con el resto 
de las propuestas' de reforma 
previstas en la Agenda 2000. El 
portavoz de Fischler señaló que 
«probablemente» será presenta
da junto con las propuestas le
gislativas incluidas en dicha 
agenda.

La polémica reforma del sec
tor del aceite de oliva será el 
centro del debate que mantuvie
ron anoche en Bruselas durante 
una cena privada la ministra de 
Agricultura española, Loyola de 
Palacio, y Franz Fischler.

La insensibilidad de 
Fischler

El comisario Fischler no 
oculta en estos días su enfado por 
la filtración del borrador y por 
las críticas que ha recibido en 
España, donde se le ha acusado 
de ser «insensible» alos proble
mas de la agricultura del sur de 
la Unión Europea (UE).

La Mesa nacional del Aceite 
de Oliva espera la publicación 
de la propuesta de reforma de
finitiva antes de tomar una de
cisión sobre la organización de 
movilizaciones en el caso de que

la OCM del aceite de oliva ela
borado por la Dirección Gene
ral de Agricultura de la Unión 
Europea en el sector olivarero 
de Castilla-La Mancha, el pro
grama de erradicación de la peste 
porcina clásica, así como lapro- 
puesta de constituir una Mesa 
Nacional de Girasol que defienda 
la creación de un reglamento 
específico para este cultivo, que 
evite penalizaciones injustas en 
las ayudas que reciben los pro
ductores, como ha solicitado 
ASAJA reiteradamente, serán 
otros de los temas a tratar.

Por otro lado, se definirá el 
borrador de la Ley Agraria, pro
movida por esta organización, 
con objeto de mejorar las con
diciones de jubilación de los

La reunión se centrará 
principalmente en el viñedo, aceite 

de oliva, girasol, peste porcina 
clásica y Ley Agraria

EI sector de aceite necesita una reforma 

el proyecto no satisfaga sus in
tereses.

EI borrador elaborado por los 
servicios técnicos de la Comi
sión Europea prevé una cuota 
garantizada de producción para 
España de 538.270 toneladas, 
cantidad inferior en un 40% a la 
producción real española 
(900.000 toneladas).

La propuesta satisface, en 
caqibio, la petición italiana de 
introducir cuotas nacionales para 
que cada Estado miembro se 
responsabilice del pago de las 
penalizaciones impuestas por 

profesionales del campo y de 
incorporación de los jóvenes a 
la agricultura, establecer los 
mecanismos necesarios para fijar 
la población en el medio rural, 
así como, conseguir la moder
nización de las explotaciones 
agrarias y ganaderas de nuestra 
región.
- Asimismo, el.orden del día 
de esta reunión incluye, entre 
otros puntos, un análisis de la 
campaña de ayuda a superficies 
1998-99, de las reivindicaciones 
de ASAJA de Castilla-La Man
cha en relación alas Inspeccio
nes Técnicas de Vehículos 
(ITV's) y una valoración de los 
posibles perjuicios que el tem
poral de estos días puede oca
sionar alos cultivos de la región.

Bruselas en caso de sobrepasar 
los límites máximos garantiza
dos. España e Italia coinciden, 
no obstante, en la necesidad de 
incrementar el umbral comuni
tario, situado actualmente en 
1,35 millones de toneladas, por 
considerarlo insuficiente. La 
ministra afirmó que España no 
se encuentra sola frente a la re
forma ya que cuenta con el ple
no apoyo de Portugal y Alema
nia.

PRECIOS INDICATIVOS Semana 6 f2-febrero-98

TRIGO Pts/Kgr Semana anterior
Trigo.Forrajero. Dip. scd.Lleida........ S/C S/C
Trigo inglés.Disp/s.Tarragona............. 23,80 23,80
Trigo inglés.Disp/s.Tarra....................... 24 24
Trigo francés.Dip.scd Lleida............... 25,75 25,75.
Trigo Anza panifie. Disp.sed. Lleida . 
CEBADA

26,50 • 26,30

Nueva. PE.min.64.Dip.scd.LLe...........
MAIZ

23 23,10

USA.............................................................. S/C S/C
Nacional.Dip.scd.Lle........................... . 23,40 23.30
Francés.Dip.scd.Lle.................................
SORGO

23,90 23,85

USA.s/Ba-Tarr.......................................... 22,60 22,75
Francés.Dip.scd.Lle.................................
CENTENO

23,60 23,40

Importación................................................
GLUTEN FEED

S/C S/C

Importado.Dip.s/Ta................................. 19,50 19,50
Importado.dÍc-ene..s/Tarr.....................
GERMEN DE MAIZ

20 20

Importado.Dip.scd.Tar........................... S/C S/C
Importado.Dip.scd.Tar...........................
D.D.G.

S/C S/C •

Importado. Ene/abr.s.Tar...................... S/C S/C
Importado. Dip.scd.Tar..........................
MANDIOCA

S/C S/C

Importado. Dip.s.Tar............................... 15,75 15,50
Importado, import.jul/dic.......................
GUISANTE

16,50 15,50

Importado.....................................................
GRASA ANIMAL

30,60 29.75-30

(10-12%).sco.Lle......................................
HARINAS

60-61 61

Pescado (60% co)..................................... 90 90
Soja (44%)................................................. 39,25 38.40
Girasol int (28%)...................................... 20 20
Carne (50-55%)........................................ 45 45
Fosfatobic.saco.Dip.scd.Lle.............. .
PULPA DE REMOLACHA

42 42

Importación. Dip.s/Tarr......................... 18,50 18,50
Nacional. Dip.scd. Lleida.....................
SALVADOS DETRIGO

S/C S/C

Hoja.Dip.sco.Lle.................. .................... 25,50 25,50
Harinilla. Dip.seo. Líe............................ 26,50 26,50
Cuarta. Dip.sco. Lie................................ 21,50 21,50

S/C
S/C
S/C
S/C

160-161
158-159
156-157

7.400

PORCINO
Cerdo selecto..............................................
Cerdo de Lleida........................................
Cerdo graso................................................
Lechón de lleida, 15 Kg Pts/Unidad...

Ligero repunte del precio del maíz: El precio del maíz 
subió ligeramente esta semana en la lonja agropecuaria de 
Mercolleida, debido a una mayor disponibilidad de la oferta.

INFORMACION OFRECIDA POR:

' CAJA RURAL

El sector de oleaginosas 
español no tendrá penalizacio
nes en la campaña 1997/98 al 
no haber superado la cantidad 
máxima garantizada, según 
datos del último Comité de 
Gestión de Cultivos Herbáceos 
facilitados por el Ministerio de 
Agricultura. La superficie máxi
ma garantizada ha sido rebasa
da en 155.769 hectáreas, con un 
aumento del 3,16% en relación 
al año anterior. Los países que 
han sobrapasado las cantidades 
asignadas fueron Italia, con un 
48,15%; Reino Unido, con un 
26,63%; Irlanda, con un 
11,91%; Francia, con un 
10,09%, y Grecia, con un 1,81 %.
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El grupo más inflacionista durante el 
pasado año fue, de acuerdo con esta 
metodología europea, el de bebidas 
alcohólicas y tabaco ECONOMIA

Es el índice que elabora el INE con la metodolosía del Eurostat

El IPC armonizado aumentó
en el año 1997 un 1.9 por dentó
El IPC armonizado -que elabora el INE con la metodología 
de Eurostat, la oficina estadística de la UE- aumentó en 
diciembre pasado un 0,3 por ciento, lo que situó en 1,9 
puntos el crecimiento de todo el ejercicio 1997,

Efe-Madrid

Esa tasa anual es una décima 
inferior al 2 por ciento en que 
había cifrado el Instituto Nacio
nal de Estadística (INE) el in
cremento de los precios duran
te el pasado año, diferencia que 
se explica porque el IPC armo
nizado (IPCA) excluye los ser
vicios médicos y la enseñanza 
reglada, y tampoco computa 
totalmente otras partidas.

El grupo más inflacionista du
rante el pasado año fue, de acuer
do con esta metodología, el de 
bebidas alcohólicas y tabaco, 
cuyos precios aumentaron un 
10,5 por ciento, mientras que sólo 
se produjo una caída de precios 
en las comunicaciones (0,3 por 
ciento).

Los precios aumentaron un 
3,2 por ciento en el grupo de 
vivienda; un 3,1 por ciento en 
la hostelería; un 2,8 por ciento 
en laensefíanza; un 2,3 por ciento 
en ocio y culturay un 2 por ciento

en el de vestido y calzado. 
Aumentaron por debajo de la 
media del 1,9 por ciento los 
precios en el menaje (1,4 por 
ciento) y los alimentos (0,4 por 
ciento), mientras que se mantu
vieron estables en la medicina 
y bajaron en Ias comunicacio
nes.

El grupo de otros gastos ex
perimentó una subida igual a la 
media.

Por primera vez desde que 
el INE publica el IPCA, ayer se 
dio aconocer en solitario el dato 
correspondiente a España, en lu
gar de dar simultáneamente la 
cifra relativa a los quince paí
ses delà UE, como se hacía hasta 
ahora.

Según el INE, el índice me
dio europeo que elabora Eurostat 
junto con los IPCA de los quin
ce estados miembros se hará 
público próximamente.

EI IP<ÍA es un indicador es
tadístico cuyo objetivo es pro
porcionar una medida común de

La vivienda subió un 3,1 por ciento. EFE

la inflación que permita hacer 
comparaciones internacionales 
y examinar el cumplimiento que

en esta materia exige el Tratado 
de Maastricht para la entrada en 
la unión monetaria.

''V9&M brevas
Retevisión cuenta ya con 
120.000 clientes 
pendientes de contrato

Retevisión cuenta ya con 
120.000 abonados o clientes 
pendientes de cumplimentar su 
contrato, según anunció ayer en 
Sevilla Ana Birulés, directora 
general del segundo operador 
de telefonía fija de España.

El Banco Mundial revisa 
a la baja sus previsiones 
de crecimiento para el 98

El Banco Mundial (BM) ha 
revisado a la baja sus previsio
nes de crecimiento económico 
para 1998, que se reducen del 
3,1 al 2,6 por ciento como con
secuencia de la crisis asiática, 
anunció ayer en París, esta ins
titución financiera internacio
nal.

Juan Costa asegura que 
la reducción del 
IRPF se hará con el 
máximo consenso

El secretario de Estado de 
Hacienda, Juan Costa, afirmó 
ayer que entre el actual tipo mar
ginal máximo del IRPF, un 56%, 
y el 40% del programa electo
ral del PP «hay un amplio ca
mino por recorrer» y que para 
su reducción, no especificada, 
se buscará el máximo consen
so político.

La inversión pública no crecerá al 
mismo ritmo que hasta ahora

Efe-Málaga

La inversión pública no cre
cerá al mismo ritmo que hasta 
ahora, aunque mantendrá su 
dinamismo e incrementará su 
participación en el PIB, siempre 
que continúe la tendencia al 
equilibrio presupuestario y re
ducción del déficit, aseguró el 
secretario de Estado de Presu
puestos, José Folgado.

Folgado hizo estas afirmacio
nes durante su intervención en 
un curso sobre «Política fiscal 
para la convergencia nominal y 
real», en la Universidad de 
Málaga.

Aseguró que el déficit público 
en 1997 habrá sido algo inferior 
al tres por ciento una vez cerra
do el ejercicio, y que la cifra 
exacta se conocerá a mitad de 
este mes, tras contabilizarse las 
operaciones comprometidas 
hasta el pasado 31 de diciembre.

Folgado explicó que se logra
rá así superar las exigencias de 
pasar en dos años del 6,4 por 
ciento al 3 en el déficit y recor
dó que el déficit de caja descen
dió un.44,4 por ciento en 1997, 
en relación al año anterior.

El secretario de Estado afir
mó que la contención en el gas
to y crecimiento en los ingresos 
contribuyeron a reducir el défi
cit de forma sustancial.

Reducción de gastos, 
objetivo del Gobierno
José Folgado añadió que el 

objetivo del Gobierno para este 
año es seguir «en la línea de 
reducción de gastos de funcio
namiento, de personal, de la 
compra de bienes y servicios».

«Esto no quiere decir que 
haya que volver a congelar los 
salarios o las compras, sino que 
el ritmo de crecimiento tiene que

José Folgado. EFE

ser menor que el PIB», comen
tó.

También dijo que se manten

drá una oferta pública de empleo 
restrictiva, la lucha contra el 
fraude, y la adopción de «medi
das para cerrar las válvulas de 
desviación presupuestaria y ta
par los agujeros».

Los ejes de la política econó
mica serán: presupuestos solven
tes y equilibrados, rentas que se 
ajusten a ellos, y reformas estruc
turales con flexibilización y li
beralización.

Folgado aseguró que el Go
bierno «pretende crear confian
za para que los agentes econó
micos contribuyan al crecimiento 
económico, no sólo dejando es
pacio financiero y flexibilizando, 
sino también con políticas acti
vas de empleo, infraestructuras 
y equipamiento».

Manifestó que la convergen
cia real de España con Europa 
se conseguirá con una renta per 
cápita y un desarrollo de acuer
do a la media comunitaria.

Cándido Méndez augura 
una difícil negociación 
del Pian de Empleo 
1998-2002

El secretario general de 
UGT, Cándido Méndez, advir
tió ayer de que la negociación 
del Plan de Empleo 1998-2002 
será «difícil» y estará «erizada 
de obtáculos», porque se parte 
de la posición contraria a ad
quirir compromisos concretos 
que el Gobierno español man
tuvo en la cumbre de Luxem
burgo.

Aumenta un 8,3 por 
ciento el número de 
cajeros automáticos

El número de cajeros auto
máticos instalados en España 
el pasado més de septiembre 
ascendía a 33.012, lo que su
pone un crecimiento del 8,3 por 
ciento en los nueve primeros 
meses de 1997, según un estu
dio de la consultora DBK.
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EL Ibex-35 hizo añicos la
mítica resistencia de los
8.000 puntos

¿ Quién dijo mal de altura? Si la Bolsa doméstica despidió 
enero con una revalorización próxima al 10 por ciento, el estreno 
del nuevo mes no pudo ser más espectacular; El Ibex destrozaba 
la mítica cifra de los 8.000 puntos, mientias que el IGBM hacía lo 
propio con la de los 700 puntos.

Todo ello sucedió en una jomada que contó con el mejor 
caldo de cultivo posible. Primero, la promesa china en la Cumbre 
de Davos de no devaluar su divisa provocó una auténtica euforia 
colectiva entre las plazas asiáticas (Hong Kong subió casi un 
quince por ciento). Segundo, la comente alcista en los mercados 
europeos liderados por Londres como consecuencia del “naci
miento” de la mayor empresa farmacéutica del mundo. Tercero, la 
relativa calma en dos de los tres frentes abiertos; “caso Clinton” 
y crisis entre Irak y EE.UU. Y, por último, el fuerte repunte del

Dow Jones, que ha media tarde de ayer destrozaba la cota 8.000 
con una subida superior al 2 por ciento, subida alentada por la 
confirmación de que el viejo fantasma de la inflación permanece 
a buen recaudo.

A la vista de todo esto el panorama bursátil en nuestro país 
no puede ser más halagüeño. La corrección se va posponiendo día 
a día y el dinero no para de entrar. ¿ La clave para seguir así? Lo 
que dijimos el pasado viernes: que la situación en los tres frentes 
abiertos no es grave.

Al contrario de lo que sucedió en la renta variable, la deuda 
mantuvo un tono conservador con pocos cambios respecto a la 
jornada anterior. El diferencial con Alemania prácticamente no se 
movio de los 28 p.b. .

Benito & Monjardín
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jft Grupo Fosforera 287 14,80
f Obrascón 1.365 14,71

^^ Huarte 890 14,54

HOY
Picking Pack 111 -5,93 V

i Amper 3.915 ■4,51
i Baron de Ley 3.390 -3,00

1 MAYOR VOLUMEN MAYOR EFEC./PTAS
I Vnliimon % Erw7ptas %
? GHS 8.034.947 12,91 SAN 37.851.906.000 25,06
’SAN 6.860.283 11,02 TEF 15.657.888.000 10,36
i ELE 5.067.702 8,14 ELE 15.414.975.000 10,20
i ECR 4.777.813 7,672;:-..0 ............... REP 8.529.700.000 5,65

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF,% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.

■bANCOS Mapfre Vida 500 6.050 6.370 5,29 6.877 Acerinox S.A. 1.000 22.690 22.810 0,53 43.249

Argentaria 500 10.700 11 030 3 08 684 969
Picking Pack________2 25 118 111 -5.93 8.034.947 Amper 500 4.100 3.915 -4,51 579.859

Ranró Andaliicfa
Pryca 100 2.730 2.800 2.56 344.832 Asturiana del Zinc 525 2.180 2.185 0,23 146.968

Banco Atlántico 1.000 5.400 5.540 2,59 28.526 ■CONSTRUCCION Cía. Aux. Ferrocar. 500 5:700 5.740 0,70 7.233

Banco Bilbao-Vizcava 260 5.420 5.470 0,92 1.400.270 ACS 250 4.240 4.315 1.77 202.030
Dimetal 100 225

Banco Exterior 500 2.780 Agromán 100 957 1.010 . 5,54 872.638 Española del Zinc 500 1.305 1.295 -0,77 —25^117

Banco Guipuzcoano 500 7.380 7.790 5,56 14.980 Bami S.A. 500 677 730 7,83 406.777 Global Steel 400 351 360 2.56 229.681
Banco Herrero 500 8.950 9.000 0,56 909 Cementos Portland 500 8.140 8.100 -0,49 3.342 Indus, del Besós 500 2.400 2.500 4.17 923
Banco Pastor 1.000 I5.6Ó0 15.670 0,45 16.090 Construcciones Lain 100 336 370 10,12 4.293.285 Metal.Duro Felguera 500 1.700 1.725 1,47 75.652
Banco Popular 125 11.700 11.950 2,14 336.394 Cristalería Españ. 1.000 11.900 11.830 -0,59 10.600 Nicolás Correa 1.000 9.200 9.100 -1,09 4.854
Banco Santander 250 5.470 5.520- 0,91 6.860.283 Dragados 500 3.725 3.805 2.15 184.462 Nueva Montaña 500 144 149 3,47 464.970
Banco Simeón 1.000 13.050 ___ ___ ___ Filo 500 537 555 3,35 243.079 Tubacex 100 437 456 4.35 1.931.955
Banco Vasconia 500 13.050 13.100 0,38 130 Financiera y Minera 500 2.765 2.770 0.18 13.127 Zardoya Otis 1.000 18.300 18.380 0,44 15.047
Banco Vitoria . 500 2.250 — ___ ___ Fomen. Cons. Contr, 1.000 6.090 6.060 -0,49 149.176
Banco Zaragozano 500 4.730 4.890 3.38 22.374 Grupo Acciona 1.000 27.400 27.840 1,61 8.945 ■ AUTOMOVIL
Banco de Alicante 500 3.555 ___ —— ___ Hisalba 1.000 2.150 2.125 -1,16 3.620

2.116.771

Citroen Hispania 1.000 9.450 9 600
Banco de Castilla 5.000 110.000 110.000 ___ 23 Huarte 500 777 890 14,54 Tudor 500 808 800 -0,99 10.894
Banco de Galicia 500 20.920 20.950 0,14 179 Inmob. Zabálburu 1.000 1.400 1.365 -2.50 36 307 Volkswagen 50 87.200 86.000
Banco de Valencia 500 3.500 3.695 5,57 91.848 I.Urbis 500 1.750 1.765 0,86 74.425
Banesto 400 1.725 1.765 2,32 2.184.274 Lafarge Coppee 25 9.710 9.750 0,41 304 ■ tRANSP. COMUNICACIONES
Bankinter 500 S.990 -9.120 1,45 118.425 Metrovacesa 500 6.950 7 140 2 73 176.218

327.292
6.407

Autopistas
Autopistas Mare Nos.
Estación. Subter.

500

1.000
500

2.145

3.025
3 395

2.290
3.050

3 400

6.76
0.83

0 15

899.824
141.966

3 984

B. Crédito Balear 500 10.000 10.740 7,40 3.242 Obrascón 500 1.190 1.365 14 71
B.Central Hispano 250 3.800 3.850 1,32 686.824 Porti. Valderrivas 500 14.300 14.330 0,21
Commerzbank 5 5.780 5.780 _ — 666 Prima Inmobiliaria 1.000 1.315 1.295 -1,52 120.302 Europistas 1.000 1.130 1.140 0,88 73.702
■ELECTRICAS Sotogrande S.A. 100 381 393 3,15 229.572 Iberpistas 300 3.275 3.300 0,76 26.164
Aguas de Barcelona 500 6.570 6 540 -0 46 85 464

Uniiand 1.000 9.390 9.390 1.113 Radiotrónica 500 2.875 3.030 5.39 68.842
Cantábrico 1.000 6.640 6.630 -0,15 66.550

Uralita S.A, 440 1.770 1.790 1,13 254.488 Telefónica 500 5.070 5.120 0,99 3.054.104
Urbas 500Eléc. R. Zaragoza 500 6.220 6.460 3.86 28.510

212 .... ....
Valenciana Cementos 200 2.950Endesa 200 2.990 3.095 3 51 5 067 702

2.950 14.463 ■ OTROS SERVICIOS

Enher 1.000 3.285 3.290 0.15 32.213
Vallehermoso 500 5.090 5.130 0,79 83.278 Abengoa 500 7.600 7.550 -0,66 24.445
Vidrala 500 7.100E. de Viesgo 1.250 5.710 5.760 0,88 2.922

7.240 1,97 27.732 Corpor. Finan. Alba 1.000 16.890 17.020 0.77 16.194
Fecsa 1.000 1.290 1.285 -0.39 408.850 ■ inversion MOBILIARIA Dogi 100 1.895 1.860 -1.85 172.973
Gas Natural SDG 500 7.950 ■8,100 1,89 295.566 Cía. Gener. Invers. 125 180 Grupo Anaya 500 3.400 3.500 2,94 8.862
Gas y Electricidad 1.000 II.850 11.780 -0,59 3.134 Cofir 400 954 960 0,63 226.799 Indo Intem. 1.000 6.270 6.310 0,64 1.185
Iberdrola 500 2.345 2.415 2,99 2.573.483 Corpor. Banesto 500 1.590 1.625 2,20 7.369 Midesa 100 2.240 2.345 4,69 84.955
Saltos del Nansa 1.500 10.910 10.900 -0,09 150 Dinamia 500 2.310 2.270 -1,73 87.486 Prosegur 100 1.695 1.700 0.29 38.226
Sevillana 500 1.535 1.535 186.637 Sol Meliá 100 6.580 6.600 0,30 106 731
Unión Elec. Fenosa 500 1.635 1.640 0.31 1.225.704 Y TEXTILES Tele Pizza, S.A. 100 15 000 15 500 3 33 ■A7 649

Empr. Nac.Celulosas 750 2.050 2.050 150.480
European Paper 500 90 93 3.33 97.253 1

Azucarera Españ. 500 8.220 8.580 4,38 14.977 Iberpapel 100 2.125 2.110 -0.71 19.646
Ul V 1&AS 1

Baron de Ley
Bodegas Riojanas

100
100

3.495
1.490

3.390
1.480

-3.00
-0,67

11.203
16.420

Papelera Españ. 500 83 1 CORONA DANESA 22,237 22.281

Bodegas y Bebidas 1.000 6.300 6.300 3.209 Seda Barcelona 500 525 565 7 62 483 014
1 CORONA NORUEGA 20.476 20.516

Campofrío S.A, 500 9.200 9.690 5,33 22.101 6nn ■^40
1 CORONA SUECA 19,133 19,171

Cia.Vinícola N.Esp. 200 4.310 4.320 0,23 37.587 Tableros de Fibra 500 2.430 2 475 1 85 60 181
1 CHELIN AUSTRIACO 12.042 12,066

Ebro Agrícolas 100 3.060 3.055 -0,16 26.677 Tavex Algodonera 500 2 260 0 750 188 498 1 DOLAR AUSTRALIANO 106,592 106,806
El Aguila S.A.__________ 500 760 757 -0,39 84.750 Unipapel 500 3 395 3 440 1 33 8 343 1 DOLAR CANADIENSE 107,103 107,317
Koipe 1.000 10.600 10.690 0,85 475 1 DOLAR USA 155,224 155,534
Puleva-Uniasa 500 5.330 5.400 1,31 81.466 ■ químicas Y ENERGIAS 1 DRACMAGRIEGO 0.535 0,536
Tabacalera 500 13.250 13.760 3,85 99.155 BP Oil España 1.625 7.730 7.760 0,39 860 1 ESCUDO PORTUGAL 0.828 0,830
Viscofán 100 4.370 4.480 2,52 155.139 Bayer 5 5.700 5.960 4.56 11.298 1 EC U 167.176

75,176
167.510

75,326■ comercio Y SEGUROS
Carburos Metálicos 
Cepsa

1.000
500

7.200
4 625

7.500
4 690

4,17
1 41

259
99 4-19

1 FLORIN HOLANDES —
AGF U, Fénix
Adolfo Domínguez

.■100 1.930 1.995 3.37 98.557 Ercros 60 184 197 7,07 4.777.813
1 FRANCO BELGA

IFRANCO FRANCES
— 4,106

25,286
4,114

25,336100 5.200 5.140 -1.15 64 672 E. I. Aragonesas 500 1.105 1.130 2,26 114.751
Aldeasa 200 1 FRANCO SUIZO 104,739 104,9493.910 4.025 2,94 98.404 Faes 350 7.760 7.780 0,26 30.787
Azkoyen 1.000 1 LIBRA ESTERLINA 253.201 253.70717.210 17.200 -0,06 1.035 Grupo Fosforera 1.000 250 287 14,80 270.386
Catalana Occ. 250 8.150 8.300 J LIBRA IRLANDESA 212,5161,84 22.150 Miquel y Costas 500 6.540 6.490 -0,76 3.565

212.942
Continente 100 3.050 3.050 105.573 Repsol S.A. 500 6 650 6 760 1 65 1 9fifi 703 1 MARCO ALEMAN 84,729 84.899
Corp. Mapfre 500 4.120 4.200 1,94 112.271 1 MARCO FINLANDES 27,996 28,052
Cortefíe! 100 3.675 3.725 1.36 12.119 ■ siderometalúrgicas 1 YEN JAPONES 1.226 1.228
Finanzauto 350 1.430 1.430 9.829 Aceraba 1.000 1.970 1.960 -0,51 126.539 100 LIRAS ITALIANAS 8,588 8.606—
| Si Ud.

tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a melorar este servicio en favor de todos los lectores.
? Tno.- (961- 384- 6436 de I7h. a20h.
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í^zMAORro,;

NOMINAL IIOY DIF.

■ ALIMENTACION
Naarden 1. 1.ÜÜÜ
OMSA 250 ....

Pascual Hnos 250 —— ___

San Miauel 3.000 ....

United Dutch 500 ....

■ comercio Y SEGUROS
Coinira B 500 ....

■ CONSTRUCCION
Ah. HamUiar 1.000 1.555.00 4,00

Alc.^zar 500 .... ___

Asland Catal • 500
Inmb. Valeric. 500
I. Del Sur 1.000
Max.Cent.Leisa 250 ___ —

Obras v S.P. 500 ....

Vias v Const. 1.000 ....

■ inversion MOBILIARIA
Bansaliber 7.^0 7.940.00
Banzano 500 — •

B’aseibar 1.000
Bolshisoania 1.000 -__

Carmosa 500 7.000,00 50,00

Ceivasa 500 7.300,00 76,00

Cevasa A 1.000 .... ....

Chafisa 1.000

AMPI4 ACIONICS DE C A PU AL
________________________ F.COMDSNZO __________ NVA.S._______ ANTGAS.__________ A NT._______ ------------UÜ 
PICKING PAC 21-ene-98 23-feb-98___________4____________ 1_____________ HS^OO____________11,50

VALOR

DIVIDENDOS
-CONCEPTO BRUTO

cz^izi “r'r''’ ‘ ’^5'^5^:i; VT''

NETO PAGO

VISCOFAN A CUENTA 15,00 11.25 29/01/98

FAES ACUENTA________ 160,00 120,00 16/03/98

MADRID (Coni.) 
NOMINAL HOY_DIF.

U.Resinera 1.000
■ MINERAS____________________________________
H.Coto Corte 2UÜ 2.a50.UU -40.00

H.Vas,Leones, 500 1.050.00 —

M.Tormaleo 1.000 .... ....

Ponferrada 2.5
■ SIDEROMETALURGICAS
ATorasa .500 5.ÜÜ0.00 200,00

Cobra 500
Iber, Frió 1.000 i 2.500.00 250,00

Metaloeenia 500
Moulinex Eso 1.000 .... ....

■ AUTOMOVIL___________________________ __
basa Renault 1.000 3.»OÜ,ÜO -50,00

■ otros SERVICIOS
Invosa l.uuO
Prim S,A 500 —

Vidr.Leonesa 1.000 ....

1 METALES
Pi:is./cr. Dif.

Oro Manufacturado 1.690,00 7,00

Plata Manufacturada 42.87 1,37

Platino 2.886,00 -—

Paladio 1.812,23

Fiponsa 500 7.010.00 60,00

Inverpastor 1.000
Inv.Herrero 500 6.820.00 100,00

Inv.Val.Americ. 1.000 1.850.00 50,00

I. Lealtad 500 ___

Mobinversora 1.000 ___

Norvasa 350 3.350.00

Renfila 500
Rentinver 1.000 ___

Union Europ. 1.000 13.650.00 __

■ NAVEGACION Y PESCA
l-letamentos-B 1.000
Pescanova 1,000 ! .670,00 10,00

Transmedit. 500 -__

■ papeleras Y TEXTILES
Pap.Navarra 1,000 2.000,00

■ QUIMICAS Y ENERGIAS
tsi) Oxi2cno 1,000

Faes 500 ....

Gassol 500 —- ___

Nicas 155

Í£LÍ5;áttiVT;S INDICES DE REFERRNCIA
TAL (Caías)

DEL BANC
Indic CECA

:o DE ESPAÑA
Reni. Deuda P.

7’ s;? T^S^^T?T 4

Mibor aflo
Enero 97 7,753 8,255 9.000 0.(38 5.491
Febrero QI 7,337 7.922 6.387 5.580

5.788Marzo 91 7,216 7,568 8.500 • 6.155
Abril 97 7,068 7,35.5 8.250 5.981 5.504
Mavo 97 6,971 7,266 8.000 5,81,5 5.170 __
Junio 97 6,717 7,820 5,680 5,101
Julio 97 6,624 6,824 7,625 5,600 5.125
Aeostó 97 6,989 6,687 7,750 5.552 5,211
ÍAntií'mhrp 07 6,580 7,625 5,410 4,990___
Octubre 97 6.384 6,662 7,500 5,282 4.985
Noviembre 91 6.252 6,537 7.375 5.230 4.807

| FUTUROS IBEX-35 _____ _________ 1
'ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NCG.

20 Feb. 1998 , 7.982,50 8.060,00 8.131.00 8.060,00 8.091.50 16.825

20 Mar 1998 8.010,00 8,090.00 8.153,00 8.090,00 8.119.50 1.184

19 Juri. 1998 8.062,00 8.150,00 8.150.00 8.150.00 8.170,00 47 ------------- -

| FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
ITPCHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MÍNIMO ULTIMO _____ C/NEG.

15 Mar. 98 107,72 107,89 107,60 107,61 51.525

INTERBANCARIO
(MIBOR)___

PICAZO
A un día 4,92 -0,10

A una semana 4,85 -0,05

A quince días 4,85 -0,02

A un niés 4,84 -0,01

A tres meses 4,68 ....

A seis meses 4,48 -0,03

A un año 4,36 -0,01

ULTIMO DIF. FIN/97 ULTIMO DIF. FIN/97 ULTIMO •DIF. FlN/97
ULI IMO

40 053 62 47.19 39.834.24 Renta 4 Internacional 1.219,87 8.99 1.172,30 Fondoatlaniico 2.5'17,31 —— 2.505.13

■ DINERO Santander Tesoreri 222.931.37 222.342.14 ■ mixto RENTA VARIABLE Fondpostal 2,754,27 6,96 2.716.79
Altas F.l.A.M.M

•507 117 71
Su. Sant. FIAMM 228.311.01 -— 227.822.26

Areentaria Global 1.483.91 5.02 1.454,28 Fondpostal Divisas 3.059,70 11,19 2.995.10
A.B. Dinerplus

155 888 16 155.530,24 ■ divisa EXTRANJERA___ BBV Inversion 94 1.474,56 1.440.49
1.335.06 0,37 1.331.07

270 999,12 270.068,63 BM Dinerdivisa 1.532,31 4,41 1.497.97 Eurovalencia VCG_____ 1.144,91 -2.36 952,18
16.930.09 -10,29 16.835.98

Bankovme Fondval. 120.048,85 7.65 119.623,00 Madrid Divisa FÍM 1.502,25 __ 1.448.85 Eurovalor 4. F1M 30,156.55 27.238,32 Fonrenta biia HM____

Bex-Diner____________ 178.565,64 74.64 177,975.20 ■ FONDTESOROS
Eurovalor I 500,42

-66 08

463.30

30 797.72
Fonsabadell 2.590.58 2.569.89

B.K.Fondo Monetar. 238,991,37

132,995,82

23.29

28,11

238.377,08

132.515,78
Ahorro Corp.Cuenta 187.293.61 48,15 186.599.62

Fonbolsa

Fonfomento FIM 14.939,93 -34.71 14.618,89
Fonsabadell II 2.398.82 — 2.379.69

Caixa Galicia Din. Ahorro Corp.Deuda 1.936,57 0,39 1.926.01
Fnn nn tn mnn ÍO 21.743,87 -23,75 20,923,39 Fontesoreria_________ 10.840.23 1,08 10.805.15

Cavaldiner _______

Csiv.nldiner Oro

219.901,11

137,140,02

55,27

43,82

219,808.45

136.614,87
BBV Activos-FIAMM 185.428,11 184.821.67

Renta 4 Bolsa 2.009,15 5,40 1,899.38 Hispadiner__________ 3.026.71 5,83 3-000.67

Citimonev 186.733,24 13.15 186.186,91
BBV Deuda Fondtes.

RM Fondtesom 1.923.87 1,07 1.911.15 ■ renta FIJA Iberahorro 2.303,63 1,27 2.292.60

Cuentafondo F1AMM_ 204.357,15 14,99 203.642,07
Cuentafondo Renta 1.867.81 1.01 1.854,05 BBV Ahorro 1.604,78 __ 1.593.86 1.291,95 0,98 1.283.46

C.F.Oro Bankinter 166.130.17 11,98 165,697.64
Dinermadrid-FIAMM 185.682.80 __ 185,058,61 RRV Fnndvalencia 18.171.09 __ 18.053.66

0,36 1.175.55
C.F.Oro 1 Bankint. 164.192.42 11,86 163.774.51 Interes Diario BCH 1.178,30

Fnndenda Ahorro 20.816.72 -5.07 20,695,3 1 RRV imprime 1.463.09 1.456.63
DB Diner FIAMM 167.694.08 14,42 167.158.24

Fnnrieuda Efectivo 202.059.19 13.63 201.380,67 2.373,87 2.362,68 Madrid Premiere ' 1.660.23 1,649.36

DB Diner II 122.683,45 9,01 122.277,85
Ihemaía Dinero II 168.255,10 45.70 167.757.8,5 RRV Renta OI 1570,77 1.562,54 Renta 4 Ahorro______

Renlfondo

1.702.80

3.227,84

0 75 1.684.08
Diner BM FIAMM 205.040,64 16,72 204.280.23

209 083 65
Invermadrid F1M_____ 1.983,85 .... • 1.972.63 BM Dinerbolsa_______ 1.349,74 1,341,53

3,88 3.207.68
Dineractivo__________

Dineratlanlico 212:008,62 211.415,49
Madrid Deuda Fondt

Mapfre Fondtesoro

1.428,25

1.849,77

1.418.02

1.843,37
Credipas deuda 1.691,75

2 087 26

-0,07

l 21

1.686.05

2.043.71 Rural Giion deuda 15.038,01 0,67 14.992.63

Dinermed FIAMM D 168.732,60 41,39 168.272,68
Santander Dinero 182.749,66 182 260.60

Cugniáfondo Ahorro_

■ Eurovalor II 871,61 865.86 2.290,94 '0,11 2.285,98
180.634,51

Santander Ahorro
Dinemavarra 181.089,26

2.270,44 0,78 2.256.63
7.75 06« 25 ■ mixto RENTA FIJA Fonbanesto__________

S,.SanL2±ÍM^— 2.253,58 — 2.250-,33
Euro valor 111________

157.279.89

253.851.05
IQI

37,45

94,41

100 76

156.744,51

253.014,67

190 777 00

6 160 30 3,08 5.949,46 Foncaixa 10 2.035,90 0,45 2.025.06
Fondbarclavs Dine.

Fondimo____________ Alhambra F.l.M._____

BM Garantizado

2.151,34

1,476,64

1.88

0,61

2.116,15

1,462,97

Foncaixa 11__________

Foncaixa 2__________

2.152,11

2.837,87

0.61

0.64

2.139.43

2.822.94 ■ renta VARIABLE SraÉ^mWBBBIHEBHHI
Fondirecto____ _____

Fondmadrid_________ , 222.978,65 222.272,73 Foncenhis, F.I.M.

FnnrÍRif^rufÍvns

1.648,14

198,329,21

2,17

307.94

1.625,27

189,536,14

Foncaixa 6__________

Foncaixa 8 ____

100.000,00

1.945,06 0,31

100.000.00

1.935,65

Cuentafondo Bolsa

• Fonbanif

1.576,04

1.865,87

2,63

4,42

I.3UI./I

1,726.48
Fondpostal Moneta.

Fonpenedes FIAMM

Ibercaja Dinero______

Kutxarent

250. /Oo.5y

1.224,35

224.465,17

208.466.64

0,27

55,63

1,220,11 

223-818,29

208.466,64

Fnnpastor 2.890,09 3.21 2,842,73 Foncaixa 9_________ 1,958.61 0,36 1.949.01
3.372.63

Fonpenedes Mixto

Inversabadell ____

1.437,14

2.494,96

0.93 1.392,98

2.419.68

Foncrecimiento______

Fondcomercio Diner

131.035,91

178.901,72

7.51 130.646.59

178.370.17

Foncaixa V_________

Fondhispano________ 2.581,74 8,56 2.450.06
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raos
Javier Gurruchaga y el actor Jesús 
Vázquez fueron autorizados por los 
jueces, junto a otras trece personas, a no 
estar presentes en las sesiones que quedan

Localizado el 
cadáver de un 
joven 
desaparecido en 
Córdoba

Efe - Córdoba

El cadáver de Francisco Ja
vier Luna, el joven de 19 años 
que desapareció el pasado 10 de 
enero cuando cruzaba el río 
Genil en la localidad cordobe
sa de Benamejí, ha sido locali
zado por un pastor.

Fuentes de,la Policía Local 
de Benamejí dijeron ayer que 
el cuerpo sin vida de Francisco 
Javier Luna, cuya búsqueda fue 
suspendida el pasado 26 de 
enero, se encontró hacia las 
16.00 horas del domingo engan
chado aunos árboles en el cau
ce del río, aunque no pudo ser 
rescatado hasta las diez de la 
noche porque fue preciso cor
tar esos árboles con una sierra 
mecánica.

El cuerpo del joven se en
contraba a unos cuatro kilóme
tros de donde desapareció, en 
un lugar fácilmente visible, por 
lo que se supone que estuvo 
sumergido hasta poco antes, ya 
que esa zona fue recorrida va
rias veces durante las labores 
de rastreo, en las que participó 
el Grupo Especial de Activida
des Subacuáticas.

Detenidas dos 
personas en 
Murcia con cinco 
toneladas de 
hachís

Efe - Murcia

La Policía Nacional detuvo 
a Otras dos personas relacio
nadas con la incautación, el 19 
de enero, de casi cinco tonela
das de hachís en el barco 
«Calíope III», en el puerto de 
San Pedro del Pinatar (Murcia), 
en una operación en la que 
fueron detenidas ocho personas, 
cinco de ellas en Murcia y tres 
en Barcelona.

Según informó ayer la De
legación del Gobierno, los de
tenidos son J.L.B.M., de 23 
años, y A.M.I., de 44, y se les 
atribuye el alquiler de los ve
hículos que fueron intervenidos 
en esa operación, un Ford Fiesta 
matrícula de Alicante y una 
furgoneta Mercedes matrícula 
de Murcia, y que fueron utili
zados para el transporte de la 
droga incautada.

A los dos detenidos se les 
han instruido diligencias y han 
sido puestos a disposición ju
dicial, mientras que la opera
ción policial continua abierta 
en Murcia para tratar de iden
tificar y localizar a otros pre
suntos implicados .

Los clientes del Amy son acusados de cooperar en el delito

El fiscal pide 29 años de 
cárcel para los clientes
La Fiscalía de Sevilla pi

dió ayer que se condene a 
los 29 clientes de prostitu
ción homosexual con me
nores procesados en el 
«caso Arny» como «coope
radores necesarios» del de
lito, y consideró que no es 
cierto que el nuevo Código 
Penal haya despenalizado 
la corrupción de menores.

Efe - Madrid

La fiscal encargada del caso, 
Marta Valcárcel, explicó a los 
periodistas al término de la 
sesión de ayer que laantiguaco- 
rrupción queda englobada ahora 
bajo el término de prostitución 
de menores, «y la única diferen
cia en el pago de un precio» por 
los favores sexuales.

En su informe ante la Sec
ción Tercera de la Audiencia de 
Sevilla, la fiscal fue analizan
do los sucesivos Códigos Pena
les que ha tenido España desde 
1822 y afirmó que en todos «ha 
ido aumentado la protección 
hacia los menores de edad», y 
cualquier interpretación «debe 
ser siempre la más beneficiosa 
para los menores».

En cuanto a los clientes de 
los tres locales implicados en 
el «caso Arny», la fiscal los 
consideró a todos «coautores

Piden 22 años de cárcel a cinco 

hombres por vender carne enferma
Efe - Santander

La Audiencia de Santander 
comenzó ayer el juicio contra 
tres directivos del matadero de 
Reinosa y dos veterinarios del 
Gobierno de Cantabria, para 
quienes el Ministerio Fiscal pide 
un total de 22 años de prisión 
por haber des viado para consu
mo humano unas 600 toneladas 
de carne de vacuno enfermo.

Según la Fiscalía de 
Cantabria, entre los años 1991 
y 1992, el gerente del matade
ro «Carnes de Reinosa SA», 
Juan Carlos A.G.; su socio José 
Antonio G.G.; su administrado
ra, Begoña LI. G. y los veteri
narios Vicente M.L.' A.M. y

Ramón de Carranza Villalonga y el Marqués de Soto Hermoso.

necesarios», como «último es
labón en la cadena de prostitu
ción», puesto que sin ellos ha
brían sido inútiles las activida
des de los dueños al abrir los 
locales, de los encargados que 
reclutaron chicos, y de los ca
mareros que les franqueaban la 
entrada a los reservados.

Finalmente, la fiscal se re
firió a su decisión de mantener 
los cargos contra todos los clien
tes, a pesar de que durante el 
juicio se retractaron muchos de 
los chicos que los acusaban.

Gregorio Lorenzo A. A., dieron 
salida como aptos para el con
sumo humano a 2.500 vacas y 
terneros enfermos de tubercu
losis, perineumonía, brucelosis 
y leucosis.

Esas reses -procedentes de 
Andalucía, Asturias, Cantabria, 
Castilla y León, Castilla-La 
Mancha, Extremadura, Galicia 
y Madrid- debían haber sido 
decomisadas y sometidas a un 
proceso de «desnaturalización» 
para destinar su carne a usos 
industriales.

. Sin embargo, la carne se 
vendió en el mercado interior y 
se exportó a Francia con los 
certificados sanitarios expedi
dos, presuntamente, por los dos 
veterinarios; a quienes también

EFE

diciendo que los jueces «deben 
valorar todo lo actuado», lo que 
incluye las declaraciones 
inculpatorias durante la fase de 
instrucción. Entre los clientes 
contra los que se mantienen los 
cargos figuran todos los famo
sos implicados, aunque el can
tante Javier Gurruchaga y el ' 
actor Jesús Vázquez fueron au
torizados por los jueces, junto 
a otras trece, a no estar presen
te en las sesiones que quedan 
puesto que se pide para ellos 
menos de un año de cárcel.

se imputad haber emitido ‘con
duces’ falsos para aparentar 
ante los gobiernos regionales 
que subvencionaban elsacrifi- 
cio de las reses que éstas ha
bían sido apartadas del consu
mo humano.

Por estos presuntos hechos, 
el Ministerio Fiscal y los go
biernos de Andalucía, Castilla- 
La Mancha, Castilla y León, 
Extremadura y Madrid - 
personados como acusación 
particular- piden dos años de 
cárcel y dos millones de multa 
para cadauno de los cinco acu
sados por un delito contra la 
salud pública; así como otros 
seis años de prisión para los ve
terinarios por falsedad de cer
tificados sanitarios.

Desalojan a seis 
familias en 
Málaga por 
desprendimientos 
en una ladera

Efe - Málaga

Seis familias de la urbani- :' 
zación Lo Cea, de la localidad ! 
malagueña de Rincón de la Vic- .
toria, han sido desalojadas de 
sus viviendas por el desprendi
miento de tierra de una ladera 
a causa de las lluvias.

El jefe de la Policía Local 
de Rincón dictó ayer una orden 
de desalojo urgente ante la po
sibilidad de que se produzcan 
nuevos desprendimientos, por 
lo que las familias han tenido 
que ser alojadas en un hotel del 
núcleo de La Cala del Moral de 
este municipio. El portavoz re
cordó que una juez dictó hace á 
varios meses un auto con carác- ’ <
ter de urgencia en el que insta
ba al Consistorio a dar una so
lución a este problema, como 
la construcción de un muro en 
el plazo de quince días a cuatro 
meses, que ha transcurrido ya. ' 
Representantes de estas fami
lias se han reunido con el con
cejal de Urbanismo, Francisco 
Robles, quien les ha manifes
tado que los trabajos de cons
trucción comenzarán en dos o 
tres días. -

Unos 26 detenidos 
en una discoteca 
de Barcelona por 
un enfrentamiento 
con la policía

Efe - Barcelona

Veintiséis personas fueron 
detenidas en la madrugada del 
domingo en una discoteca de 
Barcelona tras un enfrentamien
to con agentes de la policía que 
se inició cuando algunos de los 
clientes propinaron una paliza 
a otra persona que se encontra
ba en el interior del local.

Fuentes de la Jefatura Supe
rior de Policía de Barcelona 
informaron de que los hechos 
se iniciaron sobre las 3:00 ho
ras de la madrugada de ayer, 
cuando un ciudadano filipino 
llamó a la policía para denun
ciar haber sufrido una paliza en 
el interior de la discoteca 
Guacará. Dos patrullas de la 
policía se dirigieron al estable
cimiento y cuando procedían a 
identificar a los presuntos cul
pables de la agresión, un grupo 
de más de veinte personas que 
se encontraban en el local se en
frentaron con los agentes. Tras 
la llegada de más agentes 
policiales, fueron detenidas 26 
personas, una de ellas menor de 
edad y en su mayoría de nacio
nalidad dominicana.
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La madre de la niña ha sido condenada a prisión y retirada de la patria potestad

El duque de Feria, condenado a 6 
meses y 40 fines de semana de arresto

Efe - Sevilla

El duque de Feria ha sido 
condenado a dos penas de arres
to, una de 6 meses y otra de 40 
fines de semana, por las fotos de 
dos niñas desnudas o en ropa 
interior, a una de las cuales apa
rece «tocándole el sexo» y a la 
Otra fotografió en bragas y pin
tándose los labios «paraobtener 
placer sexual».

La sentencia de la Sección 
Séptima de la Audiencia de 
Sevilla, publicada ayer, inclu
ye una condena de dos años de 
prisión y uno y medio de retira

Una persona 
condenada a 4 
años de cárcel por 
intentar matar al 
alcalde de Colera

Efe ■ Gerona
La Audiencia de Gerona ha 

condenado a Francisco 
Montenegro a 4 años y 10 me
ses de cárcel y a otros 4 años de 
destierro por intentar matar con 
una escopeta de caza al alcalde 
de la localidad geundense de 
Colera, al que hirió con sus dis
paros en junio de 1996.

Según la sentencia hecha 
pública ayer. Montenegro, ob
sesionado por la idea de que el 
alcalde de Colera, Miquel Carrés, 
era el causante de todos sus 
problemmas, le esperó el 12 de 
junio de 1996 frente al Ayunta
miento con una escopeta carga
da y, cuando le vió, disparó 
contra él, hiriéndole en el cos
tado derecho por el impacto de 
un centenar de perdigones.

Inmediatamente, 
Montenegro, que ha sido conde
nado como autor de un delito de 
homicidio en grado de tentati
va, se entregó en el cuartel de la 
Guardia Civil.

El tribunal de la sección ter
cera de la Audiencia gerundense 
no ha aceptado la alevosía argu
mentada por la acusación y ha 
tenido en cuenta las circunstan
cias atenuantes de arrepenti
miento espontáneo, porque 
Montenegro se entregó volun
tariamente, y trastorno paranoide 
de la personalidad, porque acepta 
que sufría una obsesión enfer
miza por lacual creía que Carrés 
era el culpable de que él no tu
viera trabajo y pasara por una 
situación económica angustio
sa.

El fiscal solicitaba para el 
procesado una pena de 11 años 
de cárcel, acusándole de un de
lito de tentativa de asesinato, y 
laacusación particular pedía 12 
años.

da de la patria potestad para Ana 
R.M., madre de la única de las 
dos niñas que pudo ser identifi
cada.

El veredicto recuerda que las 
dos pequeñas tenían claramen
te menos de doce años y a la 
identificada como «niña A», 
según losjueces, Rafael Medina, 
duque de Feria, la tenía cogida 
en brazos «estando desnuda y 
tocándole el sexo con una de sus 
manos, al tiempo que se dispo
nía a besaría».

Dice la sentencia que el aris
tócrata pretendía de esta mane
ra «satisfacer sus inclinaciones

sexuales y obtener placer de esta 
naturaleza», todo ello «con la 
correlativa consecuencia de afec
tar a la formación de la persona
lidad de la menor, incidiendo en 
su normal desenvolvimiento 
sexual».

En cuanto a la segunda niña, 
dicen losjueces que su madre no 
tenía con Rafael Medina una 
amistad normal, sino de «pres
tación de servicios sexuales», 
para lo que habían contactado a 
través de anuncios en prensa.

Con estos antecedentes, seña
la el texto que «Ana llevaba a su 
hija al domicilio de Rafael o a

Desarticulada una red internacional 
de cocaína entre Madrid y Tenerife

Efe - Madrid

La Policía ha desarticulado 
una red internacional de impor
tación, transformación y distri
bución de cocaína, en una ope
ración en la que ha detenido a 
cinco personas en Madrid y tres 
en Tenerife, una de eflas un em
pleado de Iberia, y ha interve
nido más de 32 kilos de cocaí
na.

Según informó la Dirección 
General de la Policía, la orga
nización se dedicaba al tráfico 
de cocaína procedente de Co
lombia, y además de Ta droga 
han sido intervenidos cien mi
llones y medio de pesetas, dis
tintas cantidades de dinero en 
dólares americanos, gran can
tidad de joyas y tres vehículos 
de gran cilindrada.

Además, La Policía descu
brió en una vivienda de Madrid, 
situada en el número 1 de ¡apla
za de Burdeos, un laboratorio

Ull camionero muerto y otro herido 
tras un choque en Chinchón

Efe ■ Madrid

Un camionero falleció y otro 
resultó herido grave con 
politraumatismo múltiple a 
consecuencia del fuerte choque 
en que se vieron involucrados 
ayer por la mañana dos camio
neros en la carretera comarcal 
madrileña de Arganda a 
Chinchón.

La causa del accidente, que 
tuvo lugar sobre las 10.30 ho
ras de ayer, podría haber sido 

| la fuerte lluvia que caía en esos 

clandestino dedicado a la trans
formación de la cocaína base en 
clorhidrato de cocaína.

Los agentes aprehendieron 
en ese laboratorio un kilo de 
cocaína, numerosos productos 
químicos empleados en los pro
cesos de transformación y ela
boración de la droga, 
mascarillas, filtros, bolsas de 
plástico y distintos modelos de 
recipientes, algunos de los 
cuales aún contenían restos de 
su utilización reciente. 
Asimismo, una prensa eléctri
ca utilizada para dar forma 
definitivade presentación a los 
paquetes de cocaína.

La investigación policial, 
iniciada hace dos años y medio, 
resultó larga y dificultosa por 
las medidas de seguridad adop
tadas por el grupo, y se desa
rrolló en distintas fases, tanto 
en Madrid como en Santa Cruz 
de Tenerife.

La cocaína llegaba a Cana- 

momentos en la zona y que 
provocó que uno de los dos ca
miones invadiera el carril con
trario y chocara frontalmente 
contra el otro vehículo, señala
ron fuentes de la Guardia Ci
vil.

Como consecuencia del fuer
te choque entre ambos camio
nes, uno de ellos un trailer de 
Coca-Cola, resultó muerto en 
el acto uno de los dos conduc
tores y otro fue trasladado has
ta el Hospital Gregorio Mara
ñón, donde ingresó con 

los hoteles donde se veía con 
él» para «fotografiaría siguien
do sus instrucciones, y para 
entregarle luego las fotos así 
obtenidas a fin de que sintiera 
placer sexual contemplándo
los».

Las imágenes de esta segun
da niña incluían poses desnu
da, en bragas y pintándose los 
labios, y según los jueces «es 
notorio que las madres españo
las no acostumbran sin más a 
fotografiar desnudas a sus hi
jas en lugares a donde acuden 
en razón de servicios sexuales 
que prestan con habitualidad». 

rias por vía marítima oculta en 
contenedores que transportaban 
buques mercantes procedentes 
de Sudamérica, y en Tenerife 
era recogida por uno de los 
escalones de la organización. 
Este distribuía una parte del 
cargamento a las islas Canarias, 
mientras que otra cantidad 
importante era distribuida a las 
zonas de Levante, Andalucía 
y Madrid a través de distintos 
escalones intermedios.

La Policía registró una vi
vienda de Puerto de la Cruz, en 
Santa Cruz de Tenerife, don
de detuvo a Juan Luis A.G. y 
en el interior de su apartamento 
se ocuparon dieciocho kilos de 
cocaína y cien millones de 
pesetas.

Mientras, fueron detenidos 
en el aeropuerto de Los Rodeos, 
en Tenerife, Ana María P.R. y 
Santiago Eduardo B.T., em
pleado de tierra del aeropuer
to de Gando (Gran Canaria).

politraumatismo severo, posi
ble hemitorax, traumatismo 
torácico y otras contusiones, 
han añadido las mismas fuen
tes.

Hasta el lugar del suceso se 
trasladó una UVJ móvil del 061, 
que sólo pudo certificar el fa
llecimiento del camionero, así 
como los Bomberos y la Cruz 
Roja.

El choque se produjo en el 
punto kilométrico 2.200 de la 
carretera comarcal de'Arganda 
a Chinchón.

La policía local 
de Marbella 
incautó 740 
kilogramos de 
hachís

Efe-Marbella

La Policía Local de 
Marbella se ha incautado de 740 
kilogramos de hachís que trans
portaban en una furgoneta tres 
individuos que lograron huir 
mientras los agentes inspeccio
naban el vehículo, informaron 
ayer a Efe fuentes de este Cuer
po-

La operación se desarrolló 
en la madrugada del domingo 
en la urbanización Bahía de 
Marbella, cuando una patrulla 
de servicio ordinario observó 
una furgoneta con matrícula 
francesa que hizo sospechar a 
los agentes locales «por lo ex
cesivo de su carga».

Los agentes de la policía op
taron por parar el vehículo e ins
peccionarlo, tras lo que descu
brieron en su interior veintitrés 
fardos que contenían el mencio
nado hachís.

Sin embargo, no consiguie
ron detener a los tres individuos 
que transportaban la droga, ya 
que éstos «aprovecharon el 
momento la inspección para 
darse a la fuga», según la Poli
cía Local.

La droga, los objetos que 
había en el interior de la furgo
neta y el vehículo fueron tras
ladados a la Comisaría del 
Cuerpo Nacional de Policía de 
la localida turística, que conti- 
núacon las investigaciones para 
hallar a los propietarios del 
cargamento. ,

Detenidos en 
Granada nueve 
ciudadanos 
magrebíes por 
estancia ilegal

Efe- Granada

La Guardia Civil detuvo en 
distintos municipios de Granada 
a ocho ciudadanos marroquíes 
y aun argelino por estancia ¡le
gal en España, y se les ha apli
cado la Ley de Extranjería, por 
lo que serán repatriados.

En el municipio costero de 
La Mamola fueron detenidos 
Ahmed B., de 30 años; 
Mohamed Ch., de 20; y Kalami 
S., de 24; cuando circulaban en 
un turismo matrícula belga por 
la carretera N-340 (Cádiz-Bar- 
celona), informaron a Efe fuen
tes de la Comandancia de la 
Guardia Civil.

También en el pueblo cos
tero de Albuñol fueron deteni
dos los marroquíes Daha H., de 
43 años; y Mohamed R.B., de 
25 ; cuando transitaban por la N- 
340 en dirección a Almería.

Agentes del puesto de la 
Guardia Civil de Loja detuvie
ron a los marroquíes Budnar H. 
y Autman J., ambos de 17 años, 
cuando paseaban por esa loca
lidad del interior de la provin
cia granadina.
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El Rey, acompañado de la Reina Sofía, 
entregó las estatuillas del escultor 
Joaquín Vaqueros Turcios a los 
galardonados en esta XIV edición

El Rey Don Juan Carlos hizo
entrega de los Premios
Internacional

Los periodistas iberoamericanos ganadores de los 
Premios Internacionales de Periodismo Rey de España 
1997, recibieron ayer en Madrid sus galardones de ma
nos de don Juan Carlos.

En una ceremonia en el Palacio de la Zarzuela, el 
Rey, acompañado de la Reina Sofía, entregó las estatuillas 
del escultor Joaquín Vaqueros Turcios a los galardo
nados en esta XIV edición de los premios que conce
den anualmente la Agencia EFE y la Agencia Española 
de Cooperación Internacional (ÂECI).

El premio Iberoamericano, dotado con un millón de 
pesetas, fue recogido por el periodista argentino Mi
guel Rodríguez Arias, por un programa de televisión 
que hizo sobre el fotógrafo José Luis Cabezas, asesi
nado hace un año.

Martha Carvajal Gutiérrez, periodista colombiana, 
recibió el Premio de Prensa, dotado con 800.000 pese
tas al igual que las restantes categorías, por sus artícu
los en el diario «El Tiempo», de Bogotá, sobre la inse
guridad en la capital colombiana. El también colom
biano Julio Sánchez Cristo recogió el Premio de Radio 
por una serie de entrevistas y reportajes emitidos por 
Radio Cadena Nacional (RCN), mientras el ecuatoria
no José Luis Goyes recibió el galardón de Televisión 
por el reportaje «Brujas de Calhuasig», emitido por 
«Teleamazonas», que aborda el problema de la 
marginalidad y cultura de las comunidades indígenas 
iberoamericanas.El brasileño Moacyr Lopes recogió a 
su vez el premio en la modalidad de Fotografía por un 
reportaje publicado por «Fqlha de Sao Paulo». Efe

La "lluvia" 
trae un nuevo 
disco del 
uruguayo 
Jorge Drexler

Jorge Drexler llegó 
desde Montevideo a Ma
drid de telonero de Joa
quín Sabina hace ahora 
casi tres años y decidió 
que tenía que probar suer
te en España, en donde 
tras el éxito de su álbum 
«Vaivén», comenzó a 
componer para Ketama, 
Ana Belén, Miguel Rios, 
Victor Manuel y Pablo 
Milanés.

Ahora Drexler re
cuerda que por aquel 
entonces aquí todo el 
mundo estaba «atemori
zado por la sequía, algo 
alouno no está acostum
brado cuando, viene de 
Uruguay.

Esa realidad ha cam
biado radicalmente en 
pocos años y la gente está 
deseando que deje de 
llover», por eso pensó que 
un buen título para su 
álbum sería «Llueve». 
«Es un disco de realismo 
meteorológico -explicó a 
Efe el músico- pero tam
bién es el de la responsa
bilidad, ése con el que 
tienes que demostrar que 
lo anterior no fue por pura 
casualidad», porque aun
que es su cuarto álbum, 
en España es todavía el 
segundo. Efe

"Mátame mucho", comedia

de enredo y humor negro
El director cordobés José 

Angel Bohollo propone en 
«Mátame mucho» una come
dia de «enredo y humor negro 
poblada por unos personajes 
llevados al límite del absurdo», 
declaró ayer durante la presen
tación de la película, que se 
estrena el próximo viernes.

Esta es la segunda obra de 
Bohollo, tras «Ciénaga», una 
comedia en la que insistía en 
el humor negro.

En «Mátame mucho» ha 
contado con un reparto de lujo, 
encabezado por R'osa María 
Sardá, Santiago Ramos, 
Nancho Novo, Nathalie 
Seseña, Ana Alvárez, José 
Sazatornil «Saza», Chus 
Lampreave y Pablo Carbonell. 
Bohollo comenzó a trazar las 
líneas de este guión en 1992, 
y contó con la colaboración de 
Gabriel Villanueva. Efe

Margarita Lozano vuelve a 
escena en "La vida que te di"

La actriz Marga
rita Lozano, musa de 
directores como 
Buñuel, Pasolini o 
los hermanos 
Taviani, regresa a los 
escenarios, después 
de ocho años de au
sencia, con «La vida 
que te di», de Luigi 
Pirandello, una re
flexión sobre la figu
ra de la madre en 
sentido uni versal, no 
concreto.

Miguel Narros 
dirige esta función 
que el próximo miér
coles se estrena en el 
Teatro Albéniz de 
Madrid, en un parén
tesis de la gira que 
esta producción de 
Andrea D’Odorico 
esta realizando por 
diversas poblaciones 
españolas. Efe
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Kevin Costner demanda a la 
revista Hola por difamación

El actor norteamericano 
Kevin Costner ha demanda
do a la revista española 
«HOLA» a la que acusa de 
difamación por supuestamen
te atribuirle declaraciones de 
que su hijo Liam «nunca sig
nificará para mí lo mismo» 
que los tres hijos que tuvo con 
su ex esposa, Cindy, según el 
tabloide New York Daily 
News.

Nacido fuera del matrimo
nio, Liam es hijo de Costner 
y Bridgette Rooney, de laque 
el actor supuestamente dijo a 
la revista española que se que
dó embarazada para cazarle, 
según el periódico.

En los documentos de la 
demanda, Costner afirma que 
esas declaraciones son «fic
ticias». La demanda fue pre
sentada en un tribunal de Los 
Angeles, según el New York 
Daily News. Efe

El espectáculo el’’Flamenco viene del 
sur” llega a Madrid para captar público

El espectáculo «Flamen
co viene del sur», con José 
Menese, Esperanza 
Fernández, Tomatito, 
Moraito Chico y Jose Miguel 
Evora, llega a Madrid con la 
intención de ganar público 
nuevo para el flamenco y 
alcanzar los niveles de difu
sión de otros géneros que son 
conocidos como «música 
culta». Así presentó ayer el 
portavoz de la Consejería de 
Cultura de la Junta de Anda
lucía, Alberto Bandrés, la gala 
«Flamenco viene del • sur», 
que abre del 3 al 8 de febrero 
en el Teatro Lara de Madrid, 
que durará catorce lunes con
secutivos y por el que pasa
rán todas las estrellas del gé
nero. El objetivo es lograr la 
normalización de la presen
cia del flamenco en los cir
cuitos culturales tradiciona
les. Efe

Gurruchaga abandonó el 
juicio del ’’caso Amy” para

El actor Javier Gurruchaga, que ayer fue autorizado a 
abandonar las sesiones del juicio del «caso Amy», tomó 
inmediatamente un tren AVE con destino a Madrid para in
corporarse en Barcelona a los ensayos de la ópera rock «Quo 
Vadis», que se estrena el miércoles.

La abogada Paz Almeida, sustituía de su prima Cristina 
Almeida, dijo a los periodistas que su cliente estaba «en
cantado» y se dirigió inmediatamente a la estación de Santa 
Justa, donde consiguió tomar un AVE.

Gurruchaga representa el papel de Nerón en este musi
cal que dirige Jaime Chávarri, y cuyo estreno está previsto 
para el miércoles en un teatro de Barcelona. El actor nada 
más ser autorizado a salir de la sala bajó corriendo los dos 
pisos que le separaban de la calle y, abordado por los perio
distas, se limitó a decir que «me voy a trabajar, que es lo que 
tengo que hacer», y tomó un taxi. Efe

Reserva oficial sobre las nuevas 
pruebas sobre el accidente de Diana

Los policías que investigan las circunstancias de la 
muerte de la princesa Diana de Gales y Dodi Al Fayed 
insistieron ayer en que fue un Fiat el auto que pudo estar 
implicado en el accidente de tráfico el pasado 31 agos
to y descartaron que fuera un automóvil Citroen AX 
blanco.

Fuentes próximas a la investigación expresaron «las 
mayores reservas» sobre la versión publicada por los 
diarios londinenses «Daily Mirror» y «Daily Mail», 
basada en una fotografía extraída de una cinta de video 
aficionado grabada por una pareja de turistas australia
nos ante el Hotel Ritz de París.

El video en cuestión no aporta «ningún elemento 
nuevo a,las pesquisas», según los investigadores fran
ceses, que indicaron que siguen intentando localizar al 
conductor de un «Fiat Uno» de color blanco que pudo 
haber dificultado la circulación al «Mercedes» en el 
que viajaban, Diana, Al Fayed y un guardaespaldas. Efe

Stallone encontró la felicidad 
engordando 20 kilos para una

La estrella del cine norteamericano Sylvester Stallone 
dice que después de una difícil lucha para vencer su vani
dad encontró una nueva felicidad cuando engordó 20 kilos 
para su actuación en ia película «Copland».

En declaraciones al diario austríaco «Kurier», Stallone 
afirma qqe esa película ha sido la mejor oportunidad de su 
vida y por eso aceptó firmar el contrato pese a una paga 
menor a la habitual suya (de 20 millones de dólares) y a 
tener que prescindir de sus doce guardaespaldas y otros 
caprichos a los que estaba acostumbrado.

«Durante años he representado ese tipo musculoso, un 
poco bruto, que apenas sabe hablar. Una y otra vez, a pesar 
de que hace tiempo que quiero alejarme de ese personaje 
que, desde la película «Rocky», soy para todo el mundo», 
explica Stallone. Efe.
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Los marrones y grises marcarán 
la moda del próximo invierno

Los colores marrón y gris en 
todas sus gamas inundarán las 
calles el próximo invierno ajuz- 
gar por las colecciones que es
tos días se presentan en Moda de 
Barcelona, en las que los crea
dores han subido a las pasarelas 
líneas, volúmenes y formas que 
juégan con estas tonalidades de 
colores.

El ritmo de los desfiles, la 
mayoría con demoras de una hora, 
está haciendo también de la in
formalidad, pero no desde el 
punto de vista del vestir, uno de 
los denominadores comunes de 
esta edición de Moda de Barce
lona, que terminó ayer con el des
file de Susana Haergenhahn, sur
gida de la plataforma Espacio 
Gaudí.

David Valls abrió la pasada 
semana, en punto, la tercerajor- 
nada de desfiles con una colec
ción en laque sigue fiel a su estilo 
de jugar con los materiales, en 
este caso con gruesos filamen
tos de mohair que ornamentan 
telas de seda, lanas, terciopelos 
delicados, blondas de gruesa 
alpaca con seda y pana de seda 
elástica.

Ropa amplia y gruesa
En la colección de hombre ha 

vestido a los modelos con cha
quetas y chaquetones de lana 
labrada, gruesos pantalones, 
camisas de lana perchada y am

plios jerseys para combatir los 
rigores del frío del invierno.

Camisas con muchos dibujos, 
camisetas ceñidas de mohair con 
faldas cortas de seda, y levitas 
de tercioeplo, fueron las propues
tas para la mujer, para las que ha 
pensado también abrigos y ves
tidos cortos de blonda de alpaca 
y seda, vestidos de mucho vuelo 
y abrigos muy escotados.

Los marrones y el negro tam
bién predominan en la colección 
de baño de La Perla, que este año 
se ha presentado «bajo el signo 
del lujo minimal, que reencuentra 
las emociones fuertes de una 
sensualidad elevada al cenit en 
la esencialidad», según explica
ron a la prensa.

De emoción fuerte podría 
calificarse el final del desfile, por 
lo sorprendente y poco elegante 
que ha resultado el momento para 
esta firma, con las modelos de 
espaldas al público con los pe
chos al aire y mínimas braguitas 
que les dejaban las nalgas tam
bién al aire.

La coleción ha sido rica en 
líneas simples para que el mis
mo cuerpo dé volumen a la pren
da, y quizá lo mejor fueron los 
tejidos de lycra con tercipelo y 
los crepes.

Grisby ha cambiado las pasa
relas por una reunión informal 
en el Pabellón Mies Van der 
Rohe, en el que ha dispuesto toda 
su colección de hombre con gran

acierto y como si de un museo- 
tienda se tratara.

La propuestas para el otoño- 
invierno de 1998 tratan de mez
clar la tradición con la evolución 

y para ello parte de una silueta 
natural, sin forzados volúmenes, 
a base de negros, marrón y ma
rino.

Toques de color ciruela, azul

real, y burdeos sirven en esta 
colección para crear combinacio
nes insólitas y acabar con una 
época de casi ausencia del color 
en el hombre. Efe

El "Reina Sofía" muestra la 
exposición defínitiva de Alcolea

El uso radical del color y la 
obsesión por el agua de Carlos 
Alcolea protagonizan la «expo
sición definitiva» del artista, que 
se inaugurará hoy en el Museo 
Nacional Centro de Arte Reina 
Sofía y que está compuesta por 
más de 60 obras, entre ellas 39 
pinturas sobre lienzo junto a 
dibujos y cartulinas.

La muestra, según el comi
sario Angel González, contiene 
lo «verdaderamente nuclear» del 
artista delà llamada «nueva fi
guración madrileña», que no 
llegó a pintar más de 100 cua
dros y que, un mes después de 
morir en septiembre de 1992, 
recibió el Premio Nacional de 
Artes Plásticas.

José Guirao, director del 
MNCARS, señaló durante la 
presentación de la muestra que 
esta recoge una rigurosa selec
ción de las obras fundamenta
les de Carlos Alcolea (La Co
ruña 1949-Madrid 1992), que 
tu vo una producción escasa pero 
que es merecedor de una mues
tra en el Reina Sofía. Según 
Guirao, si Alcolea estuviera vi vo 
«la exposición también se ha
bría celebrado». Efe

Ull grupo de científicos 
malayos descubren un nuevo 
producto para combatir la 
’’fiebre dengue”

Un equipo de científicos malayos ha descubierto un mé
todo para combatir la «fibre dengue», mortal enfermedad que 
continúa extendiéndose por el Sudeste Asiático, confirmaron 
ayer, lunes, ftientes del Instituto de Investigaciones Médicas 
de Malasia.

El descubrimiento consiste en el empleo de una bacteria de 
la larva del «mosquito aedes», portador de la enfermedad, que 
se adapta tanto a las aguas limpias como a las estancadas.

El producto, que es resultado de diez años de investiga
ción, está compuesto de una solución extraída de esa bacteria 
combinada con toxinas, y que al ponerla sobre las aguas, es 
ingerida por las larvas del mosquito, provocando así su muer
te.

Lee Han Lin, jefe del Departamento de Entomología del 
citado Instituto, indicó que el nuevo producto ha sido desarro
llado junto con una compañía farmacéutica local, y que será 
comercializado con el nombre de «Mosbac».

Según el doctor Lee, la fórmula ha probado no ser dañina 
para los seres humanos, animales, plantas o insectos, salvo la 
mosca.

En los últimos seis años han aumentado los casos de per
sonas con «fiebre dengue», sobre todo en Malasia, Singapur 
y Tailandia.

En 1996 hubo en Malasia 6.628 casos, número de infecta
dos que se elevó en 1997 a 11.814 personas, de las que 45 
fallecieron.

Las autoridades sanitarias de Singapur, donde la enferme
dad causó este año la muerte de cuatro personas, registraron 
más de 4.300 casos en 1997, un 40 por ciento más que el año 
anterior. Efe
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CRUCIGRAMA

1
Música 

txammar el 
ro y el contra 
de una cosa 1 *

Punto cardinal
Símbolo 
químico 
Atávico

—^
Consonante

Dios egipcio 1elativo al eje
Natural ae 

cierto Estado 
alemán

color 
heráldico

1
i Pronombre 

Sedimento 
Kodea, cine 

Altar i
i

gios grieoo 
Prenda de 

vestir

i Concordia Tftulo inglés.
N- romano 
Preposición 

latina

Matricula 
de coche 
i-inaiice

Practica un 
arte u oficio

i i Vestidura 
litúrgica

Vocal
Propietaria

Actuaron como 
unos tacaños 
Matricula de 

coche

1

i Bañera 
Consonante 

tvidente
Nombre de 
varón (Pl) i

Océano
Prenda militar

Lemosín 
Advierte 
Metal (Pl)

—►
i i Enaltecer 

cervecería
i

Levanto un 
estandarte 

Estera 
pequeña i

i
I

Punto 
' cardinal —►

Relativo a las 
montañas 

consonante 
cosiaincense 

(Fem)

Que ejerce o 
posee lá autori- 
dad suprema 

N“ romano

Pértiga 
Nombre de 

mujer

Símbolo 
.guímico 
Nuevas

1 letra griega 
Letras de 

“enser"

1 Esclavos de 
los lacedemo- 

nios 
Consonante

i Detienen 
Ágata listada 
Letra repetidé i

i

Deidad 
Nombre de

Vocal

Grasa de la 
leche 

N- romano

Río gallego 
Que se siente 
algo enfermo

j
i

HORIZONTALES.-1: Cierta isla.- 2: Accidente geográfico. Adverbio. AI revés, prefi
jo.- 3: Sufijo de sustantivos y adjetivos. Departamento de Perú. Al revés, símbolo quí
mico.- 4: Cierto impuesto inglés. Clase de animales.- 5: Dictador romano. Cortadura 
hecha en la carne.- 6: Cierto título. Elemento compositivo que significa igual.- 7: En 
las prendas de vestir, cartera, golpe, portezuela. Mezcla de tierra y agua.- 8: 
Contracción. Forma del derecho consuetudinario.- 9: Símbolo químico. Azul claro. 
Letra griega.-10: Nombre de letra. Momento, ocasión. Naipe.- 11: Escritor español.

VERTICALES.-1: Apócope. Al revés, en Cuba, terreno sembrado de tabaco.- 2: Río 
europeo. Río gallego. En el juego de la secansa, dos o tres cartas iguales en el 
número o en la figura.- 3: Letra repetida. Dad vueltas al cabrestante para levar las 
anclas. Artículo.- 4: Entre alquimistas, cualquier óxido metálico o escoria. Superficie.- 
5: Hombre de mar. Penígera.- 6: Agente físico. Celebra con risa.- 7: Cadera (Pl). 
Nombre de varón.- 8: Al revés, parte pequeña de una cosa. Cierto animal.- 9: Nota 
musical. Campo común de un pueblo. Prepo-sición.- 10: Violencia de los elementos. 
Abraso. Prenda militar.-11: Idóneo. Río europeo.

NUMERICO SOPA DE LETRAS

Las letras de la P a la 2 representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de Ias letras

S V R Z T = 25
V S P Y Q = 23
R T S U Y = 27
Z 5 T Q P = 21
T Z U S T = 29 
25 27 21 29 23 = 125
Letras clave S = 4; T = 5

C E J A S P E 
M A G I S J U 
0 J J E C Y 0 
F I A U L E 0 
PEUGEOT 
E 0 F I U U T 
E R I S B A C 
P 0 N C A T R 
R T P A S L 0 
G E R I F A L 
E V 0 F E R R 
E A P I A T C 
T I M C H O C 
E X P R E N A

STALGASF 
EZFRSIOL 
RSILOREA 
JFTEDCSl 
OLL.AHOCA 
ERAUIAHO 
HRZNDAEL 
OANIBAVE 
TILVORAA 
TETCOPLS 
URIGOOIA 
ORIORNUP 
ATGILAGO 
TECOVAAL

Buscar 10 
aves

Tl
Fl HA ’FOR

CA RA CION

CION BE GA ME TRE

LI GRE LO CION Tl

*DE ’DIS CU ’PE LI

PA Tl NI ' RAN RI DAD NA
*C0NS Ml TU *0 TE GI *E

*AD MO YEN LEC CION

TlS NE ’PRE TRO TA

’CI DA MAG SEN CA

BER Cl Tl
PIEN NE *RE

TE

De cada casilla señalada con un asterisco parte una 
palabra que corresponde a una de las definiciones 
dadas abajo. Al responder, vaya marcando las síla
bas para no repetirías, moviéndose de una casilla a 
la siguiente, horizontal, vertical o diagonalmente, 
hacia delante o hacia atrás, pero sin saltarse ningu
na. Al acbar la última definición, quedarán varias 
casillas con sus sílabas correspondientes, pero que 
usted no habrá marcado, y que leídas adecuada
mente darán el nombre de una ciudad de Suecia.

1: Debate.- 2: Fuerte.- 3: Integrante.- 4: 
Desintegración.- 5: Utensilio.- 6: Singularidad.- 7: 
Pisaverde.- 8: Parte de la física.- 9: Cierta ciencia.- 
10: Introducción.-11: Receptáculo.

ARIES. No abuse del café ni del 
alcohol. Sus proyectos laborales 
avanzarán lentamente. Situación 
inestable en sus relaciones con su 
media naranja
TAURO. Salud muy buena. Sea fiel 
a sus principios y no permita que 
nadie le lleve a cometer una injusti- 
cia.No sea tan materialista y crea 
más en el amor
GÉMINIS. Salud excelente. Olvide 
sus propias ideas y trate de poner en 
práctica las sugerencias de sus jefes, 
aunque le disguste. Domine su 
genio
CÁNCER. Salud regular . No actúe 
de forma irreflexiva y no empañe su 
reputación. Con su pareja hoy es un 
día propicio para tener desavenen
cias
LEO. Salud bastante buena. 
Debería plantearse realizar unos 
cuantos reajustes en su empresa. 
Noticias agradables de la persona 
amada
VIRGO. Salud muy buena. Las 
cosas marcharán bien en el terreno 
laboral y se sentirá contento de la 
situación. No sea tan frívolo en el 
amor

LIBRA. Salud buena. En lo laboral 
siga sus inclinaciones y no se equi
vocará en absoluto. Contrariedad en 
el plano afectivo que no le debe 
impedir continuar
ESCORPIO. Si va a viajar relájese, 
ya que hoy tendrá tendencia al 
mareo. Hoy tendrá ocasión de lucir
se intelectualmente. Proyectos de 
boda
SAGITARIO. Salud mal. Jomada 
agradable en el plano profesional. 
Mézclese con gente nueva y olvide a 
esa persona que sigue molestándole

CAPRICORNIO. Salud pasable. 
Un intercambio de ideas le resul
taría muy beneficioso. Visita ines
perada de un ser que le es muy 
especial
ACUARIO. Estado gripal. La 
ausencia de cierto colega significará 
trabajo extra para usted. Muéstrese 
más cariñoso con la persona amada

PISCIS. Cuide su salud. Sus proble
mas familiares le impedirán concén- 
trarse en su trabajo como debiera. 
Trate de calmarse en el plano afecti
vo
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El centrocampista del Atlético de 
Madrid tiene muy complicada su 
participación en el Mundial de Francia 
que comenzará el 11 de junio

El atlético sufre fractura del peroné y del lisamento interno del tobillo izquierdo

Juninho estará cinco meses de
baja tras ser intervenido ayer
El brasileño Oswaldo Gi
ralda «Juninho», del Atléti
co de Madrid, fue operado 
ayer de fractura del peroné 
y del ligamento de la cara 
interna del tobillo izquierdo 
por el doctor Pedro Guillén, 
y estará de baja unos cinco 
meses aproximadamente, 
según confirmó el trauma
tólogo de la clínica Fremap, 
de Majadahonda (Madrid),

Efe - Madrid

Juninho, que sufrió una en
trada por detrás de Míchel 
Salgado en el encuentro de ayer, 
domingo, ante el Celta, entró en 
el quirófano a las 13.30 y per
maneció en su interior unas dos 
horas. Pedro Guillén manifestó 
que la «operación ha ido bien», 
pero confirmó que el jugador ne
cesitará «unos cinco meses» para 
volver a los terrenos de juego.

«Se le ha operado de rotura 
del maléolo externo y del liga
mento de la cara interna. Se la 
puesto una placa en el peroné y 
un tornillo y se le ha suturado el 
ligamento. Todo ha ido satisfac
torio porque se le ha controlado 
con televisión y rayos X.

En cinco meses puede estar, 
aunque esperamos acortar el 
tiempo de recuperación», dijo el 
doctor a los meduios de comu
nicación.

El centrocampista, interna
cional con la selección de Bra
sil, es baja, por lo tanto, por lo 
que queda de temporada con el 
Atlético de Madrid, que en el mes

El At de Madrid denunciará al Comité 
de Competición la entrada de Salgado

Efe - Madrid

Jesús Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, añunció la 
decisión del club de denunciar 
ante el Comité de Competición 
de la Real Federación Española 
de Fútbol (RFEF) la entrada del 
jugador del Celta, Míchel 
Salgado a Osvaldo Giroldo, 
‘Juninho’, que finalizó con la 
rotura del peroné del brasileño.

«En principio no tenía inten
ción de denunciar la acción de

Juninho es llevado ai quirófano para ser intervenido por el doctor Pedro Guillén.
EFE

de marzo reanudará su partici
pación en la Copa de la UEFA 
con la eliminatoria de cuartos de 
final ante el Aston Villa inglés.

Además, Juninho tiene muy 
complicada su participación en 
el Mundial de Francia, que co
menzará el próximo 11 de junio. 
El centrocampista rojiblanco era 
uno de los fijos del selecciona
dor Zagallo para la máxima 
competición de selecciones.

Juninho se une a la lista de 
lesionados del Atlético, que tam
bién tiene en situación de baja 
médica al italiano Christian

Míchel, pero viendo las decla
raciones del presidente del Cel
ta creo que hay que acabar con 
la picaresca de la que se vale, 
porque si a alguién perjudicó al 
árbitro fue a nosotros», dijo.

«Si el que el domingo lesio
na a un jugador hubiese sido el 
‘Cholo’ Simeone, estoy seguro 
de que no hubiésemos salido 
vivos del estadio de Balaidos», 
manifestó Gil.

Gil afirmó que Míchel 
Salgado había ido a «cazar al

Vieri, a Francisco Narváez 
«Kiko», Juan Manuel López, 
Rade Bogdanovic y Carlos 
Aguilera.

Por otro lado, Jesús Gil, pre
sidente del Atlético de Madrid, 
se reunió con los jugadores y el 
técnico del club para animarlos 
y pedirle un esfuerzo suplemen
tario en el tramo final de cam
peonato ante las numerosas ba
jas que diezman al equipo.

«EI empate del domingo ante 
el Celta nos ha sabido a muy 
poco, pero no ha terminado esta 
competición. Seguimos tenien

jugador» y que esperaba que el 
Comité de Competición hicie
se «justicia» y que sancionase 
al defensa del Celta.

«Si por mi fuera, el jugador 
debía estar fuera de los terrenos 
de juego el mismo tiempo que 
Juninho, aunque viendo como 
nos está tratando el Comité de 
Competición no espero mucho»,

Gil afirmó que la decisión de 
denunciar a Míchel la había to
mado él personalmente y que en

do muchas opciones en la Liga 
y en la Copa de la UEFA y no 
vamos a tirar la toalla», dijo.

Jesús Gil dijo que el club está 
«tranquilo», que «vabien, como 
España», y que no existe nin
gún problema, como afirman 
muchos medios.

«Estamos más unidos que 
nunca. El que se empeñe en decir 
que aquí hay capillas está min
tiendo descaradamente. No hay 
caso Futre, no hay caso Vieri y 
tampoco hay ningún problema 
entre los jugadores y el entre
nador», dijo.

ningún momento había consul
tado a Juninho sobre lo que ibán 
a hacer.

«Juninho puede perdonar si 
quiere al jugador, pero esto es 
una-decisión del club», dijo.

Gil señaló que no sabía si el 
árbitro, Celino Gracia Redon
do, vio la entrada de Míchel a 
Juninho, pero que está seguro 
de que cuando consultó con su 
asistente éste le dijo que la 
entrada era fuera del área y que 
debía expulsar al jugador.

Antic siente 
"dolor y rabia" 
por la lesión de 
Juninho

Efe - Madrid

Radomir Antic, entrenador 
del Atlético de Madrid, dijo ayer 
que siente «dolor y rabia» por 
la entrada del céltico Míchel 
Salgado a su jugador Osvaldo 
Giroldo, ‘Juninho’, que le cau
só al brasileño la rotura del 
peroné, lo que le mantendrá ale
jado de los campos alrededor de 
cinco meses.

«Siento gran dolor por él y 
una rabia tremenda. Le han 
quitado la ilusión de ir al Mun
dial. Su lesión es grave, aunque 
como es un deportista joven 
espero que se recupere lo antes 
posible», dijo.

Antic ratificó las declaracio
nes que hizo al final del partido 
contra el Celta de Vigo y dijo 
que la decisión adoptada por el 
árbitro Celino Gracia Redondo 
-simple falta sin tarjeta- tras la 
entrada de Míchel a Juninho fue 
«la de un cobarde».

«El árbitro estaba muy cer
ca; lo vio y debió tomar una 
decisión en consecuencia. Lo 
que hizo en estajugada fue muy 
cobarde, porque sigo diciendo 
que estoy seguro de que lo vio», 
dijo. Antic afirmó que no le gustó 
«nada» la actuación del árbitro 
y declaró que algún otro juga
dor del Celta debió haber sido 
expulsado, como Mazinho, por 
una entrada a Futre, y Rafa 
Berges, por otra sobre Geli.

Míchel: "Sería 
una barbaridad 
que fuese 
sancionado"

Efe - Vigo

Michel Salgado manifestó 
ayer sobre la lesión de Juninho 
que «sería una barbaridad, se
ría un atropello que fuese san
cionado y ya no tendría califi
cativos, el hecho de lo que por 
ahí se comenta, de estar aparta
do todo el tiempo de inactividad 
del jugador».

Sobre la jugada en que se 
lesionó el jugador del Atlético 
de Madrid, Salgado explicó: «He 
ido a arrebatarle el balón, es 
cierto que llego un poco tarde, 
pero cuando contacto con el pie 
de Juninho, él ya se había torci
do el tobillo».

El defensor dijo que, no obs
tante, había pedido disculpas a 
Juninho. «Ayer, al finalizar el 
partido -relató-, fui al vestuario 
del Atlético para pedirle discul
pas e interesarme por su estado, 
porque somos profesionales y 
estas cosas a todos nos duelen. 
Me afectó y nada más", señaló 
el céltico.
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Nadal: "Estoy 
descontento por 
la situación, pero 
no pierdo la 
alegría"

Efe - Barcelona

El defensa central del Bar
celona Miguel Angel Nadal ha 
declarado ayer, lunes, que se 
siente a disgusto con la situa
ción que debe soportar, puesto 
que apènas cuenta en los pla
nes del técnico holandés Louis 
van Gaal, aunque admitió que 
ello no supone «perder la ale
gría». '

Nadal, que sustituyó al por
tugués Luis Figo durante el 
encuentro del pasado domingo 
ante el Sporting de Gijón, un 
cambio que suscitó la protesta 
de los aficionados, aseguró que 
ya sabía que. las críticas de los 
seguidores no se debían a su en
trada en el campo.

El defensa mallorquín co
mentó que, al margen de la 
opinión que pueda tener el téc
nico holandés sobre su juego, 
el jugador tiene la suya propia. 
«La mía es muy superior a la 
que tienen otras personas, pero 
tengo que aguantar, aunque no 
me considero inferior a nadie», 
afirmó.

El centrocampista Albert 
Celades comentó que a los ju
gadores del Barcelona no les 
afecta lo que pueda ocurrir fuera 
del equipo.

«Somos profesionales y de
bemos estar siempre preparados 
para lo bueno y lo malo», afir
mó.

Celades afirmó que el téc
nico barcelonista Van Gaal «ya 
es mayorcito y, como cualquier 
persona adulta, ya tiene que 
saber lo que está pasando y cuál 
es la reacción de los aficiona
dos».

Los aficionados "culés” volvieron a mostrar su desagrado

El triunfo del Bara no le 
sirve para paliar la crisis

Efe - Barcelona

El Barcelona rompió el do
mingo con una racha negativa 
de resultados, al derrotar al 
colista de la primera división es
pañola, el Sporting de Gijón, 
aunque la victoria (2-1) cose
chada no ha servido para paliar 
una crisis que empieza a afec
tar a todos los rincones del 
barcelonismo.

El aficionado ‘culé’ volvió 
a manifestarse con una pañolada 
tras el partido, muestra del des
ánimo que ha invadido el Camp 
Nou desde haceunas semana, 
ya que el Barcelona sigue sin 
mostrar síntomas de mejoría, a 
pesar de los tres puntos conse
guidos.

El nerviosismo que se ha 
instalado en la entidad catala
na ha vivido esta mañana en el 
entrenamiento del equipo un 
nuevo episodio cuando diver
sos seguidores han increpado al 
técnico del Barcelona, el holan
dés Louis van Gaal, la aporta
ción que está llevando a cabo 
en las cuestiones técnicas y 
tácticas.

Al Barcelona le está costando 
en exceso superar los inconve
nientes que se le presentan en 
el difícil camino hacia la con
secución del éxito y quizá el mal 
momento por el que también 
está atravesando su máximo 
rival, el Real Madrid, está ayu
dando a reducir la hecatombe

El Barcelona sigue sin funcionar, pese a las últimas victorias.

que podría vivirse en laentidad 
barcelonista si el conjunto 
madridista tuviese el acierto que 
consiguió el año pasado con 
Fabio Capello.

El triunfo ante el Sporting de 
Gijón, farolillo rojo de laclasi- 
ficación, no ha hecho más que 
detener por unos días el conflicto 
permantente que se está vivien
do en el seno del barcelonismo.

En una temporada en la que 
se esperaba que podría resultar 
una balsa de aceite para el Bar
celona, debido al comienzo de 
un proyecto que hace años se 
reclamaba desde el graderío. 

cualquier actuación en la enti
dad catalana parece desarrollar
se bajo el signo la nulidad.

Asíes como lo han interpre
tado diversos estamentos del 
club, como por ejemplo el que 
representa un grupo de asocia- ; 
dos, el «Elefante Azul» que está 
dispuesto a reorientar la nave 
barcelonista, ya que pretende- 
impulsar un voto de censura, en 
breve, a la acción de gobierno 
del presidente José Luis Núñez.

En esa nave barcelonista se 
han abierto una serie de fisuras 
que en otros tiempos se remen
daban con buenos resultados.

Figo: "Lo más 
importante ante 
el Sporting era
ganar, no jugar 
bien"

Efe - Barcelona

Luis Figo, delantero portu
gués del Barcelona, ha comen
tado ayer que su equipo tenía 
necesidad de vencer acualquier 
precio al Sporting de Gijón, más 
que ofrecer un buen juego.

«Necesitábamos ganar y, 
por consiguiente, lo único que 
nos importaba ayer era la vic
toria», ha argumentado el ju- 
gadorportugués, quien entien
de que el público barcelonista, 
que se mostró muy crítico con 
el juego, «se enfade y protes
te».

Figo ha dicho que entiende 
la actitud del aficionado 
barcelonista y ha asegurado que 
el juego de su equipo «debe 
mejorar».

«La gente expresa su senti
miento, ya que no ve buen fút
bol.

Para eso paga. Si hubiése
mos jugado en el segundo pe
riodo como en la primera par
te quizá la afición no hubiese 
reaccionado con una 
pañolada», ha añadido el juga
dor portugués.

Luis Figo ha precisado que 
el juego que ofrece el Barce
lona sigue siendo mejor que el 
que desarrolla el Madrid y, por 
ello, entiende que ante la igual- 

. dad que manifíesta la clasifi
cación «empieza otra nueva 
Liga, esta vez a menos parti
dos». •

Finalmente, Figo se pregun
tó: «*Quién juega hoy bien al 
fútbol?», en alusión al bajo 
nivel futbolístico que se está 
ofreciendo en la Liga de las 
estrellas.

El Alavés busca mantener el 
espíritu de la Copa en cuartos

García Aranda, único árbitro 
español en el Mundial francés

Efe - Madrid

El Alavés, único conjunto de 
la Segunda División que sobre
vive en la Copa del Rey, busca
rá una nueva sorpresa ante el 
Deportivo de La Coruña, en unos 
cuartos de final sin claros favo
ritos en el resto de eliminatorias.

El espíritu de la Copa, un 
torneo en el que se eliminan las 
diferencias de categoría, pervive 
gracias al Alavés, que dejó en 
el camino a Oviedo, Compostela 
y Real Madrid.

El Alavés^ ahora, debe bus
car Otra proeza. Si en la anterior 
eliminatoria tuvo que superar al 
líder de Primera, en cuartos se 
enfrenta al mejor equipo del año; ' 
el Deportivo de la Coruña, al que 
le ha bastado un mes de tranqui
lidad para dejar de preocuparse 
por el descenso.

La Copa ofrece al conjunto 
gallego, además, la mejor opor
tunidad para alcanzar un puesto 
en unacompetición europea, ante

la competencia que se ha esta
blecido en la Liga por las pla
zas UEFA,

El resto de eliminatorias 
parecen más equilibradas. El 
Athlétic abre los cuartos, hoy en 
San Mamés, frente al Mallorca, 
Zaragoza y Betis juegan, el 
miércoles, en la Romareda, y los 
cierra el Barcelona, en el Camp 
Nou, ante el Mérida.

El Athlétic parte como favo
rito en el torneo que más ansia 
conquistar en el año de su Cen
tenario, pero el Mallorca ya le 
infligió un severo correctivo (4- 
0) en el partido de Liga disputa
do en el Luis Sitjar.

Hoy, no podrá recurrir al am
biente explosivo creado en San 
Mamés para remontar un resul
tado adverso, como hizo ante el 
Extremadura. Luis Fernández se 
ha fijado como principal obje
tivo que su equipo no reciba 
ningún gol, convencido de que 
el Athlétic marcará en el Luis 
Sitjar.

Zaragoza y Betis disputan, el 
miércoles, la eliminatoria más 
igualada. El conjunto de Luis 
Costa equilibra su irregularidad 
en la Liga con su trayectoria en 
la Copa, en la que eliminó al 
Atlético de Madrid. El Betis ha 
visto rebajada su euforia con el 
empate cedido el sábado en 
Oviedo, que frenó su racha as
cendente.

El conjunto maño, además, 
logró un meritorio empate a tres 
goles en el Benito Villamarín, 
en el único enfrentamiento en
tre ambos conjuntos esta tem
porada.

En el último encuentro, el 
Mérida pasa un nuevo examen 
a la dirección del holandés Louis 
Van Gaal. Tras abandonar el 
campo abroncado en su partido 
ante el Sporting, el Barcelona 
vuelve aexponerse a su afición, 
descontenta con el juego del 
equipo. El Mérida, cumple-por 
el momento su objetivo de elu
dir la promoción.

Efe - Zurich

La comisión de árbitros de la 
FIFA ha hecho pública ayer la 
lista de 34 árbitros para el Mun
dial de Francia’98, en la que 
figura como único representan
te español José María García- 
Aranda Encinar, del comité 
madrileño.

Asimismo, entre los 33 árbi
tros asistentes designados, está 
el español Fernando Tresaco 
Gracia.

La comisión de árbitros de la 
FIFA ha hecho pública ayer la 
lista de 34 árbitros y 33 jueces 
de línea designados para el Mun
dial de Francia’98, que se dis
putará del 10 de junio al 12 de 
julio.

En Francia’98 habrá sólo un 
árbitro por cada asociación na
cional. Cinco de los elegidos ya 
estuvieron en el Mundial de 
Estados Unidos’94: Ali 
Mohamed Bujsaim (Emiratos 
Arabes), Lim Kee Chong (Islas 
Mauricio), Arturo Brizio (Méxi

co), Alberto Tejada (Perú) y 
Mario Vander Ende (Holanda).

La presencia de 32 seleccio
nes en una fase final de la Copa 
del Mundo, por primera vez en 
la historia, ha propiciado un 
aumento considerable de los 
colegiados desginados. En Es
tados Unidos’94 participaron 24 
árbitros y 22 jueces de línea.

Pruebas específicas
Los árbitros y asistentes ele

gidos paraFrancia’98 deberán 
superar unas pruebas específi
cas de condición física durante 
un seminario que se celebrará 
en la localidad francesa de 
Manoir de Gressy, ubicada 30 
kilómetros al norte de París, del 
23 al 27 de marzo.

En dicho seminario se estu
diarán en profundidad los aspec
tos técnicos de la reglas de jue
go y se entrenará a los colegia
dos en el manejo del sistema de 
comunicación electrónica entre 
el árbitro y el asistente.
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Le señalan como responsable de la eliminación de la Copa del Rey de baloneesto

Los jugadoras del Real Madrid 
caigan las tintas contra Martín

Efe - Madrid

La derrota sufrida por el Real 
Madrid ante el Fórum Vallado
lid en los cuartos de final de la 
Copa del Rey desembocó durante 
el fin de semana en una llama
miento del presidente madri
dista, Lorenzo Sanz, para que los 
jugadores y los técnicos le die
ran sus versiones sobre lo que 
sucede en el equipo.

El lunes por la mañana, el 
baloncesto ocupó gran parte de 
laactividad del club blanco. Sanz 
se reunió en las oficinas del 
estadio Santiago Bernabéu con 
la plantilla, primero, a la que 
escuchó durante aproximada
mente una hora, y, después, con 
el cuerpo técnico.

La eliminación copera, des
pués de haber tenido diecisiete 
puntos de ventaja (27-44, m.21), 
ha abierto brecha en el conjun
to blanco y losjugadores, delante 
del presidente, han señalado ai 
entrenador, Miguel Angel Mar
tín, como responsable del revés 
sufrido ante el Fórum y del mal 
juego del equipo, informaron a 
EFE fuentes de la entidad ma
drileña.

De acuerdo a los mismos 
medios, la plantilla ha dicho a 
Sanz que, en contra de algunas 
informaciones periodísticas, no 
existen problemas personales 
entre los miembros del plantel, 
pero que el vestuario ha perdi
do la confianza en el técnico.

Así se lo expusieron al pre-

Juan Antonio Samaranch: "Los Juegos 
Olímpicos son únicos y deben seguir siéndolo"

Efe - Nagano (Japón)

Juan Antonio Samaranch, 
presidente del Comité Olímpi
co Internacional (COI), afirmó 
ayer que los Juegos Olímpicos 
«son un acontecimiento único y 
deben seguir siéndolo», ya que 
gracias a ellos y a su carácter 
«unificador» el deporte vive 
actualmente «su edad dorada».

«Por eso debemos buscar el 
modo de protegerlos y, si es 
posible, aumentar su prestigio 
para que se mantengan como el 
festival más importante de la 
sociedad contemporánea», aña
dió el mandatario español en su 
discurso de inauguración de la 
107 Sesión (asamblea plenaria) 
del COI, en presencia del here
dero del trono de Japón.

Samaranch recordó en su 
alocución los asuntos que más 
preocupan ai Movimiento Olím
pico en la actualidad: la lucha 
contra el dopaje, la incorpora
ción de la mujer a la competi-

El Real Madrid sigue en crisis de juego y de resultados.

Sidente los cuatro jugadores que 
tomaron la palabra en nombre 
de todo el equipo.

Sanz restó trascendencia al 
fracaso en la Copa y admitió que 
los rumores sobre la desapari
ción de la sección y la destitu
ción la semana pasadadel direc
tivo responsable del área, Eduar
do Peña Abizanda, no habían 
sido la mejor manera de aportar 
tranquilidad para ir a luchar por 
un título.

Sanz admitió la derrota en 
Valladolid como un error com
prensible y similar ai que sufrió 
el equipo de fútbol contra el 

ción y a los puestos de gestión 
deportiva, la protección del 
medio ambiente y la solidaridad 
internacional.

Sobre el primero, recordó que 
«hay muchas organizaciones 
deportivas que aún no han toma
do medidas para combatir esa 
plaga».

Respecto a la participación 
femenina en los Juegos Olímpi
cos, el presidente del COI subra
yó que en Nagano’98 habrá un 
52 por ciento más de mujeres que 
en Lillehammer’94 y recordó que 
tódo nuevo deporte que quiera 
entrar en el programa olímpico 
debe incluir pruebas femeninas.

«Volvemos a pedir a los com
ponentes de la familia olímpica 
que hagan un esfuerzo para que 
en el año 2000 el 10 por ciento 
de sus puestos legislativos y 
ejecutivos estén ocupados por 
mujeres, y el 20 por ciento en el 
2005», indicó.

Samaranch se refirió también 
al papel del oiimpismo en favor

Alavés, pero confesó la preocu
pación del club por la publica
ción de noticias que apuntan a 
la existencia de camarillas y 
fricciones personales entre al
gunos jugadores y pidió since
ridad para hablar de las interio
ridades del vestuario.

Este extremo fue negado por 
los jugadores, que cargaron la 
responsabilidad sobre Martín y, 
según fuentes del Real Madrid, 
también le pidieron que nombre 
a un responsable de la sección 
con más conocimientos de ba
loncesto de los que tenía Peña 
Abizanda.

Samaranch, durante su discurso, efe 

de la educación de la juventud, 
particularmente en los países 
menos desarrollados.

«Por supuesto, es gracias a

El presidente indico a los 
jugadores queel club todavía no 
haelegido al sustituto del direc
tivo cesado, pero les pidió 
sacrifio y trabajo y reiteró su 
voluntad de mantener la sección, 
aunque recortando el presupues
to, que será rebajado hasta una 
cantidad cercana a los ochocien
tos millones de pesetas, muy 
lejos de los más de 1.200 que 
actualmente maneja.

A continuación, Lorenzo 
Sanz, que no trató con losjuga
dores el retraso de cuatro meses 
en los pagos que^IduLmanTié^ 
nejCorueUe^Trécibió a Martín, 
al ayudante de éste, Angel 
Jareño, y a preparado físico, Paco 
López, acompañado por el vice
presidente económico, Juan 
Onieva, y el gerente, Manuel 
Fernández Trigo.

A pesar de lo dicho por los 
jugadores, el técnico seguirá al 
frente del equipo, por lo menos, 
hasta el próximo jueves. EI par
tido que ese día disputará el Real 
Madrid frente al Estudiantes en 
la Liga Europea, vital para los 
dos, puede acabar definitivamen
te con Martín.

Los madridistas se juegan 
todas sus opciones de llegar a los 
cruces de octavos de final de la 
Euroliga, igual que los colegia
les, cuando todavía faltan dos 
jornadas para el final de la se
gunda ronda, en las que tienen 
que enfrentarse al Benetton 
Treviso de Zeljko Obradovic y 
al PAOK Salónica. -

los derechos de televisión y a los 
acuerdos con las firmas comer
ciales que podemos sufragar 
nuestras propias actividades y 
expresar nuestra solidaridad con 
ayuda económica y técnica», 
agregó.

En cuanto a los Juegos de 
Invierno que se inaugurarán 
dentro de cinco días, el presiden
te se mostró confiado en su buen 
desarrollo al asegurar que nin
guno de los estamentos impli
cados, desde el gobierno japo
nés hasta los ciudadanos de 
Nagano, «ha escatimado esfuer
zos para asegurar el éxito».

La 107 Sesión del COI co
menzará mañana sus reuniones 
de trabajo, que se prolongarán 
hasta el día 5. Además de reno
var algunos de sus puestos de 
dirección, estudiará sendos in
formes sobre las labores de or
ganización de los Juegos de 
Nagano, Sydney, Salt Lake City 
y Atenas, todos los que ya están 
concedidos.

Roberto Parra 
participa hoy en 
una carrera de 
1.000 metros en 
Madrid

Efe - Madrid

El atleta estadounidense 
Maurice Greene, campeón 
mundial de 100 metros, ataca
rá hoy el récord mundial de 60 
metros lisos en la pista del Pa
lacio de Deportes de Madrid, 
que en el último decenio ha 
arrojado seis plusmarcas univer
sales en velocidad pura.

El debut de Greene en pista 
cubierta ha sido fulminante: en 
Stuttgart, igualó el récord mun
dial de 60 metros de su compa
triota Andre Cason (6.41) y en 
las semifinales corrió en 6.43, 
lo que demuestra su impresio
nante estado de forma.

..T-a rtfsá'Trina Privalova, 
plusmarquista mundial de 50 y 
60 metros -ambas marcas con
seguidas en Madrid- también 
estará en el Memorial Cagigal, 
pero esta vez con pocas opcio
nes de mejorar sus registros.

Por parte española sobresa
le en el programa una interesante 
carrera de 1.000 metros en la 
que Andrés Díaz está en condi
ciones de batir el récord de 
Fermín Cacho (2:20.18), habi
da cuenta de que entre sus ad
versarios estará Roberto Parra, 
que se reincorpora ai atletismo 
de elite después de año y me
dio de inactividad por lesión.

En esa carrera, además de 
Parra, estarán tres de los mejo
res especialistas españoles de 
800 metros: el actual 
plusmarquista nacional, Luis 
Javier González; Andrés Díaz 
y José Cerezo, además de Ma
nuel Pancorbo.

Ronaldo y Kanu 
graban un 
anuncio en 
Tenerife

Efe - Santa Cruz

Los jugadores del Inter de 
Milán Ronaldo Nazario de Lima 
y Nwankwo Kanu grabaron ayer 
imágenes para un anuncio pu
blicitario de Nike, para lo que 
se han desplazado desde Italia 
hasta la playa de Las Teresitas, 
en la isla cánaria de Tenerife.

Las imágenes de Ronaldo y 
Kanu serán utilizadas durante 
el campeonato del mundo de 
fútbol, que se disputará en Fran
cia el próximo verano.

Ronaldo llegó a Tenerife en 
un avión privado, y desde el 
aeropuerto se trasladó al hotel 
en una limusima y evitó a los 
curiosos entrando por una puerta 
de servicio.

La delegación, compuesta 
por unas cien personas, reser
vó quince habitaciones en el 
Hotel Mencey de la capital 
tinerfeña, y ha estado durante 
todo el día rodando el anuncio, 
en el que también participan el 
jugador del Lazio Casiraghi y 
el internacional francés Ba.
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La derrota en el Santiaso Bernabeu reduce el crédito de Jupp Heynckes aifrente del equipo blanco. 

El Valencia aplicó la misma medicina 
al Real Madnd que ya le dio al Barça

Real Madrid

REAL MADRID: Cañizares; 
Jaime, Panucci (Savio, min.46), 
Sanchis, Roberto Carlos; Ka- 
rembeu, Seedorf, Redondo 
(Chendo, min.77), Raúl; Mo
rientes y Mijatovic (Suker, min. . 
62).

VALENCIA: Zubizarreta; An
gioma, Soria, Fernando, Djukic, 
Juanfran; Farinós, Mendieta, 
Milla (Morigi, min. 81 ); Ilie (Orte
ga, min. 60) y Claudio López 
(Angulo, min. 86).

Goles: 0-1. Min. 3. Mendieta, 
de penalti. 0-2. Min. 17. Ilie re
mata dentro del área un servi- . 
cio de Angloma. 1-2. Min. 69. 
Suker, de penalti.

Arbitro: López de la Fuente 
(Comité gallego). Mostró cartu
lina amarilla a Sanchis, Morien
tes, Karembeu, Jaime, Suker 
y Redondo, del Real Madrid, y 
a Juanfran, Milla, Farinós, del 
Valencia.

Incidencias: Cerca de 45.000 . 
espectadores acudieron al es- . 
tadio Santiago Bernabeu. Cés
ped en irregulares condiciones, . 
debido a la gran cantidad de 
lluvia calda en toda la jornada. 
La abundancia de agua hizo in
cluso que planeara la suspen
sión en algún momento del día. .

Luis VILLAREJO

El Real Madrid sigue sin sa
lir de su mala racha y el Valen
cia le mandó a la lona con auto
ridad, en un partido abierto, alo
cado en muchas fases, y que no 
ayuda en nada al técnico madri
dista, Jupp Heynckes, que pier
de más crédito con esta derrota.

El Valencia salió por lapuerta 
grande del Bernabeu. Con Clau
dio López y Adrian Ilie, el Va
lencia puede andar tranquilo.

El Valencia propinó un duro 
correctivo a su rival en menos de 
17 minutos. Mendieta hizo dia
na con un penalti y luego el ru
mano Adrián Ilie metió más mie
do en el cuerpo a los madridistas 
con un soberbio remate.

Dice Claudio Ranieri, su téc
nico, que Ilie es como una co
bra, un reptil que mata con una 
sóla picadura. Ilie hizo bueno el 
símil y mordió a su rival con el 
instinto asesino de los grandes 
rematadores.

Y es que el Valencia explotó 
el contragolpe con sapiencia. Con 
el «Piojo» López enrabietado y 
ante un Real Madrid endeble en 
la zaga con Panucci y muy por 
debajo de su rendimiento. No 

‘ anda seguro el italiano y el Real 
Madrid acusa las limitaciones 
físicas de Panucci y dé Hierro, 
ausente por lesión.

Al Real Madrid, además no

Sanchis intenta cortar un avance de Claudio López. EFE

le acompaña la suerte arriba.
Mijatovic falló un penalti a 

los 13 minutos, con 0-1 en con
tra. Andoni Zubizarreta detuvo 
el balón.

No hasido precisamente Zubi 
un portero que detenga penaltis 
en su vida y ayer quiso desterrar 
ese cartel, amarrando un balón 
que podía dar el empate al Ma
drid.

Zubi estuvo digno. Sigue al 
pie de la letra su estilo de guar
dameta. El se compara con los 

motores de los coches alemanes, 
seguros, de los que nunca te 
dejarán tirado en el arcén. De los 
que duran toda una vida. Y él, 
desde luego, que no abandonó al 
Valencia, sino que tiró del carro 
más que nunca para noquear al 
Real Madrid.

El éxito del Valencia se mol
deó en las botas del Piojo López 
y de Ilie. Los dos ganaron en ve
locidad aPanucci y a Jaime. Jupp 
Heynckes se dio cuenta del caos 
y cambió el guión en la reanu

dación. Panucci se quedó en la 
caseta. Karembeu pasó al centro 
de la defensa, y Savio ocupó un 
sitio como interior en el lado 
izquierdo.

El Valencia ofreció unaima- 
gen excelente. Un equipo, que 
vivía al límite del abismo, es 
ahora con un par de resultados 
favorables, otro bien distinto, con 
Ranieri en el banquillo. El esta
do de ánimo del Valencia es ópti
mo. Ayer, incluso con un deta
lle táctico inusual, ya que Fer
nando acompañó atrás, de líbero, 
a Djukic y a Soria en una defen
sa de cinco.

El Real Madrid levantó el 
vuelo en la segunda parte. Savio 
dio más fuelle al equipo. Pero la 
herida que tenía abierta el Real 
Madrid en su defensa no cicatri
zó. A Karembeu le falta mucho 
para estar a su nivel habitual, y 
ayer además se encontró con el 
«Piojo» López en estado de gra
cia. Para completar el festival, 
el «burrito» Ortega ofreció su 
manual de caños y gambetas que 
tanto gustan al personal.

El penalti que marcó Suker 
ayudó a paliar la desazón. Era el 
cuarto que pitaban a favor del 
Madrid esta temporada. Ningu
no había marcado. No es de ex
trañar que Karembeu apelara a 
su carácter supersticioso, y to
cara con su bota los dos postes 
del portal de Zubi, antes de que 
Suker acortara distancias.

Pamesa, primer equipo que gana la Copa 
del Rey de Baloncesto en su primer intento

Jorge MUÑOA

Pamesa Valencia (42-1-47): 
Rodilla (15), Swinson ( 19), Luen
go (17), Zubizarreta (-), Albert 
(-) -cinco inicial-, Alvarez (13), 
Maluenda (2), Perry (12) y Ra- 
dunovic (11).

75 - Festina Joventut (41-f- 
34): Turner (12), Toolson (10), 
Espinosa (15), García (9), Beard 
(12) -cinco inicial-. Corrales (8), 
Biota(-), Murcia(4) y Sanmartín 
(5).

Arbitros: De la Maza, Ortiz 
y Arteaga. Excluyeron por per
sonales a Toolson (m.39). Seña
laron técnica a Beard (m. 10) por 
lanzar el balón a Radunovic, y a 
Corrales (m.40) por protestar.

Incidencias: Encuentro co
rrespondiente a la final de la LXII 
edición de la Copa del Rey dispu
tado en el pabellón Pisuerga ante 
unos 5.000 espectadores. Antes 
del encuentro se guardó un minu
to de silencio en memoria de Car

los Lahoz, vicepresidente de la 
Federación Española de Balon
cesto, recientemente desapare
cido.

Comentario: El Pamesa V a- 
lencia no olvidará nunca la no
che del 2 de febrero de 1998, ni 
tampoco la ciudad de Vallado
lid, escenario del primer título 
de su historia sólo dos tempora
das después de ascender a laLiga 
ACB, que le había condenado a 
la EBA tras siete años entre la 
élite, y ahora le contemplacomo 
el único debutante en la Copa que 
ha conseguido ilevarse el trofeo 
a sus vitrinas en desde que el na
cimiento del torneo.

Un par de novenos puestos en 
la liga (90-91 y 91-92) eran sus 
mejores logros hasta el momen
to, pero el Pamesa ha roto todos 
los moldes, se ha hecho mayor 
de edad en tres días de trabajo 
humilde y de adversidades que 
ha superado apretando los dien
tes y desplegando un balonces

to de alto nivel, el que le ha incul
cado un técnico plagado de títu
los femeninos y ahora bautiza
do a lo grande en el masculino: 
Miki Vukovic.

El yugoslavo, impasible inclu
so cuando sus jugadores ya brin
caban borrachos de alegría so
bre la pista del pabellón valliso
letano por la consecución del éxi
to, dio una lección de balonces
to aliado con un grupo de hom
bres impecables. Tenía razones 
más que sobradas para exterio
rizar todas las emociones del 
mundo. De hecho, el equipo va
lenciano, el séptimo campeón di
ferente de la Copa desde 1992, 
sacó la competición del medio
cre tono deportivo que ha ofreci
do, justificándola como la gran 
fiesta del baloncesto que es.

La velocidad, núcleo central 
de los axiomas de Julbe, era de 
los valencianos y, entre la impo
nente puesta en escena de Swin
son y un juego de marcado carác-

Luengo levanta la Copa. EFE 

ter colectivo donde cada uno ha
cía lo suyo, el partido también 
(32-19 m.13).

Los badaloneses, no obstan
te, seguían vivos. Corrales, que 
entró en lugar de un Turner muy 

distante del hombre que ganó la 
distinción al rnejor jugador en la 
final del año anterior, resucitó al 
campeón saliente, que en el pri
mer minuto del segundo tiempo 
había dado la vuelta al marcador 
(42-43 m.21) por medio de Beard 
tras un parcial de 10-24 desde su 
mayor desventaja.

. El Joventut mantuvo la pug
na seis minutos más (52-52 m.27) 
y, a partir de ahí, el nuevo MVP 
de la Copa, Ignacio Rodilla, pi
dió paso con un triple para aca
bar erigiéndose en el mejor hom
bre de la velada. Un 15-6 (67-58 
m.33) anunció la gloria.

Julbe devolvió a Corrales a la 
arena para que hiciera de nuevo 
las veces de revulsivo. Y no pudo. 
Vukovic recuperó a Swinson y 
el Pamesa, mientras Julbe protes
taba a los árbitros porque sólo 
habían señalado dos faltas en toda 
la segunda parte a su rival -lue
go hizo una más-, voló hacia el 
triunfo.
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El Conquense volvió a hacer gala 
de su buena preparación física y 
su capacidad de reacción ante el 
Villarrobledo

Elt_écnico prepara ya otro decisivo partido, el de la próxima jornada ante el Guadalajara

López Sendino: este triunfo era 
importante por muchos factores
Los tres puntos que consiguió el Conquense ante el 
Villarrobledo tuvieron, sin duda, una importancia mayor 
que la de la victoria ya que el equipo de la capital venció, a 
domicilio, a un rival directo en tos puestos de ascenso, 
superandole en una serie de circunstancias que resultaron 
fundamentales para hacerse con el partido.

Alicia G^ ALHAMBRA

El técnico del Conquense, 
Jaime López Sendino se mostra
ba muy satisfecho de la victoria 
conseguida por su equipo el pa
sado domingo ante el Villarro
bledo. López Sendino destacaba 
una serie de factores muy impor
tantes a la hora de conseguir el 
triunfo y por lo que se mostraba, 
el técnico, especialmente conten
to, "hemos de tener en cuenta, 
primero, la importancia del par
tido, en segundo lugar la catego
ría del rival, nuestra capacidad 
de reacción, ya que empezamos 
perdiendo y con un gol que sólo 
cabe denominar 'tonto'. Además 
superamos el estado de terreno 
de juego, que se encontraba en 
muy malas condiciones".

La capacidad de reacción del 
Conquense, pues, empieza a ser 
un factor a tener en cuenta, ya 
que ha conseguido hacerse con 
estos seis últimos puntos en los

minutos finales cada uno de los 
encuentros, "no siempre van re
lacionado el conseguirun gol con 
los ataques que se realizan, pero 
en nuestro caso, y en este parti
do en concreto, fue una constan
te, ya que continuamente lo in
tentamos", señalaba López 
Sendino.

La mente puesta ya en el 
Guadalajara

A pesar de la satisfacción por 
la victoria de este encuentro, Jaime 
López Sendino ya ha puesto toda 
su concentración y la de sus ju
gadores en el próximo partido ante 
el Guadalajara, "será más deci
sivo que el del domingo, porque 
vencer al Guadalajara significa 
eliminar prácticamente a un ri
val", explicaba el técnico.

En esta jornada también ha
brá otros dos partidos "en la cum
bre", como son el Hellín-

El Conquense sigue cosechando triunfos.
FOTO-RES

Villarrobledo y el que enfrenta 
al Tomelloso y al Torrijos. Para 
este encuentro el técnico del 
Conquense podrá recuperar, pro

bablemente alos lesionados Rober 
y Juanjo, que ya han empezado a 
entrenar con el equipo, despacio, 
pero con la probabilidad de en

traren los convocados del próxi
mo partido, como ya hemos se
ñalado, ante el conjunto del 
Guadalajara.

Sito, del Belmonte, a tres goles del 
máximo anotador de su grupo

Efe - Toledo

Félix Cuesta, delantero del 
Torrijos, se ha situado a un gol 
de la cabeza de la tabla de 
goleadores del grupo XVII de 
Tercera División, que lidera 
Montero (Guadalajara), con 16 
dianas, igualado con Edu 
(exCuenca), tras anotar el segun
do tanto de su equipo, el del triun
fo, en La Solana.

La tercera plaza ahora es para 
Sito (Belmonte), que totaliza 14, 
mientras con 12 goles está Mejías 
(Villarrobledo), que se ha visto 
igualado por Juli (Torpedo 66), y 
con uno menos está Treviño 
(Tomelloso), que hoy volvió a 
anotar para lograr un triunfo que 
le vuelve asituarcomo líder, tras

no pasar del empate el Hellín.
Con nueve tantos se encuen

tran Guillermo (Tomelloso), el otro 
goleador ante el At. Teresiano, 
y Ramón (Valdepeñas), que hizo 
los dos tantos de su equipo fren
te al penúltimo Almagro, único 
que marcó por partida doble.

La vigésimo tercera jornada 
registró un balance de 24 goles, 
cinco mas que la pasada jorna
da, 14 de los cuales fueron ma
terializados por los locales, sobre- 
saliendo los cuatro que logró el 
Almansa frente al antepenúltimo 
At. Consuegra.

El choque Bolañego-Gimnás- 
tico Alcázar fue el único en el que 
no se alteró el marcador inicial, 
mientras de las cuatro victorias 
de los visitantes destaca la del 
Conquense en Villarrobledo y la

del Puertollano en Guadalajara, 
que dejan un poco ‘tocados’ alos 
de José Luis Sepúlveda y Anto
nio Ruiz cara a los puestos que 
dan opción a jugar la promoción 
de ascenso.

Por lo que se refiere a la cla
sificación: 16 goles: Montero 
(Guadalajara). 15 goles: Edu 
(Cuenca) y Félix Cuesta 
(Torrijos). 14 goles: Sito (2p) 
(Belmonte). 12 goles: Juli (Tor
pedo 66), y Mejías (Villarrobledo). 
11 goles: Treviño(lp) (Tomelloso). 
9 goles: Guillermo (Tomelloso) y 
Ramón (Valdepeñas). 8 goles: 
Zurdi (G. Alcázar); Borrás (3p) 
(Hellín), y Morales (Puertollano).

7 goles: Pedro Ruiz (Ip) 
(Guadalajara); Carmelo (La So
lana), e Israel y Antonio 
(Tomelloso). 6goles: Amores(Ip)

(Almagro); Víctor Balufo, Raúl 
Tirado y José Cristóbal (Alman
sa); Valero (Ip) (Azuque-ca); 
Juanjo (Conquense), y Ramón 
(Villarrobledo). 5 goles: Lite 
(Azuqueca); Soriano (Conquen
se); Rojo y Arsenal (Hellín); 
Cabrera (3p) (Puertollano); Roso 
(La Solana); Cachas I (At. 
Teresiano); Pedro (Torpedo 66), 
y Julio (Ip) (Villarrobledo).

4goles: Dueñas (Conquense); 
Morales (At. Consuegra); 
Cazalilla (2p) (G. Alcázar); Mario 
(3p) y Lomas (Socuéllamos); Jaro 
(La Solana); José Ruedas y 
Sergio (At. Teresiano); Caste
llanos (Torrijos), y Miry Mariño 
(3p) (Villarrobledo).

3 goles: Monti (Almagro); 
Mora (2p) (Almansa); Juanmay 
Francis (Belmonte); Isidro

(Bolañego); Cañadas 
(Conquense); Carro y Ariza (At. 
Consuegra); David Vidal y 
Meléndez (Guadalajara); Para- 
day Castellanos (Hellín); Julio 
(Socuéllamos); Fefe (La Solana); 
Moreno (Tomelloso); Raúl 
Maroto, Parada (Ip) y Pedrete 
(Ip) (Valdepeñas), y Solana y 
Jaime (Villarrobledo).

2 goles: Rios (Ip) (Almagro); 
Cocay Setién (Almansa); Kubala 
y Aguilar (Belmonte); Gerardo 
(Ip), Capa y Tato (Bolañego); Ro
mero (Ip), Bartolomé y Antonio 
(Conquense); Blázquez (At. 
Consuegra); GuillermoyCharfolé 
(Cuenca); Alberto y Luisma (G. 
Alcázar); Vico (Guadalajara); 
Jonás y Germán (Hellín); José y 
Edu (Puertollano) entre otros 
jugadores.
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Las conquenses supieron reaccionar a tan solo cuatro minutos de final

El CB Cuenca femenino logró una 
importante victoria ante el Getafe

El Pedernoso 
luchó para 
conseguiría 
victoria aunque al 
final empató

CD Pedernoso 2

CD Quero 2

L L. M, SÁNCHEZ

63 (28+35) CB Cuenca: 
M.D. Meseguer (5), A.M. Gar
cía (8), S. Olmo (15), Y. Martí
nez, M.C. Raya (4), C. Jiménez 
(23), N. Sánchez (8), E. Ortega 
y L. Del Castillo.

56 (31+25) Pool Getafe: P.M. 
Delgado (2), À. Pequero (5), J.M. 
García (14), M. Pérez (9), 0. 
Jodra(l), S. Castellanos (6), Y. 
Fernández (13), A. Herrero (6) 
y C.^ Álvarez.

Árbitros: J.M. Olalla, auxi
liado por E. Pérez. Regular. 
Expulsaron a la conquense Gar
cía, y por parte del Pool Getafe, 
a Pesquero y a Pérez.

Incidencias: Partido corres
pondiente a lajornada décimo- 
sexta de Primera División Feme- 
nina Zona Centro. Media entra- 

■ da en la pista "Esperanza Cal
vo" del Pabellón Municipal "Él 
Sargal". El entrenador del Pool 
Getafe, J.F. Ruiz, no presentó 
licencia federativa, adjuntando 
telefax de la Federación Espa
ñola de Baloncesto que le habi
litó para jugar este encuentro.

, Conientario:ElCB Cuenca 
venció al Pool jGetafe en un en
cuentro llenó de emoción e igual
dad con dos tiempos bien distin
tos. En el primero, las madrile
ñas fueron algo mejordominan- 
do sobre todo el rebote, tanto 
defensivo como ofensivo, y gra
cias a él y a una mayor efectivi
dad pudieron irse al descanso con

"Novesana" gana el XVIII Trofeo 
Diputación de Toledo de Galgos

Efe-Toledo

La galga «Novesana», del 
Club Traila y Espuela, de 
Mocejón, fue la brillante gana
dora del XVIII Trofeo Diputa
ción de Toledo de Galgos, prue
ba organizada por la Federación 
Castellano-Manchega, que se ha 
disputado en el término munici
pal de Seseña.

«Novesana» se impuso en la 
final, celebrada a dos liebres, a 
Morena, del Club Contreras, tras 
dos carreras muy enconadas y que 
se prolongó durante bastante 
tiempo por falta de liebres, has
ta el punto que la primera de las 
tres disputadas se tuvo que anu
lar.

En semifinales, disputada en 
dos colleras a una sola liebre, la 
campeona final se impuso a una 
de las favoritas, «Madrileña», del 
club Lomin (Lominchar), en una 
bonita pugna que duró un minu

La conquense Meseguer lucha por un rebote en el partido que jugaron contra el Pool Getafe. FOTO-RES

tres puntos de ventaja sobre las 
conquenses. Durante los prime
ros minutos de la segunda parte, 
continuó la misma tónica y las 
visitantes conseguían más rebo
tes que las locales además de ir 
siempre por delante en el mar
cador, consiguiendo una venta
jado cuatro puntos en el minuto 
10. A partir de este momento, las

to y ^ medio, mientras la 
subcampeona dio buena cuenta 
de «Cartagenera» no llegando ni 
al minuto, ya que consiguió la 
victoria en tan solo 48 segun
dos.,

En la lucha por el tercer y 
cuarto puestos finales, 
«Cartagenera» derrotó a una 
decepcionante «Madrileña», que 
estuvo muy por debajo de lo que 
se esperaba de ella.

Comida de Hermandad

El Trofeo Diputación de To
ledo se cerró con una comida de 
hermandad en la que se reunie
ron todos los participantes en la 
prueba y a cuya conclusión la 
Diputada de Deportes, Sagrario 
Gutiérrez, acompañada de Luis 
Alonso, Presidente de la Fede
ración territorial, fue la encar
gada de entregar los trofeos a 
todos los ganadores.

chicas que dirige Miguel Rome
ro consiguieron ir remontando 
poco a poco hasta ponerse en el 
minuto 7:51 atan solo un punto, 
aunque el Pool Getafe reaccio
nó y volvió a marcharse esta vez 
de cinco puntos, 44-49.

Sin embargo, el CB Cuenca 
volvió a reaccionar y en esta 
ocasión definitivamente, yaque 

Este año se ha llegado a la XVIII edición de esta prueba de galgos.

en el minuto 4:10 lograban el 
empate a 49, y solamente diez 
segundos más tarde, gracias aun 
robo de balón, conseguían poner
se por delante en el marcador, y 
C. Jiménez lograba un triple que 
ponía ya la esperada victoria en 
manos de un equipo que supo 
reaccionar a tiempo y ganar fi
nalmente por 63-56.

CD PEDERNOSO: Salva,
Sáez, Olmo, Zarco, 
Villanueva, Rabadán, Molina, 
Algara I, Cañego, Algara 11 y 
López.

CD QUERCO: Pozo, Avilés. 
Cabañas I, Villacañas, 
Toribio, Maza, Rubio (min. 45 
López), Cabañas 11 (min. 60 
Cáceres),-Martín, Ribera y 
Velasco.

Arbitro: J. Antonio Sesmedo 
Aguijón, de Qintanar de la 
Orden. Francamente mal, ya 
que siguió el juego de largo 
sin saber lo que pitaba. Per
judicó a ambos equipos. 
Amonestó con cartulina ama
rilla, por los locales, a Raba
dán, Algara II y Zarco. Por los 
visitantes, a Velasco, Pibe- 
raya Cabañas. Mostró car
tulina roja directa al meta 
visitante Pozo, por derribar 
a un contrario.

Goles: 1-0, en el minuto 10. 
Jugada de Zarco y Cañego, 
internándose éste en el área 
y siendo derribado por un 
contrario. El penalti lo 
transforma Algara.

1-1, en el minuto 50. 
Gran jugada de Cabañas 
que suelta un zurdazo que 
Salva rechaza, y Ribera 
aprovecha este rechace y 
marca de cabeza.

1-2, minuto 70. Jugada 
personal de Ribera que se 
marcha de dos contrarios 
y bate por bajo a Salva.

2-2, minuto 93. Jugada 
de López Madrid que pe
netra en el área y es derri
bado por Pozo, que es ex
pulsado. Penalti que trans
forma de nuevo Algara.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la Segunda Di
visión Autonómica del Gru
po 11. Tarde desapacible y 
terreno blando por las lluvias 
caídas por la noche y por la 
mañana. Se guardo un minuto 
de silencio por las víctimas 
del último atentado de la 
banda terrorista ETA.

Luis MOLINA

El Pedernoso luchó para 
ganar este partido, y al final 
consiguió un empate gracias a 
las internadas por las bandas de 
Cañego y de López Madrid, ya 
que el CD Quero no pudo parar 
a estos jugadores.

Tal y como comentó a este 
periódico el entrenador local, 

* López, El Pedernoso se está 
creciendo y va para arriba en esta 
temporada. Así, el entrenador 
visitante se mostró sorprendido 
por el juego que ofrecieron los 
dos equipos y alabó el juego que 
desarrollaron algunos jugadores, 
sobre todo López Madrid y Al
gara, dos de los jugadores de más 
edad en esta categoría.
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Conquenses y albaceteños protagonizaron un encuentro caracterizado por las expulsiones

El BM Cuenca logró una trabajada 
victoria ante el CAB Villarrobledo

La Tribuna

25 - BM. Cuenca (12+13): 
Chafé y Juan Pedro; Ortega (4), 
Peñuelas (1), Raúl (7), Angel 
Molina (4), Pablo Molina, 
Guillermo (3), Pedro (2), Casti
llo (3), Manolo (1) y Lidio.

24 - CAB Villarrobledo: 
(13+11): Leopoldo; Grande (4), 
Cano (3), Fernández (6), Parreño 
(1), Herreros, Bonillo (7), Plaza 
(3) y Ruescas.

Marcador cada cinco minu
tos: 1-3,5-5,5-7,7-8,10-10,12- 
13, descanso; 15-15,18-18,20- 
20,20-21,22-22 y 25-24.

Arbitros: El encuentro fue 
dirigido por los colegiados 
conquenses Prado Taravilla y 
Huerta Romero. Partido muy 
igualado, de poder a poder, que 
ellos mismos complicaron reali
zando hasta un total de 20 exclu
siones, lo que propició que prác
ticamente nunca estuvieran en el 
campo los catoreejugadores. No 
estuvieron a la altura que se es
peraba de unos arbitros que diri
gen encuentros en la primera 
división del balonmano español.

Incidencias: Partido dispu
tado correspondiente a la cuarta 
jornada del la segunda vuelta del 
grupo castellano-manchego de la 
Segunda División Nacional de 
balonmano, entre los equipos del 
BM Cuenca y el CAB Villarro
bledo en el pabellón Luis Yúfera 
de la capital conquense, con la 
presencia de unos 150 especta
dores.

Comentario: Encuentro in

édito el que se disputó en la tar
de del sábado entre el BM Cuenca 
y el Villarrobledo, ya que el que 
tenía que jugarse en la primera 
vuelta no pudo llevarse a cabo 
porel fallecimiento de Luis Blan
co.

Por la posición en la tabla y 
los resultados obtenidos, el en
cuentro debía ser entre dos equi
pos muy parejos y de juego simi
lar. Y, sin duda, esta fue la tóni
ca que caracterizó todo el parti
do, ningún equipo, en ningún 
momento se mostró rotundamente 
superior al otro como para afir
mar que se mereciera ganar el 
encuentro por una renta amplia 
de goles.

El Villarrobledo se presentó 
en el campo con tan sólo nueve 
jugadores, ya que tres de ellos 
fueron sancionados por una 
tangana que tuvo lugar la sema
na pasada en Pedro Muñoz.

Las características del parti
do fueron idénticas desde el prin
cipio hasta el final, un partido de 
poder a poder, con una igualdad 
tremenda, tanto en defensa como 
en la eficacia de los ataques. Los 
dos carecían de un lanzamiento 
exterior determinante, por lo que 
buscaron continuamente las pe
netraciones de seis metros para 
marcar y el robo de los balones 
en defensa para correr el con
traataque.

Nunca durante todo el parti
do, las diferencias fueron supe
riores a los dos goles, existiendo 
mucha alternancia en el marca
dor, sobre todo en la segunda

Importante victoria del BM Cuenca ante el Villarrobledo. FOTO-RES

parte. EI Villarrobledo fue algo 
superior en la primera parte, pero 
el cansancio se acumuló en la 
segunda debido a la falta de re
cambios y los conquenses comen
zaron a ser superiores, elemento 
que no pudo reflejarse en el 
marcador debido al rosario de 
exclusiones que los árbitros de

terminaron. La prueba está en que 
sólo durante 7'8 minutos de la 
segunda parte, los conquenses 
jugaron con los siete jugadores 
de campo.

Al ser de esta forma estaba 
claro que el encuentro se iba a 
decidir en el último minuto, al que 
se llega con un empate a 24 tan

tos. El Villarrobledo falló su ata
que y Angel Molina recibió el 
balón corriendo un contraataque 
que finaliza con el balón dentro 
de la red.

Con esta victoriael BM Cuen
ca se sitúa cuarto de la tabla a 
tan sólo un punto del BM 
Puertollano, que es tercero.

El Hervás, producto de las bajas y de una 
mala recepción, perdió ante el Alcalá (0-3)

Efe

0 - Hervás y Panduro: 
Esquivias, Muñoz, Calero, E. 
López, J. M. López, Iván López, 
Martínez, Sepúlveda, Villena, 
Villalobos y González.

3 - CV Alcalá: Caballero, 
González, Herranz, Pablos, 
Piquet, Román y Vicente.

Sets: 3-15 (17m.), 10-15 
(25m.) y 8-15 (19m.).

Arbitros: Gómez Escudero 
y Torrijos Muelas,

Incidencias: Partido de la 
décimo quintajornada del grupo 
D de Primera División femeni
na de voleibol, disputado en la 
Pista Esperanza Calvo.

Comentario: El Hervás y 
Panduro volvió a ser presa de una 
pobre recepción para caer ante 
el CV Alcalá, un equipo de los 
de su liga, corno ocurriera siete 

días atras frente al Villalba, y 
encima acusó la falta de hom
bres importantes, por su experien
cia, caso del colocador titular 
Esquivias, quien ai final no pudo 
jugar por sufrir una intoxicación 
alimenticia de última hora.

En el primer set, cuando los 
locales quisieron enterarse de que 
iba el juego ya tenían una consi
derable desventaja, y es que se 
notó la bisoñez al tener tres ju
veniles en el sexteto titular y que 
el juvenil Iván López actuara como 
titular.

El segundo set mantuvo una 
cierta incertidumbre, pese ai 
pobre inicio de los conquenses, 
ya que llegron a estar a dos pun
tos de los alcalainos (9-11 ), pero 
entónces llegó la ‘pájara’ ya 
habitual en el conjunto local y 
los madrileños no perdonaron el 
set.

El tercer, y último, set fue el 
más igualado, en el queel Hervás 
cometió menos errores no for
zados y recepcionó mejor, pero 
a raiz de la relajación visitante, 
que se había colocado 0-10.

Los conquenses se entona
ron, apretaron los dientes, pero 
fue insuficiente ya que el Alcalá 
administró muy bien la ventaja que 
tenía.

El equipo conquense sigue 
ocupando la última plaza de la 
clasificación, con un total de 16 
puntos a uno del Miguelturra y a 
dos del penúltimo, Majadahonda. 
Los conquenses sólo han gana
do en lo que vade ligaun partido, 
perdiendo el resto de los catorce 
partidos disputados.

• La próxima jornada los 
conquenses viajan aCoslada, otro 
de los partidos muy complicados 
para puntuar. Nueva derrota del Hervás, esta vez ante el Alcalá. FOTO-RES
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SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional....................  091
Comisaría de Policía.................  23 23 02
Policía Municipal........................ 22 48 59
GuardiaCivil............................... 22 05 00
Protección Civil......................... . 22 25 11
Bomberos.................................... 2210 80

Jefatura de Tráfico................... 222156
Delegación de Defensa........... 212112
Oficina de Turismo.................. 2321 19
Obras Públicas y Transportes 22 7821
Educación y Ciencia................. 22 20 51
Trabajo y Seg. Social.............. 22 0212
Asuntos Sociales........................ 22 32 61
Industria y Energia................... 2233 11
Agricultura.................................. 22 53 58

Cultura.......................................... 21 2149
Sanidad......................................... 21 2000
Diputación Provincial............... 177177

CUIA DE SERVICIOS 
TURISTICOS Y DE OCIO DE LA 
SERRANIA DE CUENCA—-

SER VICIOS SANITARIOS
Cruz Roja....................................
Hospital Virgen de la Luz.......
INSALUD...................................

2301 31
224211
22 34 51

AGUA, ELECTRICIDAD
Averías agua............................... 2221 17
Averías electricidad....... ........... 22 09 54

TRANSPORTES
RENFE........ ...... ......................... 22 07 20
Estación autobuses................... 22 70 87
Vehículos de alquiler................ 23 4148

1
ADMI NIS TRA CION 
Ayuntamiento de Cuenca.......  21 1600
Ayuntamiento-Alcaldía.........  21 20 41
OMIC........................................... 21 1358
Economía y Hacienda.............. 21 1023

0
TELEFONICA
Averías ....................................... 002
Información................................ 003
Oficinas ................................... 004
Despertador............................... 096

VARIOS
Correos........................................ 22 40 16
Audiencia.................................... 2241 18
Auditorio...................................... 22 27 97
Asoc. Artesanos de Cuenca... 22 82 06
Recogida de Residuos............. 23 19 36
Cámara de Comercio......... . 22 23 51
Fundación de ayuda contra
la drogadicción.......................... 900 16 15 15
InformaciónToxicológica
Nacional..................................... 91 562 04 20
Ayuda en Carretera................. 91 742 12 13
Tele-Ruta................................... 91 535 22 22
Teléfono de la Esperanza....... 91 459 00 50

í Balneario y aguas Solán de Cabras. Vadillos. Teléfono: 31 30 70 y 31

Centro Internacional de Actividades de la Naturaleza La Vereda.

Villalba de la Sierra. Villalba de la Sierra. Teléfono: 14 01 61 y 23 00

. 52 '

¿' Alojamientos turísticos La Utrera. Las Majadas. Teléfono 28 30 00

¿ Club de golf Villar de Olalla. Villar de Olalla, teléfono: 26 71 98

■¿ Picadero Taranto. Cañete. 21 38 14
1 Hotel Los Tilos. Beteta. Teléfono: 31 80 98

.^í Hotel restaurante La Muralla. Cañete^ Teléfono: 34 62 99¿O-

Í Hotel Rasil. Nohales. Teléfono: 14 00 90 y 14 0113

Hotel Rió Cuervo, Vega del Codorno. Teléfono: 28 32 40 y 28 32 24 z.

f Hotel El Tablazo, Villalba de la Sierra. Teléfono: 28 14 88

Apart-hotel H. S.. Salvacañete. Teléfono: 35 70 21 y 35 71 04

Camping La Moraleja. Villalva de la Sierra. Teléfono: 28 14 61

■¿ Camping Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono 28 32 75 y 28 32 36 ;
Camping Caravaning (2"): Pinar Jabaga. teléfono 23 26 80

Camping Caravaning (2“). Cuenca.23 16 56

Restaurante El Nacimiento. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 14

Rte. La tía Paz. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 45 y 28 32 16

Restaurante La Noguera. Palomera. Teléfono: 25 60 05

Restaurante Zaballos. Uña. Teléfono 2813 02 ■

Restaurante Horno de las campanas. Cuenca. Teléfono: 23 10 00

Restaurante-barbacoa La Hoz. Hoz del Huecar. Teléfono: 2115 71 ¿

: Restaurante La Dehesa. Cañamares. Teléfono: 31 02 37

;■ Hostal restaurante Bayo, Villalba de la Sierra. Teléfono: 28 12 75 ;

• Hostal El Batán. Vadillos. Teléfono: 31 31 42
¿ Hostal Eloy. Jabaga. Teléfono: 27 10 11 •

Hostal Tiná del tío Salomé. Buenache de la Sierra. Teléfono: 28 50 05 

, Hostal restaurante La Toba. Cañete. Teléfono: 34 63 53 y 34 63 14.

Hostal restaurante Los Callejones. Las Majadas. Teléfono 28 30 50

Posada San Felipe. Tragacete. Teléfono 28 92 45 y 28 90 52

Pensión restaurante La Laguna. Uña. Teléfono: 28 11 53

Bar restaurante Stop H. Valverde del Júcar. Teléfono: 20 12 35

Bar La Tejera. Nacimiento del río Cuervo. Teléfono: 28 32 25

Pub Peatonal. Cuenca. Teléfono: 22 78 39

CUEXCA '< ' - * . ' U!

Aula del seminario de San Julián
Sábado 21 de febrero: Exposición de libros 
de Clemente de Aróstegui

Galería de Arte La Escalera
-Exposición de pintura "Trabajo en la sombra 11" 
de Javier Turrado

Del 3 al 28 de febrero

Círculo de la constancia
-Exposición colectiva de artistas 
de pintura y escultura
Del 2 al 28 de febrero
-Exposición conjunta del escultor
Domingo Casas y Rosario Tórtola 
con collage de flores secas 
Marzo

Teatro Auditorio
-Día 3 de febrero
Orquesta filarmónica de Transilvania
A las 20,30 horas

Cine-Club
-Día 4 de febrero: "El prisionero de las montañas" 
de Sergei Bodrov.
-Día 11 de febrero: "Box of Moonlight" 
de Tom Dicillo
-Día 18 de febrero: "La belleza de las cosas" 
de Bo Widerberg.
-Día 25 febrero: "Salto al vacío" 
de Daniel Calparsoro.
-Día 4 de marzo: "Party" 
de Manoel de Oliveira.

Sala de exposiciones 
de Caja Castilla-La Mancha 
Exposición de objetos de Semana Santa 
de las Cofradías de Jesús Nazareno 
de toda España.
Del 6 al 15 de febrero. 
Organizado por la Hermandad de J 
esús Nazareno del Puente y la 
Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

XIV Concurso Fotográfico
Tema libre 
Premio de Honor de 400.000 pesetas

Premio Especial de 150.000 pesetas 
Tres Accésit de 150,000 pesetas 
Organiza: Diputación Provincial de Cuenca

11 Concurso de Cómic
Tema libre
Premio de Honor de 150.000 pesetas 
Premio Especial de 100.000 pesetas 
Mejor Dibujo de 75.000 pesetas 
Megor Guión de 75.000 pesetas
Organiza: Diputación Provincial de Cuenca^

Café Liceo
Exposición de grabados de
Carmen Rubio

Café Hispano
Exposición de acuarelas 
de José Pérez Mejías 
Desde el 20 de enero al 15 de febrero

Café Central
Exposición de pintura de María José Sanz Vázquez
Del 19 de enero al 5 de febrero
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AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capataz 
Agrícola. Infórmate 902-10 
17 68

TRABAJA como Agente, 
Auxiliar u Oficial Justicia. 
PróximaConvocatoria de in
greso. Infórmate 902-10 17 
68 

ASISTENTE SOCIAL. 
Próximas convocatorias de 
ingreso. Requisito; Diploma- 
doTrabajoSocial. Infórmate 
902-10 17 68

BOMBEROS. Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infórma- 
te 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrativos. 
Próximas convocatorias de 
ingreso. Infórmate 902-1017 
68

AYUNTAMIENTOS,Jun
ta Castilla-La Mancha. 
Próximas convocatorias 
para: Auxiliares, Adminis
trativos. Infórmate 902-1017 
68

BIBLIOTECAS, Archivos.

Próximas convocatorias para 
Auxiliares (Ayuntamientos, 
Junta Castilla-La Mancha). 
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

POLICIA LOCAL. Próxi
mas convocatorias de ingreso 
ambos sexos. Infórmate 902- 
10 17 68

GUARDIA CIVIL, Policía 
Nacional. Próximas convo
catorias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

JOVEN asegura tu futuro, 
si tienes entre (15-16 años). 
Ingresa en Politécnicos Ejér
cito. Próximas convocatorias 
de ingreso. Infórmate 902- 
10 17 68

HAZTE Soldado Profesio
nal (18-25 años), próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

CORREOS. Precisa perso
nal: Auxiliares, Ayudantes 
Postales. Próximas convo
catorias. Infórmate 902-10 
17 68

Bolsa del Trabajo

11.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4,- Varios

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

AUXILIARES EN
FERMERIA, Cuidadores 
Servicios Sociales, Auxilia
res Geriatría. Próximas con
vocatorias. Infórmate 902-10 
17 68

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de tra- 
bajo). Infórmate 902-10 17 
68

ELECTRICISTA. Consi
gue tu carnet, superando un 
solo examen (Bolsa Traba
jo). Infórmate 902-10 17 68

TRANSPORTISTA Obten 
tu nuevo carnet capacitación, 
mercancías (Bolsa trabajo). 
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Profesor/a
Autoescuela. Sueldoaproxi- 
mado 200.000 (Bolsa traba
jo). Infórmate 902-10 17 68

OBTEN el FPI, Graduado 
Escolar, superando un solo 
examen. Infórmate 902-10

Bolsa del Automóvil

Bolsa de la Propiedad

4 1.- Ventas
2 .- Compras
3 .-Alquileres
4 .- Varios

17 68

ACCEDE ala Universidad 
(Mayores 25), superando un 
soloexamen. Infórmate 902- 
10 17 68

La Tribuna 
| de Cuenca

BANCOS y Cajas de Aho
rros. Próxima convocatoria 
con BUP, COU, FPIl, 
Diplomados y Licenciados. 
Infórmate 902/10 12 25

ADMINISTRATIVOS 
para trabajar en Ayunta

1 .- Alquileres 
2 .- Compras 
3 .- Ventas 
4 .- Varios

mientos, Insalud, Hacienda. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 902/10 12 25

CELADOR del Insalud. 
Unico requisito Certificado 
Escolar. Próxima convoca
toria. Infórmate 902/10 12 
25

AUXILIAR de Justicia. Re
quisito Graduado Escolar. 
Próxima convocatoria. Infór- 
mate 902/10 12 25

TRABAJA en el Juzgado 
como Agente Judicial con 
estudios primarios. Próxima 
convocatoria. Infórmate 902/ 
10 12 25

INSALUD Personal Labo
ral: Limpiadoras, Cocina, La
vandería, Almacén... Próxi
ma convocatoria. Infórmate 
902/10 12 25

SUBALTERNO (Conser
jes, Ordenanzas). Personal 
Laboral (Electricistas, Fon
taneros, Albañiles...). Uni
co requisito certificado es
colar. Próxima convocatoria 

en Ayuntamientos y Auto
nomías. Infórmate 902/1012 
25

CORREOS precisa Carte
ros y Ayudantes Postales con 
certificado escolar. Próxima 
convocatoria. Infórmate 
902/10 12 25

OBTEN Trabajo como 
Bombero o Policía Local. 
Próxima convocatori a. Infór- 
mate 902/10 12 25

¿QUIERES trabajar en la 
única profesión sin paro? 
Hazte Profesor de 
Autoescuela. Infórmate 902/ 
10 12 25

¿QUIERES trabajar como 
Visitador Médico? Gran 
oferta deempleo. Sueldo su
perior a 250.000 ptas/mes. 
Gestionamos tu puesto de 
trabajo. Infórmate 902/1012 
25

¿TE GUSTAN los anima
les? Curso dirigido a perso
nas interesadas en el cuidado 
de animales. Salidas profe
sionales como Auxiliar Ve
terinaria, Zoológicos, 
Guarderías Caninas. Tien
das de Animales. Infórma- 
te 902/10 12 25

TRABAJAcon personas de 
la 3“ Edad. Prepárate como 
Auxiliar de Gerontología 
para asistencia domicilian a 
en Residencias, 
Ambulatorios y Hospitales 
Geriátricos. Infórmate 902/ 
10 1225

HAZTE Técnico en Medio 
Ambiente o Monitor de Tu
rismo Rural. Nueva profe
sión con gran futuro labo
ral. Infórmate 902/10 1225

OBTEN trabajo de Gestor 
Inmobiliario o Fincas. 
Abriendo tu propia Agencia 
o trabajando como Director 
o Comercial en una Admi
nistración de Fincas. Infór- 
mate 902/10 12 25

¿BUSCAS trabajo? Házte 
representante de Farmacias 
y lo conseguirás. Gestiona
mos tu puesto de trabajo. 
Infórmate 902/10 12 25

SOLDADO Profesional. 
Empleo para jóvenes ambos 
sexos de 18 a 25 años. Infór- 
mate 902/10 12 25

CUERPOS DE SEGURI
DAD: Policía Local, N acio- 
nal y Guardia Civil. Edad 
máxima 29 años. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902/10 12 25

TRABAJA en Oficinas o 
Secretarías de la Universi
dad como Auxiliar, con gra
duado escolar. Próxima con
vocatoria. Infórmate 902/10 
12 25

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi- 
caeste aviso. Secum- 
plirá aunque no lo 
creas:

S.G.L.

ANUNCIESE EN SUSCRIBAS! A

LnTríbüüü
DIARIO INDEPENDIENTE

(Preguntar por Srta. Remedios)
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CONSULTING 
INMOBILIARIA

MANGANA
Compra-venta, ptsos, locales, fincas rusticas, 

Traspasos, Alquileres, Valoraciones, Hipotecas, etc.
Gestion y Asesoramiento Inmobuario

Carretería, n.® 3,1.®
Tel, (969) 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

VENTA-

HNOS. BECERRIL.
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, tras- • 
tero, garaje.

HNOS. BECERRIL. 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.
HURTADO TÉ 

MENDOZA. 105 m2,4 
dormitorios, 2 baños 
(mármol), cocina amue
blada con electrodomés
ticos, ascensor, calef, 
tratero, garaje, A ES- 
TRENAR.__________

LAS TORRES. 90 m2, 
3 dorm., 2 baños (már
mol), calef, ascensor, 
garaje.

MARCELINO M. 
PELAYO. Duplex, 5 
dorm., calef, ascensor, 
trastero, 2 plazas de ga
raje, armarios empotra

9007

dos, cocina amueblada, 
NUEVO.

MATEO M. AYLLON.
92 m2,4 dorm., 2 baños, 
calef, ascensor.

MARIANO CATALI
NA. 100 m2, 3 dorm., 
calef, ascensor, esquina 
Fermín Caballero.

PASEO SAN ANTO
NIO. 100 m2, 3 dorm, 
calef, garaje.

PASEO SAN ANTO
NIO. 3 dorm, calef, re
formado.

PZA. LA CONSTITU
CION. 180 m2,4 dorm, 
calef, ascensor, vistas a 
Carretería.

PZA. LOS CARROS. 4 
dorm, calef, soleado, 
INTERESANTE

REPUBLICA ARGEN
TINA. Atico, 140 m2,7 
dorm, ascensor, soleado.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino Ca
ñete), próximaconstruc- 
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaje, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO" : Pisos de4 
dorm, cocina amuebla
da, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormi, 2 baños, 
trastero, garaje, exterio
res, nuevaconstrucción, 
precios interesantes.

REYES CATOLICOS. 
Apartamentos, 1 y 2 
dorm, calef, ascensor, 
garaje opcional, NUE- 
VOS. _________

RIO GABRIEL. 4 dorm, 
2 baños, garaje, traste
ro, amplia terraza.

SAN ROQUE, 1 dorm, 
calef. indiv., NUEVO

SAN LAZARO, casa de 
3 dorm, para reformar, 
ECONOMICA.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2, 5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.

CASCO ANTIGUO. 75 
m2,2 dorm, calef, coci

na amueblada, vistas a 
la Hoz del Júcar, NUE- 
VO. ____________  

PLAZA DEL CAR
MEN. Atico, 2 dorm, 
cocina amueblada con 
electrodomésticos, 
calef, ascensor, NUE
VO.

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 
3.800.000 ptas.

RESIDENCIAL 
AGUAS CLARAS

Nueva construc
ción. 3 y 4 dormi

torios. Garaje y 
trastero. Céntri
cos. Máximas 

calidades. Facili
dades de pago. 

Financiación a su 
medida. Llámenos 
sin compromiso.
No pierda esta 
oportunidad.

SANTA LUCIA: Casa 
de 2 plantas, 180 m2,6 
dorm, 2 baños, terraza, 
jardín, vistas a la Hoz del 
Huécar. .

RONDA JULIAN RO
MERO, 240 m2, 6 
dorm, 3 baños, jardín, 
calef, bodega, vistas ala 
Hoz del Júcar.

AVDA. CASTILLA- 
LAMANCHA. 120m2, 
5 dorm, 2 baños, cocina 
amueblada, calef, ascen
sor, trastero, garaje, 
NUEVO.____________

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA. 2 y 3 
dormi, calef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR^_______________

ANTON MARTIN: 89 
m2, 3 dorm, 2 baños, 
calef, ascensor, trastero, 
exterior, NUEVO.

ALVARO DE LUNA. 3 
dorm, calef, terraza, 
amueblado, REFOR
MADO_____________

CARRETERIA: 100 
m2, calef, ascensor, 
IDEAL ORCINAS, IN
TERESANTE^^

CARRETERIA Y CO
LON: Dúplex y pisos, 5 
dorm, trastero, garaje, 
calef indiv,. ascensor, 
máximas calidades, 
próxima entrega.

COLON. 2 dorm, calef, 
ascensor, parquet, NUE
VOS_______________  

COLON: 2 y 3 dorm, 
dúplex, 4 dorm, calef, 
ascensor, trastero, gara
je, NUEVOS.

COLON: 175 m2, 4 
dorm, 2 baños, salón con 
chimenea, calef, traste
ro, seminuevo.

CESAR GONZALEZ 
RUANO (Residencial 
San José), 3 dormi, 2 
baños, cocina amuebla
da, trastero, garaje.

CERVANTES: 100 m2, 
3 dorm, calef, ascensor, 
amplia terraza.

DIEGOJIMENEZ. 130 
m2, calef, ascensor, vis
tas.

DIEGO JIMENEZ. 3 
dormi, 2 baños, coci
na amueblada, trastero, 
garaje, NUEVO.

ESCULTOR M.
PEREZ, 80 m2, 2 
dorm, calef, trastero, 
REFORMADO, IN^ 
TERESANTE

FERMIN CABALLE
RO. 150 m2,1“ planta, 
acondicionado, IDEAL 
OHCINAS._________

FERNANDOZOBEL: 
110 m2,4 dorm, 2 ba
ños, trastero, exterior, 
18.500.000 ptas.

TERUEL: 140 m2, 5 
dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, te
rraza, armarios empo

trados, trastero, calef, 
ascensor, perfecto es
tado.

VALERIA: 80 m2, 3 
dormi, calef, terraza.

CHILLARON: Chalet 
de 2 plantas, 300 m2, 
7 dormitorios, 2 baños, 
calef, garaje, parcela de 
3.23 8 m2, 18.000.000 
ptas.

JABAGA: Casa de 120 
m2,4 dormitorios, sa
lón con chimenea, bo
dega, patio, acceso por 
dos calles, 9.500.000 
ptas.

PALOMERA. Casade 
2 plantas, 110 m2, 3 
dorm, calef.

PINAR DE JABAGA: 
Casa de 160 m2, en te
rreno de 2.000 m2, 
4.000.000 ptas.

VILLAR DE 
OLALLA: Casa de 3 
plantas, 185 m2, 3 
dorm, 3 baños,jacuzzi, 
cocina amueblada, sa
lón, salita con chime
nea, 2 terrazas, patio, 
garaje, calef, 
12.500.000 ptas.

CHILLARON. Parce
las desde 500 m2, en el 
casco urbano, PRECIO 
INTERESANTE.
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INMOBILIARIA ROMERO

Gasión y Asesofamlonio InmoIxtano 
Cflmpfa-vfloia, pisos, locales, lincas njslicas. 
Tfaspas», Alquileres. VatoradoftW. Hipotócas

c* Cervames, 7, bajo
Telóí, 969/ 22 70 05 22 04 M
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bW^ÁSASY
CHALETS:

ARCAS, Chalet de 2 
plantas,400 m2,6donn, 
3 baños, garaje, patío, 
piscina, parcela 1800 m2.

CARRASCOSA DEL 
CAMPO, 3 dorm, amue
blado o sin muebles, baño 
y aseo, calefacción, ga
raje, cueva-bodega, buen 
estado.

PALOMERA, Casona 
antigua con 4 dorm, pa- 
tio y terraza.
SEÑORIO DEL PINAR, 
CHALETS VARIOS TI
POS, PARCELAS VA
RÍAS SUPERFICIES, 
MINIMA ENTRADA, 
ENTREGA 6 MESES, 
FACILIDADES.

SEÑORIO DEL PINAR, 
3 plantas, 400 m2 cons
truidos, garaje, 5 dorm, 
4 baños.

CAÑADA-MOLINA, 
Chalet con muchas me
joras, buenas vistas. 5 
dorm.

CAÑADA-MOLINA,

320 m2 de construcción, 
1750 m2 de parcela, 5 
dorm, 2 baños, garaje y 
piscina.

CHILLARON, 6.030m2 
de parcela, 280 m2 cons
truidos, 2 plantas, pisci- 
na, nave de 80 m2.

PEÑARROTA,2100m2 
de parcela, 260 m2 de 
obra + 60 m2 de garaje. 
Piscina.

VILLARDEOLALLA. 
Casona totalmente refor
mada, patio, 3 dorm. ca- 
lefacción. Esquina.

VALDECAÑAS. Chalet 
NUEVO, pequeñojardin, 
3 dorm. MUY ECONO
MICO.

PLAZAS DE 
GARAJE:

TODAS LAS ZONAS 
DE CUENCA

Venta a partir de 750.000 
pesetas.

AIquilerapartirde5.Ü00 
pesetas/mes

ALQUILER DE 
PISOS:

ascensor.

C/DIEGO JIMENEZ,2 
dorm, calef individual

ALICANTE, 3 dorm. (gas-oil), amueblado.
cocina amueblada, ascen
sor. C/ERCAVICA, 3 dorm, 

calefacción central, 
amueblado.ANTON MARTIN, 3

dorm, calefacción indivi
dual. C/ FERMIN CABA

LLERO, 4 dorm, 2 ba-
AVDA. LOS
ALFARES, 3 dorm, ca-

ños, cocina amueblada, 
garaje.

lefacción de gas-oil, tras
tero, 4 dorm, cocina 
amueblada.

CZ FERMIN CABA
LLERO, 5 dorm, 3 ba
ños, garaje, trastero.

BARRIO 
BUENAVISTA, 3 dorm, 
cocina amueblada con

C/ GASCAS, 1 dorm, 
Jujo.

electrodomésticos, gara
je.

CZ GRUPO LA PAZ. 3 
dorm, calefacción indi-

BARRIO
vidual.

BUENAVlSTA,4dorm, 
exterior.

CZ HERMANOS
BECERRIL. 4 dorm, 2

C/ CAMINO baños, garaje, trastero.
RESINERA, 1 dorm, 
estudio, amueblado, ga-

CZ HERMANOS 
BECERRIL, 2 dorm, 
garaje.

C/ CERVANTES, 2 
dorm, cocina amueblada, 
céntrico,nuevo.

CZ HURTADO DE 
MENDOZA, 6 dorm, 2 
baños, cocina amuebla-

CZ CERVANTES, 3 
dorm,cocina amueblada, 
calefacción central, baño 
y aseo.

da.

CZ LOPEZ DE HARO. 
3 dorm, garaje, calefac
ción individual.

C/ COLON, 3 dorm, 
calefacción central, as
censor, 65.000 comuni- 
dad incluida.

CZ MARIANO CATA
LINA, 4 dorm, baño y 
aseo, cocinaamueblada, 
calefacción central.

C/ COLON, 4 dorm, 2 
baños, garaje y trastero.

C/DIEGO JIMENEZ, 3 
dorm, calef central, co
cina amueblada, parquet,

CZ MARTIN ALHAJA, 
2dorm, calel^cción in
dividual, amueblado.

CZPARQUEHUECAR, 
4 dorm, 2 baños, garaje

y trastero.

CZ PARQUE SAN 
JULIAN, 1 dorm,cocina 
amueblada, ascensor, 
calefacción central.

C/PASEO SAN ANTO
NIO, 3 dorm, calefacción, 
bien amueblado, 45.000.

C/PLAZACARDENAL 
PAYA, 3 dormitorios, 
amueblado, nuevo, cale- 
facción central, lujo.

C/ PLAZA SAN NICO
LAS, 2 dorm, 
semiamueblado, calefac- 
ción, 55.000._________ 

CZ PRINCESA ZAIDA, 
110 m2,4 dorm, 2 baños, 
calefacción central.

CZ SANCHEZ VERA, 3 
dorm, cocina amueblada, 
vistas a Carretería, caíe- 
facción individual.

CZSANTA MONICA,4 
dorm, 2 baños, garaje, 
calefacción central, nue- 
vo, amueblado.

CZS ANTIAGO LOPEZ, 
3 dorm, calefacción cen
tral, ascensor, 55.000.

CZ TENIENTE 
BENITEZ, 4 dorm, baño 
y aseo, sin muebles, ga- 
faje.

CZTRAVESIA LOREN
ZO GOÑI, 4 dorm, 2 
baños, garaje y trastero, 
calefacción individuaba 
estrenar, 110 m2.

MADRID (ZONA 
MORATALAZ), 2 dor
mitorios, exterior,70.000 
ptas.

VILLAR DE OLALLA, 
95 m2,3 dorm, con o sin 
muebles, 35.000 ptas.

VEÑTÁ-ALQÚILER 
PE OFICINAS

CZ CARRETERIA, 100 
m2, VENTA, edificio 
exclusivo de oficinas.

CZ CARRETERIA, 90 
m2, aire acondicionado, 
caja, luz, 85.000 ptas.

CZ CARRETERIA, 2 
despachos, luz. Edificio 
de oficinas.

no, económico.

C/CARRETERIA. 130 
m2 útiles + 75 m2 de 
sótano, acondicionado.

C/CERVANTES 90 m2 
+ 90 de sótano.

FUENTE DEL ORO. 
PLAZA. 100 m2. MUY 
ECONOMICO.

C/ PLAZA DE
CANOVAS. 160 m2, 
acondicionado, ideal para 
oficinas.

CZ COLON, exterior 120 
m2, 60.000 ptas.

CZGILCARRILLO DE 
ALBORNOZ. 40 m2 
EXTERIOR.

CZ PLAZA DE 
CANOVAS. 100 m2.

CZ PLAZA DE 
CANOVAS 300 m2. 
Entrada directa desde la 
calle.

CZ RAMON Y CAJAL, 
1’planta de oficinas, 120 
m2, calefacción, aire 
acondicionado, precio a 
convenir.

VENTA DE
LOCALES

TRAVESIA FERMIN 
CABALLERO. (ZONA 
ESTACION) IDEAL 
PARA PUB.

CZ AVDA. MEDITE
RRANEO, 51 m2 de 
planta + 52 m2 de sóta-

C/ PASEO DE SAN 
ANTONIO. 50 m2 + 30 
de sótano. Esquina. 
Acondic.

C/ SANCHEZ VERA, 
400 m2.

C/CALDERON DE LA 
BARCA, sótano (luces y 
ventilación), 270 m2.

C/ CARRETERA VA
LENCIA (JUNTO AL 
NH), 120 m2 + 180 de 
semisótano.
C/ CAÑETE, 90 m2, 
económico.

C/CERVANTES,90m2 
-h 140 m2 de sótano.

C/ ERAS DEL TIO 
CANAMON. 140 m2 + 
140 altillo. Acondiciona
do.

C/ FUENTE DEL ORO 
(iunio farmacia), 200m2, 
acondicionado.

C/HNOS. BECERRIL, 
VARIOS TAMAÑOS.

C/ PLAZA DEL ES
PLIEGO, 230 m2, reva
lorización.

VENTAS

fípl
INMOBILIARIA

Tfno:

COLEGIADO 9009

CZ COLON, 76. 1" 
(Esquina Cuatro

969-232248 Caminos)
16002. CUENCA

DEflNCAS RUSTICAS,NAVE
GARAJES Y PISOS NU

''Contodacon

RA EíXlEN&Á UllEKl A 
S, LOCALES,SOLARES^ 
EVOS Y USADOS 
fianza''

ALICANTE. 3 dormito
rios, calefacción central, 
ascensor, mucha luz.

ANTON MARTIN, va
rios de.sdc 4.700.000.

ALVARO DE LUNA. 
Paseo S. Antonio. 3 dor
mitorios, mucha luz.

ARCAS, chalets EN 
CONSTRUCCION des
de 13.500.000 ptas.

ARCAS, parcelas desde 
3.000 ptasZm2. URBA
NAS

AVDA. CASTILLA-LA 
MANCHA. 80 m2,3 dor
mitorios, OCASION.

AVDA. ALFARES, 5 
dormitorios, garaje y tras
tero. Como nuevo. Am
plia terraza con vistas.

AVDA. S. JULIAN. 4 
dormitorios, garajey tras
tero.

BELEN, varias desde

3.000.000._________

CANALEJA, LA (Zona 
el Salvador) dúplex 110 
m2 TOTALMENTE re
formado. 12.500.00 ptas.

CARRETERIA. 150m2. 
4 dormitorios, garaje, 
trastero. V¡sía.s Casco An
tiguo.

CERVANTES, ático 
para reformar, 4 dormi- 
torios, 5.000.000 ptas.

CESAR GONZALEZ 
RUANO (R.S. José) 3 y 
4 dormitorios, garaje, 
trastero, desde 
17.4000.000 ptas.

COLON, a estrenar, des- 
dc 12.800.000 ptas.

COLON. 170 m2,5 dor
mitorios, 3 baños, cale
facción, refonnado.

DR. FERRAN. 4 dormi
torios, calefacción cen- 
tral^tcrior, mucha luz,

DIEGO JIMENEZ. 125

m2, 4 dormitorios, todo 
exterior, calefacción, as
censor.

DIEGO JIMENEZ. 100 
m2, ascensor, calefacción, 
gran terraza, nuevo.

DIEGO JIMENEZ, 3 dor
mitorios, garaje, trastero. 
A ESTRENAR.

DOCTOR GALINDEZ;3 
dormitorios, mucha luz.

FRAYL. LEON (dúplex). 
3domiitorios, calefacción, 
amplia terraza. 7.5Q0.QQ0.

GARCILASO DE LA 
VEGA, apartamento de 
lujo, 2 dormitorios, gara
je, trastero, vistas al cas
co antiguo.

GREGORIO C. 
VALERO. 220 m2,5 dor
mitorios, calefacción, as
censor, garaje y trastero.

FINOS. BECERRIL 1" 
piso, terrazas a 2 caras. 
Garaje y trastero.

HNOS. BECERRIL 90 
m2, 4 dormitorios, gara
je, trastero desde 
14.500.000 ptas.

HOSPITALILLO, 2plan- 
las, con corral.

HOSQUILLO. 70 m2, 
calefacción individual, 
trastero. Económico.

HURTADO DE 
MENDOZA, 3 dormilQ- 
rios, garaje, trastero. AES-

JUAN SAIZ. 70 m2. 2 
dormitorios, calefacción, 
mucha luz.

JOSE DE 
VILLAVíCIOSO, Apar
tamentos a estrenar.

JORGE TORNER. 3y4 
dormitorios, calefacción 
central.

MATEO M. AYLLON. 
63 m2.. 3 dormitorios, ca
lefacción, ascensory tras
tero..

MATEO M. AYLLON. 
3 dormitorios, 2 wc, ga
raje, como nuevo.

PARQUE DEL 
HUECAR. Apartamento 
de lujo, 1 dormitorio, tras
tero.

PARQUE S. JULIAN. 
100 m2, 4 dormitorios, 
calefacción, ascensor, vis
tas al parque.

PASEO S. ANTONIO. 
80 m2,3 dormitorios, ca
lefacción central, mucha 
luz.

PLAZA DE LAS NIE
VES. 100 m2, terraza, 
parquet, calefacción.

PLAZA HISPANIDAD. 
3 dormitorios, calefacción 
central, 2 wc, ascensor y 
trastero.

R. SAN ANTONIO, 90 
y 100 m2.4 dormitórios 
EN CONSTRUCCION, 
desde 12.400.000 ptas.

R. SAN JOSE. 110 m2, 
4dormitor¡os, garaje, tras
tero, nuevo.

R. SAN JOSE, pisos 4 
dormitorios. EN CONS
TRUCCION desde 
14,400.000 ptas.

REYES CATOLICOS. 3 
y 4 dormitorios, desde 
7.500.000 ptas.

RIO CABRIEL. chalet 
240 m2, 4 dormitorios, 
jardín, 100 m2.

RIO CABRIEL. 90 m2. 
4dormitorios, garaje, tras
tero, Exterior,

SAN LAZARO. 45 m2, 
2 donnitorios, reformado.

SAN PEDRO, siglo XVI, 
240 m2, vistas panorámi
cas a las dos Hoces, te
cho de artesonado.

SANTA ANA. 3 dormi
torios, 6.800,00 ptas.

SANTA ANA. 3 dormi
torios, calefacción, refor
mado.

SAN RAFAEL, casa 3 
plantas 135 m2, para re
formar, económica.

SANCHEZ VERA, 75 
m2, ascensor, calefacción, 
trastero, todo exterior.

SAN COSME, 4 dormi
torios, calefacción, tras
tero. varios.

SANTIAGO LOPEZ. 3 
dormitorios, ascensor, ca
lefacción, todo exterior.

SANTIAGO LOPEZ, 
apartamento, 1 dormito
rio, calefacción central.

SARGAL, 3 dormitorios, 
amplio salón, mucha luz.

SIERRA CANALES, 
casa 3 dormitorios, 2 plan
tas.

SOTOS, chalet con pis
cina, frutales, 3000 m2 de 
terreno.

TERUEL, duplex, 175 
m2. 5 dormitorios, gara
je, mucha luz.

TIRADORES, 3 casas a 
estrenar, vistas casco an
tiguo.

TINTES, 140 m2,4 dor
mitorios, exterior, 
balconada.

TINTES, apartamento 3 
dormitorios. 6.000.000 
ptas.

VALERIA, 3 dormito
rios, garaje opcional. Buen 
precio.

TENIENTE 
GONZALEZ (Carretería) 
4 Dormitorios, garaje, 
trastero.

RESIDENCIAL SAN 
ANTONIO. Pisos de 90 
y 100 m2, garaje, traste
ro. NUEVA CONS
TRUCCIÓN. 12.800.000 
pías.

7 PUEBLOS

PALOMERA apartamen
to a ESTRENAR. 

4.800.000 ptas.

PALOMERA duplex 
i50m2,11.000.000 ptas. 
NUEVO. __________

NOHEDA (18 km de 
Cuenca), casa 2 plantas 
reformada.

CAÑADAS. MARTIN, 
chalets 700 m2 parcela, 
140 m2 útiles, entrega in
mediata 14.700,000 ptas 
(IVA incluido).

ARCAS, casa 300 m2, en 
centro del pueblo.

PALOMERA, casa, 
4.700.000 ptas.

ARCAS, (pueblo y "El 
Zarcejo") pare. desde440 
m2, viviendas nuevas lla
ve en mano.

MAJADAS, 300 m2, 5 
dorm, garaje, REFOR
MADA

PALOMARES, chalet de 
lujo, 400 m2, de vivien- 
da, 700 m2 de parcela.

FUENTES, caserón de 
400 m2 en 3 plantas cen
tro del pueblo.

SOTOS, chalet con pis
cina, frutales, 3000 m2 de 
terreno.

ARCAS, ,5 dorm, garaje, 
400 m2 de parcela,

PALOMERA. Casa 
3.500.000 ptas.

MAJADAS. 300 m2. 5 
dormitorios, garaje. A es
trenar.

MCD 2022-L5



La contaminación del aire por 
el tráfico que sufren las ciudades 
produce muchos miles de 
muertes anuales en Europa
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MIO AMBIM
Alesan que la salud debe guiar las reslamentaciones medioambientales

Rúen a la UE restricciones al
tráfico para mejorar el aire
Once organizaciones ecologistas, sindicales y de consumi
dores pidieron a los eurodiputados que incluyan en la 
directiva sobre calidad de combustible que debate el Par
lamento Europeo, llamada «Auto Oil», más restricciones 
para las emisiones de vehículos con elfin de mejorar el aire 
urbano.

Efe-Madrid

En un manifiesto remitido a 
los parlamentarios europeos, las 
asociaciones firmantes, entre las 
que se encuentran Aedenat, Coda, 
WWF/Adena, UCE, CAVE y 
CCOO, afirman que la prioridad 
que debería guiar laelaboración 
de las reglamentaciones ambien
tales es siempre la salud por en
cima de los beneficios económi
cos.

La contaminación del aire por 
el tráfico que sufren las ciuda- 

,des produce muchos miles de 
muertes anuales en Europa y 

. según estimaciones de la Orga
nización Mundial de la Salud las 
partículas en suspensión produ
cen 40.000 muertes prematuras 
en la UE,

Aunque los eurodiputados 
restringieron los estándares pro
puestos inicialmente por la Co- 

- misión, dejaron abierta una vía

de escape para los estados miem
bros al permitirles la posibilidad 
de derogar la obligatoriedad de 
reducir el azugre en los combus
tibles, según señalaban ayer en 
una nota informativa los firman
tes del manifiesto.

Las propuestas de las orga
nizaciones españolas para los 
nuevos estándares en emisiones 
de coches y calidad de combus
tible serán presentadas hoy en 
el transcurso de una rueda de 
prensa conjunta en Bruselas, un 
día antes de que se lleve a cabo 
la votación en la Comisión de 
Medio Ambiente.

Para el portavoz de Aedenat, 
Gregorio Alvaro, «los eurodi
putados tienen la clave para sal
vaguardar las vidas de miles de 
europeos y ahora comprobare
mos si tienen el mismo coraje para 
actuar sobre la contaminación 
atmosférica como tuvieron con 
las vacas locas». Alegan que la contaminación produce miles de muertes ai año. FOTO-RES

El hombre y la naturaleza preocupan 
al comité de bioética de los populares

J Efe-Madrid

■ El comité de bioética creado
: en el PP «ratifica la preocupa- 
i ción de este partido por el hom- 
\ bre y la naturaleza como ejes 

fundamentales de su acción po
lítica», declaró ayer el portavoz 

r del.grupo popularen lacomisión
de Sanidad del Senado, Enrique

; Bellido.

Aspectos bioéticos 
de la sociedad

En unanota, el senador resalta 
la importancia de que los gru
pos políticos afronten en su seno 
debates por los aspectos bioéticos 
de la sociedad, «ya que están 
influidos, en la mayoría de los 
casos, por multitud de opiniones 

' no siempre coincidentes».
«El hombre y la propia natu- 

{ raleza deben permanecer siem- 
J prea salvo de las agresiones que

desde el mundo de la cienciao la 
innovación tecnológica puedan 
dirigírseles, de ahí la necesidad 
cada vez más fuerte, de ordenar 
la existencia biológica desde 
criterios éticos», agregad comu
nicado.

Bellido recuerda que el Se
nado, a iniciativa de su grupo, 
aprobó una moción en el último 
periodo de sesiones, por la que 
se instaba al Gobierno a facili
tar la creación de comités de ética 
asistencial en todos los hospita
les públicos del INSALUD.

Abogan por 
ponerlos a salvo 
de la ciencia y 

de la tecnología
El senador popular aseguró que son los ejes de su acción política.

Ecologistas, 
campesinos y 
ONG's contra la 
cumbre de las 
multinacionales

Efe-Madrid

La coordinadora de agricul
tores COAG, AEDENAT y la 
Red «Juega Limpio Europa» 
denunció ayer la cumbre del 
Foro Económico Mundial que, 
desde el pasado viernes, 30 de 
enero, reúne a las mil mayores 
multinacionales del planeta en 
Davos (Suiza), al estimar que 
sus acuerdos condicionan el 
futuro del Planeta.

Decisiones en beneficio de 
las grandes empresas
El responsable de relaciones 

internacionales de COAG, Ja
vier Sánchez, y el portavoz de 
«Juega Limpio Europa», Sergio 
Hernández, explicaron en rue
da de prensa que las decisiones 
que anualmente se loman en este 
foro orientan las futuras deci
siones políticas en diferentes 
ámbitos, como son el medio 
ambiente, la agricultura o el 
empleo, para que únicameníe- 
se beneficien, según denuncia
ron estos representantes,las 
grandes empresas.

Según Hernández, el Foro 
Económico Global actúacon una 
«falsa transparencia», ya que 
detrás de los grandes debates 
públicos funciona un reducido 
comité de 50 «gobernadores» 
que «consensúan y aprueba, a 
puerta cerrada, las decisiones 
fundamentales», aseguró el 
portavoz de "Juega Limpio 
Europa".

Contra la globalización
Así el Foro Económico 

Mundial jugó un papel funda
mental al comienzo de los años 
80 para el lanzamiento de la 
Ronda de Uruguay sobre libre 
comercio o sobre las patentes 
de organisnmos modificados 
genéticamente, agregó Hernán
dez.

«Frente a la globalización 
que propugna el Foro de Mul
tinacionales -que desde hace 27 
años celebra su reunión anual 
en la localidad suiza de Davos- 
es preciso impulsar el desarro
llo local», indicó Sánchez.

Campaña anti-cumbre
La denuncia de AEDENAT, 

COAG y «Juega Limpio Euro
pa», forma parte de una cam
paña internacional contra la 
«Cumbre de las Empresas», 
dentro de la cual, representan
tes de estas organizaciones 
desplegaron el domingo una 
pancarta de 13 metros frente al 
Congreso de los Diputados en 
la que denunciaban el poder 
político de los grupos de pre
sión empresariales y de los gran
des inversores.
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Podremos ver si cae el récord del mundo de los 60 metros

Mitin de Madrid de
afletismo, por La 2

José PRIETO

La segunda cadena de TVE 
ofrece hoy el Mitin de Madrid 
de Atletismo en Pista Cubierta, 
que se celebra en el Palacio de 
Deportes de la comunidad, don
de la atleta rusa Irina Privalova 
y el norteamericano Maurice 
Green son dos de los platos fuer
tes.

Uno de los alicientes de este 
mitin es que puede caer el récord 
del mundo de los 60 metros, ya 
que ayer domingo el norteame
ricano André Casón igualó en 
Stuttgart (Alemania) este récord, 
que está en 6,41.

La pista del Palacio de De
portes de Madrid tiene un firme 
muy rápido, por lo que se prevé 
que este récord pueda caer y mas 
si se tiene en cuenta que corre 
Maurice Green, que ya es cam-

Uno de los invitados de Pedro Ruiz esta noche 
será Alina, la hija de Fidel Castro

J. PRIETO

Alina Fernández es hija de 
Fidel Castro, aunque desde hace 
algunos años vive fuera de la isla 
y ha denunciado en numerosas 
ocasiones el régimen que su pa
dre impuso tras la revolución 
cubana.

Alina conversará hoy con 
Pedro Ruiz, director y presenta
dor de «La noche abierta», un 
programa de entrevistas que trata 
siempre de ver el lado humano

Roberto Parra.

peón del mundo de 100 metros.
La atleta rusa Irina Privalova 

consiguió en Madrid ser 
plusmarquista mundial de 50 y

de los personajes, huyendo de la 
actualidad.

Otro de los entrevistados es 
un veterano periodista, Luis 
María Ansón, uno de los pocos 
al que se le reconoce el título de 
«maestro de periodistas», expre
sidente de la Agencia EFE, 
exdirector de ABC y hoy el 
hombre de Televisa en España.

Cerrará esta «Noche abierta» 
el torero Manuel Díaz «El Cor
dobés», el hijo no reconocido de 
Manuel Benítez «El Cordobés»,

60 metros, por lo que es de espe
rar que ante las ventajas que da 
la pista, intente superarse a sí 
misma en este Palacio cubierto, 
que para ella es como un talis
mán.

Los platos fuertes de este 
Mitin Atlético son sin duda la 
velocidad y la vallas ante la ca
lidad de los inscritos, aunque en 
esta ocasión no habrá atletas 
cubanos ante «la falta absoluta 
de seriedad» de sus responsa
bles actuales, según los organi
zadores.

Los españoles Andrés Díaz, 
Luis J. González y Roberto Pa
rra, en 1.000 metros, y Anacleto 
Jiménez e Isaac Viciosa en 3.000 
metros, intentarán hacer también 
un buen papel, ai igual que Ias 
atletas Ana Menéndez y Maite 
Zúñiga, en los 1.000 metros fe
meninos.

que hablará con Pedro Ruiz de 
este asunto y de sj vida como 
torero consagrado.

Ciclo Fernando Fernán 
Gómez

«El extraño viaje» de Feman
do Fernán Gómez, que hoy ofre
ce La 2 en el ciclo dedicado a 
este gran artista e intelectual 
español, rodado en 1964 y que 
en aquellos tiempos fue un fra
caso comercial.

"Perseguir un sueño"
Tele 5. 15,50 s.c.
Dir.: Neema Barnette. Int.: 

Louis Gassett.
Devers se encuentra en la cum

bre de su carrera deportiva: ha 
ganado la medalla de oro en la 
prueba de 100 metros obstácu
los en Ias últimas olimpiadas. Por 
si esto fuera poco, se casa con 
un deportista reconocido de quien 
está muy enamorada. Unas ex
trañas molestias, sin embargo 
enturbian un excelente momen
to.

"Doble pasión" 
Antena 3. 16,45 S.C.
Dir.: Richard Colla. Int.: Peter 

King y Courtebey Cox. EEUU. 
1989.

Roxanne es una joven y bella 
vendedora de seguros que cono
ce al rico y atractivo Herbert 
Pulitzer, se enamoran inmedia
tamente y en poco tiempo se casan 
y comienza para Roxanne una 
vida de lujo: ropa cara, grandes 
mansiones, fiestas salvajes, dro
gas y alcohol.

"Detrás de la noticia"
La Primera. 21,50 s.c.
Dir.: Ron Howard. Int.: 

Michael Keaton, Robert Duvall, 
Glenn Close. EEUU. 1994.

La acción transcurre duran
te un día en la vida de un perió
dico de Nueva York. Un matri
monio de periodistas que se en
frenta a primer hijo, el viejo di
rector que descubre que tiene un 
cáncer, la gerente siempre pen
sando en el dinero y todauna serie 
de personajes que componen una 
redacción, con sus pequeños pro
blemas y sus decisiones.

"El beneficio de la duda"
Antena 3. 23,35 s.c.
Dir.: Jonathan Heap. Int.: 

Donald Sutherland y Amy Irving.

EEUU. 1992. j
Frank sale de la cárcel des- j 

pués de 22 años de reclusión tras 1 
ser acusado del asesinato de su 1 
esposa. El sigue sosteniendo que | 
era inocente ante su hija Karen í 
queporentonces le acuso y ahora □ 
en una muerte madura y madre 1 
deunhijo. 1

"A cara descubierta" 1 
Antena 3. 01,50 s.c. j
Dir.: Bryan Forbes. Int.: J 

Roger Moore, Rod Steiger. • 
EEUU. 1984. . 5

EI doctor Stevens médico Í 
psquiatra acaba de perder en 
accidente de tráfico, a su espo- ' 
sa y a su pequeña hija este dra- ; 
ma personal, se acrecienta cuan- • 
do su secretaría y un paciente .^ 
son asesinados y él aparece como 
principal sospechoso.

"EI extraño viaje"
La 2. 02,00 ****
Dir.: Fernando Fernán. Int.: 

Carlos Larrañaga, Lina 
Canalejas, Sara Lezana y Tota 
Alba. España. 1964.

Doña Ignacia, la rica del 
pueblo, ha decidido ver mundo 
y para ello liquida toda cuanto 
tiene. Cuando va a hacer reali
dad su sueño, muere accidental
mente. Sus dos hermanos, ocul
tan el cadáver dispuestos a apro
vechar la ocasión de vivir su vida 
y quedarse con su dinero.

"Cristóbal Colón, de oficio 
descubrir"

Tele 5. 03,00 s.c.
Dir.: Mariano Ozores. Int.: 

Andrés Pajares, Firella 
Faltoyano,María Kosti.

La trama trata de recrear el 
mito deCoIón y el descubrimien
to de Américaen tono humorís
tico con fuertes referencias con
temporáneas y sobre todo en 
forma de sátira política.

Colabora con

Manos

* Regular 1 ^* Buena ; ,*** Muy buena **** Excelente S.C. Sin calificar

C.R:
ProvinciaUnidas

Deseo recibir información de Manos Unidas

Nombre______________ __________________

Dirección _____ Qi
1

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 71 Delegaciones de Manos Unidas y 

en su Comité Ejecutivo.

13003 CIUDAD REAL
Casa de San Pablo. Caballeros, 9. M-926 / 25 54 67

1

ft

1 
s.
«

INVIERTE EN lUSTICIA GANA EN SOLIDARIDAD
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ri La programación de hoy

La PrimeraOel La2 Antena 3 leles 15 Canal Tele Madrid «

(Q

06,00 CAÑAL 24 HORAS 
07,30 TELEDIARIO 

MATINAL
109,1 OLOSDESj^YUNOS 

< DE TVE
1 << 1 Entrevista a Javier 

Solana, secretario 
general de la 
OTAN

10,00 PERLA NEGRA
11,40 SABER VIVIR
12,35 ASI SON LAS

1 COSAS
13,25 LA BOTICA DE LA 

ABUELA
13,55 NOTICIAS 

ll4,00 INFORMATIVO 
I1L TERRITORIAL 
114,30 CORAZON DE
1 INVIERNO 
115,00 TELEDIARIO -1 
115,49 EL TIEMPO

06,00LAGRAN 
GALERIA

07,00 THAT’S ENGLISH
07,15 THArS ENGLISH
07,30 CON MUCHA

MARCHA
09,30 EMPLEATE A

FONDO
10,00 TV EDUCATIVA:

LA AVENTURA 
DEL SABER

1T,OO LA PELICULA DE 
ííWsALAMAÑANA
i 1i«Dos tramposos 

con suerte»
< D Sidney Potier, 

lull: Sindney Potier,
1 Bill Cosby.

12,35 BARR10 SESAMO
13,0(1 CON MUCHA

MARCHA
15,15 SABER GANAR

06,101CHRISTIE
(Telenovela)

07,00 NOTICIAS
07,30 CLUB MAGATRIX
Ó9,051MAYORES S1N
- L IREPAROS
09,30 ¡EL PRIMER CAFE 
1O,351EL KANGURO DE

11,05

■<2,00

12,35 
13,00 
14,05

A3Z
UN MENU DE 7 
ESTRELLAS
EL SHOW DE
BILLCOSBY 
^CHEERS
EL EQUIPO A
COSAS DE

^HERMANAS
COSAS DE CASA14,30

15,001NOTICIAS
Resumen de las
noticias más 
importantes del día

00,45 AVANCE DE
PROGRAMACION

ESPACIOS
^PROMOCIONALES

06,00 GRANDULLON
06,25 LAS NOTICIAS

BUENOS DIAS
09,30 CAMINO DE

OVONLEA

10,3d;AUTOPlSTA
Bí^HACIA EL CIELO 

iSerie. ■ ' ■
11,3O;DIA a DIA
14,00 LA COCINA DE

1K 
ARGUIÑANO

14,30 LAS NOTICIAS 
11-1(1 a. edición) 
iBllResumen delà 
1 Br lactualidad da la 
: jornada.

08,00 REDACCION .
MAÑANA

08,10 PROGRAMA MAS
0 MENOS 
MULTIPLICADO 
0 DIVIDIDO

09,00 TELESERIE
«Madison»

O9,3O C1NE: «La última
1 1 Amentira» EE.UU/

1 <111996
10,55 CINE: «Marea 

ARoja» EE.UU/1995
12i46PiEZAS
13,OO PROGRAMA MAS

MENOS
MULTIPLICADO 

DIVIDIDO
(P+ó-Xó:)

BMPRINCIPALES 
14,15 REDACCION.

07,30 TELE-EMPLEO 
07,45 TELENOTICIAS 
08,00 BUENOS DIAS, 

MADRID
09,15 TELE-EMPLEO
09,30 A SABER

Espacio educativo.
10,00 TELENOTICIAS 

informativo.
10,30 MADRID DIRECTO 
11,201 EN TELA DE
11 JUICIO
12,201a VER QUIEN 

GANA
12,50 GYBERCLUB
BU llz incluye El show de 

la Pantera Rosa,
O 1 Doraemon y Scooby 

Doo.
14,OOlTELENOTICIAS
Sí Resumen 
iSii informativo.

0

R

15>551CALLE NUEVA
Telenovela. 

16,30;ESMERALDA
¡1 s^rrelenovela ' 
18,OOíDlGANLOQUE 
OODIGAN - 

üllEspacio presentado 
tei-iSpor Jaime Bores. 
19,05 NOTICIAS

Avance informativo.
19,10 EL FLECHAZO

presentado por 
| Anabel Alonso. 
20,00 GENTE 
|21,OOTELED1ARIO -2 
í 1 
r^; Í1 de la 
1Jornada. 
121,45'EL TIEMPO 
1 Información 
1 meteorológica.

15.15 GRANDES 
' DOCUMENTALES 

"Amazonia

BlBB "Vigilantes de-la 
naturaleza"l

: Lá ballena franca
septentrional es la 

SlBBrnás escasa. Su 
BB lcarácter pasivo 
BIBS su tendencia á 
B Blflotar después de 
BBIB muerta, la 
111 I B convierten en 
B ^Bí presa fácil. 
17,T5 TENDID0 CERO 
17,45 PARA NOSOTROS 
19,00 YO Y EL MUNDO 
19,30; ATLETISMO 
B^-.B^Mitin-de Madrid en 

pista cubierta
21,10 PIRENA 98

15,50 EXTRA ROSA 
La crónica de los 
lamosos . 
presentada por 
Rosa Villacastín y . 
Ana Rosa Quintana

16,45 TELECINE 
«Doble pasión» 
(1989 - 9i m.)
D: Richard Colla
1: Peter King, 

W^iCourtney Cox. 
WSiFARMACIA DE

Serie española 
Bi<Éprotagonizada por 
'iiSiConcha Cuetos. 
19,20BN ANTENA

■Espacio con Inés 
Ballester.

20,30 IMPACTO TV 
21,00 NOTICIAS

15,15 AL SALIR DE 
BBBBCLASE
15,50 TARDE DE;CINE:, 
fcfB|«PerseguirBih'-' 
BjBlJsueño» ■ '
Íi;B(i 997.. 99-j^.) 1

D: Neema B 
Barnette ■ •

J: Louis Gássett y 
iBBjCharlayne ./B 

Woodard B 
17;45 DIAGNOSTICO 

ASESINATO
16,30 ANA
B BCon Ana García 

Lozano.
20.00 EL SUPER. 

HISTORIA DE 
R TODOS LOS

íSerie.
20,SO LAS NOTICIAS

I^WMÁS DEPORTE
15,30 CINE:
" - «Una piraña en el

Esbána/

17,05 CtNE:
«Mary Reilly»

5aÍ«EE;UU/1995 . : 
18,50 PIEZAS
19,09 DOCUMENTAL:

El Reino del
-Oiijaguar

-La forja del 
nuevo mundo

20,00<TELESERIE:

20^30
21,30

FRIENDS
Serie 
estadounidense de 
humor.
LO MAS PLUS 
REDACCION.
NOTICIAS

15,30 CON T DE TARDE
Espacio diario 
presentado por

17,45 LA HORA DE MARI
SilíPAU :

Mari Pau González
SliÜpresenta este 

espacio.
19OTMADRID DIRECTO

> Galván
h ^ presenta este 

magazine.
20,30TELENOT1C1AS .
<1;A

j^Bí^Susna Pfingsten 
Opresentan este 

füí'i'áespacio informativo 
que resumen las 
noticias más 

|,’l'"1:lmpórtantes de la 
^jornada. '

R

21,50 ESPECIAL CINE 
«Detrás de la 
noticia»

1 (1994) - 106’39".
| D: Ron Howard.
1 1: Michael Keaton,
| Robert Duvall.

La acción 
transcurre durante 
un día en la vida 
de un periódico de 
Nueva York.

00,05 ELDEBATEDE 
- LAPRIMERA

1 Presentado por
1 Luis Herrero.
101,30 TELEDlARIO-3 
02,15 TURNO DE

1 OFICIO
103,15 EL INCREIBLE
1 HULK
l04,05 TELEDIARIO-4

2lj25 VIVIR CON MR.

22,00
22,25
22,30

COOPER
LA 2. NOTICIAS
EL TIEMPO .
CENIZAS EN EL 
RIO

23,20 LA NOCHE
ABIERTA

01,00 LA MANDRAGORA
02,00 CINE CLUB;

CICLO
FERNANDO 
FERNAN GOMEZ 
«El extraño viaje» 
(1964)-88’10'’.
D: Fernando 
Fernán Gómez.

llÍSí 1: Carlos ' 
Larrañaga, Lina

1 Canalejas.
03,30 DESPEDIDA Y 

CIERRE

21,30 TELECUPON 
En directo sorteo

21,40 LA PARODIA 
NACIONAL

23 35 C1NE del cupón premiado
«El beneficio de la 21,35 PERIODISTAS

111 duda» 23,00 CRONICAS
(1992 - 91 m.) MARCIANAS
D: Jonathan Heap O2íO&-ENTRE HOY Y 
k Donald MAÑANA
Sutherland, Amy 
Irving 

01,20 NOTICIAS 
01,50 CINE 

«Acara 
descubierta» 
(1984- 100 m.) 
D: Bryan Forbes 
1: Roger Moore^ 
Rod Steiger 

03,35 TELEVENTA 
05,00 CINE:

«La masacre de 
texas II»

02,30 INFOCOMERCIALES 23,38
03,00 MADRUGADA DE < 1

CINE 
«Cristóbal Colón, 
de oficio 

ií- descubridor» 
(1982-83 m.) 
D: Mariano Ozores 

ii i k Andrés Pajares y
Firella Faltoyano.

■04,30 EL CHERIFF 
?<"OCHIFLADO
05,15 PRIMEROS

BESOS

21,53 
22,00

CONTRARRELOJ 
ESTRENO CANAL 
PLUS
«Lago Ness»

01,11

01,57

03;40

Gran Bretaña/1995
D: John Enderson
1: Ted Danson, 
Joely Richardson 
CINE: 
«Bamboia» 
España/ltalia/' 
Francia 
SERIE: 
MILLENNIUM 
/V.O./
MUSICA NOCHE:
HACIENDO 
MUSICA CON 
YEHUDI 
MENUHIN 
CIERRE DE 
EMISION

21,301 NOCHE DE
FUTBOL: COPA

; DEL REY
Ath. de Bilbao- 
Mallorca

23,20 CINE:
«Impacto Súbito»
D: Clint Eastwood

11: Clint Eastwood, 
Sondra Locke

01,25 SOLA EN LA 
CIUDAD

02,30 TELENOTICIAS
02,35 TELE EMPLEO (R)
02,50 CINE: SALA DE

MADRUGADA
. «Recuerdos de

i guerra»;:
04,40 INFORMACION 

CULTURAL DE LA 
COMUNIDAD DE 
MADRID

LaTribuna Recorte y envíe este cupón a LA TRIBUNA de Cuenca, C/ Cervantes, 18 (antiguo 26) - Telf.: 23 47 38 - Fax; 23 47 26 -16004 CUENCA

NOMBLE.................................. N.I.F./C.I.F.
DOMICILIO .........................................................................................
LOCALIDAD..................................................... TELEFONO

DATOS BANCARIOS ।
BANCÓ/CAJA DE AHORROS; --------------------------- .

SUCURSAL/AGÉNCIA:____ ;-----------------------------  |

1
1
1
1

(Marque con 13 lo que proceda)

□ PAGO MENSUAL
0 PAGO TRIMESTRAL

3.750 pías.
11.250 ptas.

/0 de de 199

Ü PAGO SEMESTRAL 22.500 ptas. Firmado:
□ PAGO ANUAL 45.000 ptas.

N® Cuenta

LOCALIDAD:

Firmado:
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LoÁ Cé^^^^

Abre los ojos
(A los cachorros de ETA) 

Voy a lanzar un mensaje, 
ya que viene el Carnaval 
a quien de forma habitual, 
nos demuestra su pelaje. 
Es esta gente empeñada, 
pienso que por cobardía 
en hacer, de cada día 
sanguinaria mascarada.
Sois carne de cañón 
¡maldita sea! 
no se avanza con metralla, 
ni cañón.
¡No hay solución!
¡No hay panacea!
¡Mientras esté quien os manda, 
en el sillón!

, Nadie ha de pedir cambio 
en la cancha.
El futuro del que juega 
es muy fatal.
Vosotros, en Herrera de La Man
cha
y ellos...
presidiendo el Carnaval. 
Pero me siento capaz, 
de hacer, de esperanza un guiño 
¿cuando os quitáis el disfraz; 
no oís el llanto de un niño? 
Entre el mar y la montaña, 
entre montaña y el mar, 
Euskadi tiene que hablar 
y tiene que hablar España. 
¡Quitaros ya las legañas, 
que es hora de despertar!

Carretería

* Las lluvias hicieron ayer 
su "gracia" particular: el muro 
del antiguo Tribunal Tutelar 
de Menores.

Y para hacer honor a su nombre, celebraron su patrona bajo agua. Con motivo 
de la Virgen de la Candelaria, los actos comenzaron a las 12 de la mañana. Los 
empleados del Servicio Municipal de Aguas asistieron a una misa en la Ermita 
de la Virgen de la Candelaria y, posteriormente, comieron todos juntos en la 
Plaza de Toros. A pesar de la lluvia, no permitieron que les chafase la reunión 
y la comida de Hermandad se celebró en el coso de la capital, eso sí, bajo cubierto 
"capeando el temporal". J.P./F0T0-RES _____________

/T^ jUj Uff/ma

Tazos
* La empresa líder en tele

comunicaciones -¿la cono
cen?- ofrece hoy un semina
rio sobre cómo reducir costes 
en las llamadas.

* Interesante teniendo en 
cuenta lo que mensualmente 
ingresa gracias a lo que nos 
gusta "colgamos" del teléfo
no. Se llama "Vamos a redu
cir sus costes en comunicacio
nes".

*Esperamos que sea ver
dad, aunque en nuestra opinión 
la única solución es reducir 
precios. Y nos tememos que 
esto no se lo plantean...Más 
bien al contrario.

* Por lo que una vecina nos 
comentó, hacía tiempo que lo 
habían denunciado al Ayun
tamiento sin obtener ninguna 
respuesta.

* El tiempo, o mejordicho 
el mal tiempo, les ha dado la 
razón...Ahora, la responsabi
lidad para quién.

El Círculo de la Constancia

Í

De Palacio acepta 
la reforma del 
aceite con plazo 
transitorio

La ministra española de 
Agricultura, Loyola de Pala
cio, se mostró ayer dispuesta 
a aceptar un período transito
rio para el mantenimiento de 
la ayuda a la producción, an
tes de la puesta en marcha de 
la reforma definitiva en el sector 
del aceite de oliva. Tras reunir
se en Bruselas con Fischler, la 
ministra indicó que, si se con
sigue prolongat; durante unos 
años la ayuda a la producción, 
como propone el Ejecutivo de 
la UE, «eso que vamos a ga
nar». De Palacio se mostró 
convencida de que, durante ese 
tiempo, la filosofía de la Co
misión podría cambiar. Efe- 
Bruselas

celebra su III Aniversario
Geles LÓPEZ VALLE

El Circulo de la Constancia 
inauguró ayer la exposición 
colectiva de pintura y escultu
ra que celebra el III Aniversa
rio del centro. En esta exposi
ción se pueden observar las 
obras de 43 artistas que hasta 
el momento no habían dispues
to de las salas del Casino para 
exponer sus obras. El presidente 
dei Circulo de la Constancia, 
Juan José Pontones Belinchón 
afirmó que "a través de esta 
muestra se ha pretendido ofre
cer a una serie de pintores y 
escultores noveles que en oca
siones anteriores no han reali
zado ninguna exposición en el 
Circulo de la Constancia". En

el Casino se pueden observar 
36 pinturas y 7 escultura. Pon
tones Belinchón afirmó que "a 
través de esta exposición se ha 
querido conmemorar el III ani
versario de la creación de esta 
institución pues nunca se ha 
realizado ningún acto que re
cuerde el tiempo que este cen
tro lleva promocionando la 
cultura desde 1887". Esta mues
tra es la segunda actividad que 
se realiza en el Circulo de la 
constancia desde el inicia del 
año. El pasado día 30 de enero 
finalizó la exposición denomi
nada "Tras nuestros pasos" que 
el presidente calificó como una 
de las que mayor asistencia de 
público había congregado, de
bido "a la originalidad de las 
piezas", finalizó Pontones. La exposición colectiva conmemora la fecha. FOTO-RES
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